
VElcULOS COM PLACA FINAL 4 - O Detran já in'ció'J i<
renovação d� licenças de ·vp.lcul"l� .. c�·ja. ptaca tenha
final4 (quatro). Por outro' lado, ir.tor.na àqueles c;ee.nào
receberam, pelo Correio, as guias de recolhimento da
Taxa Rodoviária Única-TRU, que poderão �r()curá-Ias
naquele órgão que recomenda, ainda, aos interessa
dos, renovarem suas licençaso mais breve possível,
evitando, desta forma, os congestionamentos de última
hora. Lembra, também, que o prazo para licenciamento
destes velculos expira no dia 2 de maio próximo,. findo o

qual, o usuário estará sujeito à multa.

o TEMPO - Pressão Atmosférica Média: .

1012.0 milibares. Temperatura média do dia: .

28,4° máxima insolação 40,8° rnlnima 20,1° (No
Planalto média mlnima 13,6°) Cumulus, Stratus, .

Cumulunimbus, de claro a encoberto. Névoa
pela manhA. Tempo no Plapalto: Instabilidades
esparsa, ventos fortes passageiros, passando a
'�om, �� litoral: �om durante o dia, pequenaa
I,!stablhdade à norte, Previsão A. Seixas �etto,
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ITÁLIA NÃO NEGOCIARÁ COM TERRORISTAS
Apesa_r da carta de A/do Moro, revetetuio que o tempo s� eeçoterepidemente. Q governo não deverá negociar com os seouestredotes. (P.'11).

; .

Depois de uma tabela entre Zé Maria e Zico, Nunes, que substituiu Reinaldo no segundo tempo, assinalou o únicç gol da partida. Os jogadores comemoraram o gol junto à rede do adversário.

: Mar agitado
impede os

vereadores
de descerem

na ilha
Os vereadores que

ontem rumaram num

barco em direção à
ilha pequena de

Ratones, não puderam
descer, face à

agitação do mar. Mas
de longe constataram

que o desmatamento
na ilha já atinge a

uma área de quase
três mil metros

. quadrados. A

sugestão do IBOF,
de caracterizar a
ilha com área de

preservação
permanente pode ser

a primeira medida.
(Página '16).

Brasil
volta a

jogar bem
e vence a

Alemanha
com gol
de Nunes
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\
\
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\
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Com a equipe
modificada em relação
ao jogo contra a

França, notadamente
na lateral direita
com Zé Maria no lugar
de Toninha, o Brasil
voltou a jogar
bem e venceu a

Alemanha Ocidental
na tarde de ontem

em Hamburgo por.
1 a 0, gol de
Nunes aos 30
minutos da fase final,
completando uma

tabela entre

Ziço e Zé Maria.
-

O time brasileiro

começou jogando com

precaução e analisando
as possibilidades
dos alemães. No

segundo tempo, sem
Rivelino e, Reinaldo,
o selecionado
nacional passou a

pressionar os alemães
até marcar o gol,
que acabou sendo o

da vitone. Antes do

gol de Nunes, o Brasil
eincie deu duas bolas
na trave. Os alemães
sairam vai.ados de campo.

Dentro de
J5 dias

•

5at 0

novo

Ministro
da Educação
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Amanhãéo
último dia

para a

declaração
do Imposto
de Renda
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Figueira e Chapecoense precisam vencer· hoje
Enquanto Aureo diz conhecer todos os segredos do Colorado, Clemente afirma que o Figueira não tem obrigação de ganhar o Coritiba (P.8),

.

Os vereadores lotaram um barco e se dirigiram para 'a ilha, Mas não quiseram se arriscar em dc�cer com o mar agitado.



2 - Política/Administração o ESTADO - 06 de abril de 1978

Wagner interpreta
"entrelinhas' de

Figueiredo. como um

termo 'à abertura
Ao analisar ontem da tribuna da Assembléia tÓPI'

cos da entrevista do gene.r:al João Baptista de Fi

gueiredo, ca�didato à P(esidência da'República, re
vista "ISTO E", o deputado Walmir Wagner disse
que "quem a leu e interpretou as entrelinhas, de sã
consciência não pode mais acreditar em abertura e

perdeu a esperança no diálogo".
A afirmação do general - coloque o MDB no Go

verno e espere cinco anos- não merece maior aten

ção, segundo Wagner, "pois elesestâo no Poder há
14 anos e ao invés de, resolver os problemas da ,

Nação, ao contrário se avolumam, e agora quérem
experimentar o MDB durante cinco anos, para após
poderem dizer que somos incapaz de solucioná

,

los".

° mais "rídiculo" da entrevista, segundo o parla
mentar, reside na declaração do candidato a Presi
dente da República sobre a criação de novos parti
dos, quando afirmou: "_0 ideal seria sentirmos as

tendências da população, as reais;aspirações do

povo, e ir de encontro a elas ...
" A resposta mereceu

do orador duas indagações: "Desde quando os res-

, pensáveis pela revolução de 64 ouviram o povo?
"E"qual foi o destino dado àqueles que tentaram se

manifestar?
,

Por outro lado, quando o general Figueiredo ao

interpretar a abertura como "uma ação militar", di
zendo que "no Exército a gente costuma fazer pla
nejamentos, sabendo que não vão ser rigidamente
cumpridos e portanto faz a coisa ideal, que só se

cumprirá se o inimigo fizer exatamente aquilo que a

gente pensa que ele vai fazer ... ", Walmir Wagner
entende que "o objetivo no fundo é destruir o ini

migo, porém enganam-se, porque o "inimiqovnoje
é toda a Nação brasileira, o que signifi'ca que se

houver vitória para eles será de três ou quatro que
estão com o poder na mão".

.

Dessa forma, prosseguiu Wagner, "quando o g'e
neral Figueiredo diz que se o MDB vencer as elei
ções a tática será outra pára a abertura, somente

\

posso prever novos atos de exceção, talvez um AI-6,
7 ou 8".
Ainda sobre as declarações do general

candidato, quando afirma que "se os cie.ntistas polí
ticos são da esquerda, não importa, é preciso
respeitá-los", o parlamentar oposicionista nova

mente passou a formular indagações, como pqr
r

_

exemplo: ",QYª'.,Q,I�$,p-'@,i�Q. 'qYe f9.i.. d�QO (!té., .b,Qj� a:
essês-cientistasv'', acrescentando que rnuitosvou

estão servindo no exterior, como França, Esta90s
Unidos e outros países, ou estão na cadeia". Por

tanto, concluiu, "qual é o respeito que o sistema
revolucionário dá a esses cientistas?".

EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS

N.o 001/78
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1 - A Universidade Federal de S a Catarina,
com sede no Campus Universitário c.a Trindade,
representada por sua Comissão de Licitação,
torna público para conhecimento de quantos
possam se interessar, que fará realizar Tomada
de Preços para o fornecimento de 01 (um) eleva
dor, devidamente instalado, destinado ao Hospi
tal Universitário.

2 - Os interessados poderão obter o Edital de
Tomada de Preços e demais. documentos e in
formações no Escritório Técnico-Administrativo
da Universidade Federal de Santa Catarina -

ETUSC, no Campus Universitário, nos dias úteis
das 09:00 às 12:00 hs. e das 14:00 às 16:00.
3 - A Tomada de Preços será de empreitada

global.

4 - As propostas serão recebidas no ende
reço acima mencionado, às 15:00 horas do dia 24
de abril de 1978.

Arqt.? David Ferreira Lima
Presidente da Comissão de Licitação

MDS insiste na tese da anistia,
'mas Arena vota contram.nsagem.

A bancada do MDB propos
ontem novo requerimento di
rigido as principais autorida
des polltieas do �aís em favor
de uma anistia ampla e íme
diata, porém não os tendo
aprovado do plenário, a

exemplo do ocorrido na úl
tima semana, por falta de
quorum filara .Q_el'iberação,
pois a liderança da Arena e

do Governo reafirmou sua

posição contrária, reco
lhendo sua bancada para os

sofás do salão anexo ao ple
nário.
Ao justificar o requeri

mento, o 'presidente do Dire
tório Regional do MDS de
putado Dejandir Dalpasquale
afirmou que "a decretação
de uma anistla ampla aos

nossos irmãos brasileiros
que foram atingidos por me
didas arbitrárias nascidas da
exaltação e da intolerância
políticas, constitu i, no mo

mento, amais justa e humana
reivindicação nacional, re

presentando ainda o pri
meiro e decisivo passo para o

estabelecimento de um diá
logo fraterno entre os brasi
leiros, objetivando o reen

contro do Estado com a

Nação e a reimplantação de
um pleno estado de direito".
Lembrou Dalpàsquala que

"além de centenas e até mi
lhares de patrlcíos que per
manecem no Brasil sem

exercer o sagrado direito de
corrente da própria cidada
nia, outros milhares 'conti
nuam experimentando as'
amarguras do exílio, enf.ren
tando toda sorte de priva-

ções, quando poderfam.estar
contribuindo, com sua reco

nhecida inteligência, para o

engrandecimento nacional".
Por isso, contou o orador

na sua justificativa, "a As
sembléia Legislativa de
Santa Catarina, fiel intérprete
dos sentimentos do povo ca

tarinense, e se associando
aos anseios que brotam da
consciência nacional, tem o

dever de se manifestar ofi
cialrnente em .Iavor da anis
tia, verdadeiro e histórico
gesto de reconciliação sem o

qual é impossívfll o aperfei
çoamento democrático que.
tanto se tem falado ultima
mente".

- Vale lembrar, a propósito,
que 'a Câmara Municipal de
São Paulo acaba de aprovar
proposição semelhante, pela
unanimidade de seus inte
gr!lntes, sendo portanto o

pr-imeiro órgão legislativo do
'País a clamar pela decreta
ção da anistia, fazendo-o
com a significativa aquies
cência de suas duas repre
sentações partidárias".
Depois dessas justificati

vas, os deputados signatá
rios 'requereram, após a

manifestação em favor de
uma anistia ampla- e irne
diata, que fossem tornadas as
seguintes providências:
cientificadas desta decisão
todas as Assembléias Legis
lativas do País, as Câmaras
Municipais de Santa Cata
rina; bem como as principais
entidades de classe do Es
tado, solicitando-lhes idên
tico pronunciamento; que

seja feita a mesma comuni

cação aos presidentes do
Senado e da Câmara dos De-

. putados, bem como aos res

pectivos líderes de banca
das, sugerindo-lhes: - àpro
vação de emenda constitu
cional, restituindo aos mem

b10S do
Congresso Nacional a prer
rogativade propor anistia; 2-
decretação de uma ampla
anistia, através de lei ordiná
ria ou por intermédio de dis
posições transitórias inseri
das no texto da Carta Magna
com a própria emenda".
Com essa decisão - con

cluiu o documento - "os sig
natáríos que a Casà do povo'
catarinense estará honrando
o que de mais puro e demo
crático têm nossas tradições
históricas" .

DISCUSSÃO I

Ao entrar em discussão na

Ordem do Dia, diversos ora

dores se revezaram na tri
buna, após o Vice-Líger da
Arena, deputado Horst Dom
ning tem ar.unciado que a

bancada da Arena tinha po
sições contrárias e portanto
retirava a bancada do plená
rio. Enquanto alguns depu
tados do M"S permaneciam
na tribuna, outros procura
vam pelos corredores dá
Casa aqueles que se encon

travam ausentes do plenário,
pois existia a esperança de
contar com 21 deputados, -

quorum necessário para de
liberação -, uma vez que
permaneciam no plenário,

apesar da posição da ban
cada da Arena, os deputados
Martinho Herculano Guizzo,
Zany Gonzaga, Octacilio
Pedro Ramos (que no mo

mento da votação retirou-se)
e Antonio Pichetti (que pre
sidia a sessão). No entanto, a
ausência ontem da Assem
bléia do deputado Delfim
Peixoto foi fundamental,
porque ficou no plenário só
20 deputados, não dando
quorum para deliberação.

O deputado Martinho
Guizzo(Arena), ao se mani
testar a favor da anistia
referi rido-se a decisão to
mada pela liderança de seu

partido disse que "em quest
ões de consciência não se
deve fechar questão", acres
centando que permanecia
em plenário porque "a Arena
não se manifestou até hoje
através de seus órgãos com
petentes contra a anistia".
Já o deputado Zany Gon

zaga disse ser a favor de uma
"revisâo dos processos e
contra a anistia ampla para
evitar que a subversão impor
tada campeie novamente
nosso País". No entanto o

parlamentar disse que per
manecia em plenário com a

intenção de dar quorum para
votação.

O ex-líder da bancada do
MDS, deputado Miraci De-

. retti em sua interferência
assim se expressou: "como é
difícil alguma coisa, até
mesmo de joelhos, mas es

tamos dispostos a continuar
nossa caminhada.

Correia diz que'Gaspar é vítima
de perseguiçãc política de KR

O deputado eoosicionist«
Alvaro Correia ocupou a tri
buna da Assembléia ante '

para defender a posição ado
tada pelasJideranças de Gas
par, declarando o governador
Konder Reis "persona non

grata" e condenando as de

clarações do Chefe do Execu

tivo, segundo as quais aquele
munidpio estavá se tornando
uma intendência de Blume
nau. Lembrou o parlamentar
que Gaspar vem sendo es

quecida e marginaliiada pela
atual administração estadual,
sendo vítima do que quaNficou
'de "uma grotescaBp'e';segui-
ção política, que vemq:ffejudi�
cando o progresso do municí
pio em diversos setores". Fri
sou que apesar das promes
sas - até hoje não cumpridas
pelo governador . a- comuni
dade local continua esco

lhendo os candidatos do MOB

para dirigir o municioio. Re
cordou as cempennes da

menta, o deputado do MOB
assinalou que esta é a verde
deira situação do Estado,
"onde um governador que não
teve o aval das urnas, es'triba
se na sua pretensiosa predes
tinação, e trai a imagem de
homem fino e polido, que du
rante anos enganou a gente
catarinense. Esta é a triste
constante que se vê em todos
os cantos do Estado".

- Frustado o Plano Rodoviá
rio - prosseguiu -, carro cheFe
do "bloco do oba-obre" deste
governo, foi" na verdade, um

Mais adinate, o deputado riante, enquanto a Prefeitura desastre total para as espe-
"Alvaro Correia relembrou a' se comprorpetie da participar ranças do povo e revigora-
origem do episódió, em Ou- .,_ dá 'soluç.to 'tomêcetiao á mentr[" a�processos superá··
tubro de 1975, quando o go- mão-de-obra. "As obras de dos: É inegável que dos 1.700
vernador pretendia inaugurar calçamento iniciadas no tu- quilômetros de estradas pa-
a 'ponte Fernando Ouchense, timo dia B prosseguem com vimentadas prometidas, apro-
construída no governo anterior' ç'rande rapidez, bem como ii ximeoememe 300 quilômetros
em colaboração. com a Prefei- cempenne que a comunidade foram realizados graças ao,

tura. Como o Sr. 'Cotomtx: Sal- realiza para levantar recursos comprometimento de vultosas
les não estava mais na Chefia destinados ao custeio do ma- importâncias obtidas por ern-

do Executivo, o então prefeito terial". • préstimos estrangeiros e na-

Oswaldo Schneider entendeu Ao final de seu pronuncia- cionais.

Arena nas quais foram prome
tidos o ginásio de esportes, o
silo de estocagem de arroz e

as linhas de eletrificação rural
e não crumpidas pelo go
verno.

- Apesar disso - prosseguiu
o deputado - o governador
ainda se sente no direito de
investir desabrida a desres
peitosamente contra as auto

ridades e o povo de Gaspar,. ,

procurando insultar e diminuir
o município publicamente
como o fez quando inaugurou

. a-SC-411.

que o atual governador nao

poderia inaugurar a obra. Não
houve inauguração da ponte,
mas a população de Gaspar
passou a enfrentar outro pro
blema que era o do calça
mento da variante que dava
acesso à ponte, com o DER
informando que tal tarefa ca-

beria à Prefeitura já que se tra
tava de obra no perímetro ur

b;>"Q.
Segundo revelou o parla-

mentar, a comunidade resol
\l.eu mobilizar-se e custear o

material necessário ao calça
mento dos 600 metros da va-

DEPARTAMENTO DE CARROS USADOS
-,

CORCEL GT - Laranja .. � , .. 1974
CORCEL GT - Branco 1975
CORCEL - Luxo- Branco

"

1977
CORCEL - Standard -, Dourado ,

1976
CORCEL - Luxo - Areia 1977
BELlNA - LDO - Branco 1977
BEUNA - LDO - Areia 1977
MAVERICK - Super 1975
MAVERICK - Super 1976
BRASíLIA - Ocre 1975
F,.75 - 4x4 - Azul , 1976
F-75 - carroc. térmica 1976
F-400(f: c/carroceria 1976

DOMÉSTICA PARA FAMíLIA D'E FINO TRATO
PRECISA·SE PARA TRABALHAR

EM SÃO PAULO

Para todos os serviços. Salsríc $ 1.800,00 a $ 2.000,00. A candidata terá suas

despesas de viagem pagas. Escrever enviando endereço para contato, referências
e toto para reconhécimento, à Av. Brigadeiro Faria Lima, 1544 - 11 andar
Capital - São Paulo - CEP 01452 - A/C Sr. Eduardo Moreno.

SESC FINANCEIRA S/A., CRÉDI1:0, FINANCIAMENTO E INVESTIMENTOS
BESCREDI C.G.C. 83.880.427/001�59

Cfg; GODESC
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam os senhoresAcionistas convidados a comparecerem a esta Financeira no dia 18 do corrente mês, às 10.00 horas, para
se reunirem em AssembléiaGeral Extraordinária, em sua sede social, à rua Deodoro nO 17, nesta capital a fim de deliberarem
sobre a se�!Jinte

ORDEM DO DIA
1° - Exame, discussão e votação dos termos do �onvênio de Adesão firmado pela Financeira, "ad-refarendum" desta
Assembléia, e a Fundação Codesc de Seguridade Social;

2° - Modificação dos estatutos nos itens seguintes:
a) alteração da redação do art. 25°

" /

b) criação de parágrafo único no art. 11�
.

c) alteração do parágrafo único do art. 14° / .

d) alteração da redação do parágrafo único do art. 199

e) alteração da redação do art. 35°

f) alteração da alínea "b" ao art. 37°
30 - Outros assuntos de interesse da sociedade.

Florianópolis, 03 de abril de 1978.

Eduardo Santos-Lins
Presidente

SINDICATO DOS TRABALHADORES
NAS INDÚSTRIAS DE ENERGIA

HIDRO TERMO ELÉTRICAS EM FPOLlS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O presidente do Sindicato dos Trabalhadores
nas Indústrias de Energia Hidra Termo Elétricas em

Florianópolis, no uso de suas atribuições, e, de con
formidade com os Estatutos e a legislação vigente,
convoca todos os associados do referido sindicato,
quites em seus direitos sociais e sindicais, para se

reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, no
próximo dia 11 (onze) do corrente mês, no

horário/marcado para às 19 horas em primeira con
vocação, às 20 horas, funcionando com qualquer
núrnero presente, tendo por local a sede sócial da
entidade, sita à rua Felipe Schmidt, 27, 6.° andar,
sala 605, Edifício "Dias Velho", nesta cidade de Flo
rianópolis, a fim de deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA
Assuntos diversos de interesse da classe,

Florianópolis, 04 de abril de 1978
Nilton Firmino Cardoso

Presidente

Projeto restaura.
atividades da

extinta Une e

Uniões estaduais
Brasília - A Comissão de Educação da Câmara vai apreciar na

próxima semana o projeto de autoria do deputado Hélio de AI·
meida (MDS-RJ), que restaura os diretórios acadêmicos, as uni
ões estaduais e a União Nacional dos Estudantes (UNE), extintos
desde 1964.

•

O projeto já recebeu parecer do deputado J.G. de Araújo Jorge
(MDB-RJ), que apresentou emenda incluindo uma alínea que
coloca entre as atrlbuiçôss dessas entidades a de "concorrer

para o aprimoramento das instituições democráticas", a fim de

permiti r que os estudantes voltem a ter átuação política legal nas
universidades.

A votação do projeto do Sr. Hélio de '�Imeida deveria ter ocor
rido ontem, mas o deputádo Darcylio Aires .(Arena-RJ) provocou
o seu adiamento ao pedir vista. Ele pretende apresentar uma
emenda que dá direito ao estudante universitário a ter represen
tação com direito a voz no Conselho Federal de Educação, mas
sem o direito de voto. Alega em sua justificação que o estudante
não está ainda preparado para votar no conselho.

O parecer do deputado J.G. �e Araújo Jorge será votado so

mente na reunião da próxima quarta-feira, quando o pro feto será
devolvido com a emenda do Sr. Darcylio Aires.

Segundo o relator, os e.studantes, através de suas entidades de
representação, devem concorrer para o aprimoramento das insti
tuições democráticas exercitando a política. O Sr. J.G. de Araújo
Jorge indaga no parecer "como podem eles concorrer para isso

se sequer podem democrática e livremente organizar os seus

diretórios, sem interferências e pressões das direções das facul
dades e universidades? Como se falar em aprimoramento das

instituições democrátieas se, ao tentarem eleger e constituir os
,

seus órgãos de representatividade vêem os "carnpi" invadidos e

cercados por rádio-patrulhas e tanques, por tropas militares sem

qualquer declaração de guerra ou justificativa para tais medidas

de forca?".

Candidato em Minas acha

que Figueiredo escolhe
e Geisel endossa nomes

BeloHorizonte- O Secretário de Indústria, Comércio e

Turismo de Minas, deputado Fernando Fagundes ['Ietto
(Arena-MG), candidato à sucessão estadual, afirmou que
a. escolha do futuro governador mineiro será feita pelo
general João Baptista de Figueiredo. O PresldenteG -ise,1
endossará a escolha e o governador Aureliano Chaves
será consultado a respeito. _ A

Entende o sr. Fernando Fagundes Netto que esta forma
de escolha do candidato retorça sua tese de que o gover
nador de .Minas será selecionado entre três nomes: ele

próprio e os deputados Francelina Pereira e Murilo Ba
daró. Por isso, acredita também que as antigas legendas
partidárias hoje abrigadas naArena (a ex-UDN e o ex-PSD)
não influirão na sucessão estadual.
- Preparei-me para as eleições diretas. Estava con

fiante em queseriam realizadàs. Masapós o 'pacoté aà
abril tive de adaptar-me ao processo de escolha indireta.

. Com estas palavras o ceputado Fagundes Netto expli
cou .ua posição de candidato e garantiu que o sucessor
do governador Aureliano Chaves deve ser um candidato

forjado na vida politica e afinado com o Governo, "Nesta
linha, estamos eu, o Francelina e o Murilo".

.
Para ele, um dos objetivos do Governo Federal, será a

vitória da Arena nas eleições de novembro, e "esta vitória,
naturalmente, dependerá da escolha do sucessor do Sr.
Aureliano Chaves".
Levando em conta estas premissas de indicação do

futuro g'overnador, ele acredita que "a Arena vencerá as

eleições de novembro".' e

O Sr. Fernando Fagundes Netto afirmou que os novos

eleitores diluiram totalménte as bases eleitorais dos anti-

gos p8rtidos.
.

- Vê-se, por exemplo, que nas última� eleições diretas,
com os antigos pértidos. o Sr. Israel Pinheiro obteve 937
mil votos, contra 793. mil dlJClo.s ao Sr. Roberto Resende.

.ª�ondo-se Q.l,le 80 por ct_nto desses votos dados ao Sr.
Israel Pinheiro.sejam de ex-pessedistas,verifica-se que o

s�r_gI�.ntQjt� novos eleitores veio extinguir as a�tiQas
'SIglas partidárias.lsto porque hoje Minas tem 5 mllhoes

3OOmlfnovoallleitores. Além disso, em 1965 a população
rural era superior à urbana, e hoje ocorre exatamente o

contrário. A disputa entre as ex-legendas ainda ocorre

apenas em algunsmuniclpíos e, além disso, é uma disputa
eminentemente local, girando quase sempre em torno da

disputa pel. hegemonia municipal.

Empresários e dubladores
vão debater divergências
em assembléia, amanhã
Rio - O Sindicato de Indústrias Cinematográficas de São Paulo,

comunicou ontem aos sindicatos dos artistas técnicos do Rio, e
de São Paulo, que irá convocar uma assembléia para sexta-feira
às 20h, quando será apresentada sua posição final na questão
entre empresários e dubladores.
Os dubladores, em greve desde quatro de março, açuardam.a

resposta dos empresários à suas reivi ndicações, prometida para
até 10 de abril. Os dubladore�em greve há um mês, têm sobrevi-.
vida graças ao apoi., de diversas pessoas, que através de donati
vos (dinheiro, alimentos, shows em beneficio), mostraram-se so

lidárias ao movimento.

Segundo Pádua Moreira, membró da Comissão Cooroenadora
do Sindicato, a greve durará até quando forem atendidas as

solicitações da classe. Pádua é a voz do Kojak, que só tem mais
um filme dublado para a apresentação.

CONDOM'.-eIF.CIO EDU..."DO

ED�TAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente edital de convocação, convidamos os

senhores condôminos do Edifício Eduardo para se reuni
rem em Assembléia Geral Ordinária, a se realizar no dia 17
de abril de 1978, às 20 horas em primeira convocação com
a presença da maioria dos condôminos, e em segunda
convocação, 30 minutos após, com a presença de qual
quer número de condôminos na garagem do Edifício
Eduardo, em Florianópolis, com a seguinte ordem do dia:

1 - Prestação de Contas
2 - Eleição do Vice-Síndico

Florianópolis, 5 de abril de 1978.
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Cuiabá - O governador Garcia Neto afirmou que o

vazio em que caiu a candidatura do senador Ma

galhães Pinto à Presidência da República não o

surpreendeu. "O meu sexto sentido não me enga
nou.-Às vezes a intuição não é muito lógica, mas a

experiência tem que ser respeitada".
Por outro lado, o Governador matogrossense

disse que muitas das reformas que estão sendo pre
conizadas serão consumadas ainda no governo do

presidente Geisel - "inclusive a volta das eleições
diretas" - mas assegurou que "certamente outras

serão concretizádas na presidência do general João
Baptista de Figueiredo".
Na opinião do Sr. Garcia Neto "ainda não chegou

a hora" do Brasil voltar as eleições diretas em todos

os níveis - abertura que ele sempre defendeu ferre
nhamente - argumentando que essas reformas

podem ser comparadas a uma obra de construção
civil, que "nem sempre pode ser concluída numa

administração".
Sobre a candidatura do Sr. Maqalháes Pinto,

disse o Sr. Garcia Neto que "ela não poderia ter

outro destino". Sobre a possibilidade de algum
convencional de Mato Grosso votar no senador mi

neiro na Convenção que homologará o nome do

Chefe do SNI como candidato do Governo, afirmou

que "ninguém declarou ou insinuou nada ainda".

'Convencional lança O

folheto da democracia
Fortaleza - Cada um dos delegados'a Convenção

Nacional da Arena, que homologará a candidatura
do general João Baptista Figueiredo à Presidência
da República, receberá um folheto impresso, con
tendo, em versos, uma "Corrente para a Democra

cia", de autoria do jornalistaThemistocles de Castro
e Siíva, do "Correio do Ceará" desta Capital, um dos
30 convencionais cearenses.

,

A "Corrente Democrática" foi feita em resposta a

';Corrente do Povo", que, também em versos, foi',
recentemente publicada em Brasília, apoiando, a
candidatura do senador Magalhães Pinto à Presi,
dência. Os versos do Sr. Themistocles de Castro e

Silva condenam a candidatura do senadormineiro e

enaltecem a do chefe, do SNI. Foram impressos.
nesta capital, dois mil folhetos.
O próprio jornalista e,l1tregará os folhetos a todos

..... .. �luJ: ...... 'f.; ':f •
' •

os convencionajs, a partir da abert.lJra dos trabalhos
da Convenção, sábado, no plenário da Câmara dos

Deputados. A "Corrente para a Democracia" é a

seguinte: '

"Figueiredo é o presidente / consagrado em Con

venção / tudo legal e decente / com ardor e vibra
ção; Magalhães já correu / inventando uma pressão
/ adesculpa não valeu / da cidade ao sertão; quere
mos democracia / aqui e no mundo inteiro / Figuei
redo. é a garantia / prá frustração do banqueiro;
nunca fez revolução / aderiu pra não cair / agora,
quer ser trovão / mas o povo dele ri; assinou as

exceções / agora, quer ser bom moço / ficou só,
sem adesões / com Severo no pescoço; mente

muito quem espalha / que o general é herdeiro. / É
revolução, sem falha / em processo verdadeiro; o
Geisel tá terminando I seu trabalho fabuloso / F.i
g,ueiredo vai entrando / com quatro estrelas, gar
boso; o povo quer Figueiredo / no Planalto, presi
dente. / é homem sério, sem medo / vai dar certo
com a gente; a corrente do banqueiro / só 'tem é

demagogia/ aí eleé pioneiro / diae noite, todo dia".

Governador vê
volta de 'eleições
diretas ainda no

Governo Geisel

Sudene sugere'melhor
distribuição da terra

Porto Alegre - O-superinterídente da Sudene, José
Lins Albuquerque, disse que foi desenvolvida du
rante os últimos quatro anos uma complexa e demo
rada pesquisa sobre a estrutura fundiária da região
que poderá servir de base ao próximo governo na

introdução de modificações na política de distribui
ção da terra. Segundo ele, o programa sertanejo já
equivale a uma reforma agrária e o programa dOe

irrigação, também desenvolvido pela Sudene, "mui
tas vezes implica na desapropriação e redistribui
ção de propriedades, embora ainda esteja restrito a

um volume reduzido de áreas atingidas".
A prioridade para a região, frisou ele, continua

sendo a industrialização, principalmente para apro
veitamento das matérias-primas agrícolas. Também
a utilização.das matérias-primas produzidas pelo
polo petroquímlco de Carnacari preocupam a Su
dene "estamos realizando gestões diretas, promo
vendo congressos e procurandomotlvar o empresa
riado da região para que surjam unidades de ponta
'para transformação dos produtos das unidades de
segunda geração que já estão instaladas".
Na sua opinião, porém, "nessa prlmeirafase, ape

nas 30 por cento de um milhão de toneladas de
matérias-primas que serão processadas pelo polo
terão aproveitamenteo no Nordeste sendo o res:
tante remetido para outros Estados ou exportado;'.
A exportação de produtos petroquímicos, afirmou o

superintendente da Sudene, ajudará a elevar ainda
mais o superavit na balança -comerclal da região:
"no ano passado,.o Nordeste importou 500 milhões
de dólares e exportou 1,5 bilhão de dólares".

Ney sai e Geisel escolhe já
o novo 'ministro da Educaçoo

Brasília - O Ministro da Educação e

Cultura, Ney Braga, disse ontem que,
o nome de seu suéessor será conhe
cidodentro de "15 ou 20 dias". Rea
firmou também o Sr. Ney Braga o seu

afastamento do MEC no próximo dia
31 de maio para concorrer a suces
são governamental no Estado do Pa
raná.
Segundo o Ministro da Educação

"existem vários nomes prováveis
para sucedê-Ia". Nada adiantou
porém se o próximo titular da pasta
será alguém do próprio Ministério.
"Vamos deixar a decisão com o Pre
sidente da República", disse.
Enquanto não se define o nome da

quele que vai substituir o Sr. Ney
Braga, continuam as especu lações

em torno dos prováveis "ministeriá ..

veis". Por ordem hierárquica natural,
a primeira definição concentra-se no

Secretário Geral do MEC, Sr. Euro
Brandão. Integram ainda a lista de
possíveis sucessores, o chefe de Ga
binete do Sr. Ney Braga, prof. Carlos
Alberto Direíto e o diretor do De-par
taménto de Assuntos Universitários,
.prot, Edson Machado.

Ontem, ao inaugurar um posto de
venda de material escolar e didático,
na cidade de Planaltina, próxima a

Brasília, o Ministro da Educação e

Cultura, Sr. Ney Braga, pediu à ban
dinha.da escola que tocasse a melo
dia "A Distância". Segundo el.e a mú
sica "traz recordações e emociona".

Simon deixa
presidência

do MDB para
ir ao Senado
Porto Alegre - Para que o

partido possa deliberar
dente da República. Mais explicita- "sem constrangimentos e
mente "na sua pregação eleitoral não de forma absolutamente
poderá se valer das vantagens que o democrática" sobre os

cargo de presidente da República". seus candidatos à eleição
Argumenta o vice-líder oposicio- direta para o Senado, o de

nista que um deslocamento do Presi- putado Pedro Simon,
dente da República representa, natu- licenciou-se ontem da pre
ralmente. casto considerável de re- sldência do Diretório Re
cursos públicos. Não lhe parece justo gionaLdo MDS em carta em
que o presidente da República gaste quedeclarasubmeter-se"à
o dinheiro público, arrecadado de to- soberana decisão partidá-

Na próxima semana a bancada dos, para fazer a propaganda de seu ria" inclusive quanto à sua
oposicionista no senado vai propor à partido. Já não discute o senador

, própria indicação.
presidência do MDB que estruture de oposicionista o prínctpto, de que;

.

,o. pedido de licença, por
imediato as "Caravanas da Verdade" sendo o Presidente da RQPúbHca,' tempo Indetermiaado, foi
e convide a Arena a participar de de- consequentemente de todos.os brasi- .' formulado ao vice
bates públicos', em associações de "lelros, ele deva ter uma atuação de presidente do Diretório.
classes e diretórios estudantis, sobre magistrado. deputado Carlos Giaco
os problemas nacionais. "Nos Estados Unidos - pondera o mezzi, que assumiu a pre-
Para o senador Gilvan Rocha, não senador Gilvan Rocha - o presidente sid,êna.i_a. Em sua carta, o

há nenhuma preocupação maior com da República pode ser candidato à deputado Pedro Simon en

que o presidente Geisel ou qualquer' presidência da República, mas quem fatiza a necessidade de
outra personalidade'do governo par- financia a campanha é O seu partido. , haver a unidade daqueles
ticipe da campanha eleitoral em favor No Brasil o presidente viajá com o

'

que desejam "para Q nosso
da Arena. O importante é que ele o dinheiro público para fazer a cam- p�r1Jf1,gce para a nossa Rí3-.
.taça como cidadão 9.'lflão como presi-,

.

panha de seu 'partido".
' - � ,

triá, éil\volta das liberdades'
democráticas, a paz, a jus
tiça, enfim, o Estado de Di
reito".
Ao justificar sua decisão,

o deputado Pedro Simon
retere-se a "reiteradas in

junções, assim como mani
festações de companhei
ros de partido, extraídas
mesmo- em oonvenções
partidárias, no sentido de

que seja eu um dos candi
datos ao Senado Federal",
coisa que, "por questão de
honra e dever" faz 'com que
coloque seu nome à dispo
sição do partido embora

jrretensse que a "indicação
recaísse sobre outros valo
rosos companheiros".
Com seu Jicenciamento,

o deputado Pedro Simon
afasta-se de possíveis acu- "São Paulo - O governador Paulo Egidio Martins
saçôas de que estaria, garantiu em Campinas, que não trará de Brasília, no
como presídente., benefi� fim de semana, o nome do seu sucessor, afi rmandoclandosa sua candidatura, que havia recebido tal comunicação de "um velho
em detrimento de outros
candidatos que poderão amigo". Desmentiu que tivesse declarado em Ita-

pira, há dias que seria oposição" dentro da Arena
ser lançac:tos.em sublegen- caso o seu substituto no governo 'do Estado seja o
das, Contrária ao djsposi- ex-governador Laudo Natet,

,tivo, que considera um sub- O Sr. Paulo Egidio não revelou o nome de seu
t�rfúgio, ,? líder oposício- amigo de Brasília, "segundo este meu amigo, anlsta ad�!t� o recurso �e a questão sucessoria só se definirá após a convençãoAr�na utiliza-lo no próximo, da Arena, domingo próximo.Retornarei a São Paulo
pleito.

.
sem saber ainda quem será o meu sucessor", decla

, Ele chegou a su�enr u� rou, acrescentando: "sabendo da especulação 'naacordo entre �s -dOIS ,�artl- .

tural dos jornalistas, antecipou-se e perguntou a umdos por consld��ar" inte- velho amigo de Brasília, se retornaria de lá comurnaressante e PQSlt!V? qu�, definição. Perguntei se traria para S
-

P Isegumdo a tradição poli- n '

ao _?_l! o, o,
tica do Estado, Arena e

orne do futuro governador, e � r&1pOSta foi n60",
MDS lançassem apenas um O 9<;lVernado.r foi a Campinas inaugurar obras, e
candidato, cada um a de- na Unicarnp fOi surpreendido por inumeras faixas
fender,a sua ideologi� poll- colocadas por estudantes, pedindo "melhor quali
tica. "Mas acho que a d�de de ensino: melhores salários aos operários",
Arena terá três candidatos nao se perturbando, e até respondendo que "no
e o MDS deve seguir O meu t�mpo de faculdade eu também preguei muitas
exemplo", disse. delas .

Senador adverte
Geisel'sobre gastos em

campanha eleitoral
,

Brasília - O presidente Ernesto Gei
sel poderá' participar da campanha
eleitoral da Arena, "mas se o fizer
como Presidente da República e gas
tando o dinheiro público será comba
tido pela Oposição, que poderá até
recorrer à justiça para impedir que o

faça, "informou ontem o senador Gil
van Rocha (SE), vice-líder do MDB no
senado.

Geisel chega amanhã para
a festa Nacional daMaçã

Para cumprir um roteiro de inaugura
ções e visitas, onde se destaca o Par

que de Exposições da Festa Nacional
da Maçã, em São Joaquim, chega
amanhã? Florianópolis, às 9h10m, o
Presidente Ernesto Geisel, acompa
nhadr. pelos mi nistros da Agricu Itu ra,
lndt' stria e Comércio e Comunica

ÇÕlS.
Após o desembarque na Base Aérea
de Florianópolis, serão prestadas as

honras militares ao Presidente,
seguindo-se os cumprimentos às au
toridades e o embarque para São

Joaquim. Além dos três mlnlstros.In
tegram a comitiva presidencial o mi
nistro chefe do Gabinete Militar da
Presidência da República, general\
Gustavo Moraes Rego Reis, o sena-

dor Lenoir Vargas Ferreira e o depu
tado federal Henrique Córdova.
O ROTEIRO
à presidente Geisel e sua comitiva
deverão chegar a São Joaquim, às
10h10m. Após as honras militares e

cumprimentos, dar-se-á o desloca
mento para o Parque de Exposições
da Festa Nacional da Maçã, estando
programada para o itinerário, uma

concentração popular na Avenida
João Agostinho Schlichting, com a

presença de cavalarianos em trajes
típicos.
No parque de exposições, além de vi-

sitar os "stands", o general Geisel
ouvirá os discursos do prefeito muni

cipal de São Joaquim; Rogério Tarzan
Antunes .da Silva e do governador
Konder Reis. No mesmo local, às
11 h1Sm, será inaugurado o Sistema
DOO, implantado pela Telesc. Às
11 h2Sm será visitada a Exposição
Regional da Pecuária; às 11 h40 a Es

tação Experimental da Empasc, e às
12 horas, o Clube Ast'�éa, onde haverá

coquetel e almoço. ,

',,;' ,

, .:

O período da tarde será iniciado às 14'
horas, quando o preside.riiê Geisel
concederá audiência conjunta a par
lamentares representantes "de São
Joaquim, prefeitos, municipais, presi
dentes de câmaras munícipais e de
diretórios municipais da Arena; int�
grantes da Associação dos Municí
p-os da Região Serrana; comissão
executiva do Diretório Municipal da
Arena de São Joaquim e vereadores
da bancada da Arena na Câmara Mu

nicipal. ,

Às 14h2�m será reallzada a últimà
etapa 60 progràma, com a inauqura
ção da Unidade Sanitária de São Joa
quim, construída pelo Governo do Es
tado. Às 14h5Sm Geisel regressará a

Florianópolis, despedindo-se das au
toridades e, em seguida, embarcando
com destino a Brasília em companhia
do Governador Konder Reis.

SIDERÚRGICA SUL CATARINENSE S/A - SIDERSUL
CGC/MF-82.511.270/0001-21

EDITAL DE CONVOCAÇÃO-'ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
Em completação do Edital de Convocação para Assembléia Geral Ordinária, a ser reall

,zada no dia 28.04.1978, na sede da Siderúrgica Sul Catarinense SA - SIDERSUL, à rua
Tenente Silveira, sino, Palácio do Governo, Casa da Cultura, 1° ANPAR, em Florianópolis,
Centro, publicado MS Diários Oficiais do Estado nOs: 10.951, 10.952 e 10,953, respectiva
mente nos dias 29,30 e 31/03/1978, bem como no jornal "O ESTADO", nos dias 29, 30 e
31/03/1978, leia-se a ordem do dia corno.seque:

1. Apreciação, discussão e aprovação do Relatório da Diretoria, Balanço Geral. Demons
tração da Conta de Lucros e Perdas, referente ao exerclcio findo em 31.12.1977 e do
Parecer do Conselho Fiscal da Sociedade; ,

2. Eleição de Membro do Conselho de Administração;
3, Fixação da remuneração do Conselho de Administração, bem como da Diretoria

Executiva;
,

4. Eleição dos membros efetivos e respectivos suplentes do Conselho Fiscal e fixação de
sua remuneração;

5. Outros assuntos de interesse da Sociedade,
Florianópolis, SC" em,_0_3_d_e_a_b_ri_1_de_19_7_8_. --"-=-"=-='-'-'-__ ,

COCAR
,

ComlNlnhl. catarlne.... d. Ann.........nta
, EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS N° 04/78

A COMPANHIA CATARINENSE DE ARMAZENAMENTO - COCAR, Sociedade de Econo
mia Mista, registrada na Junta Comercial do Estado de Santa Catarina sob o nO 42,291/75,
CGC/MF nO 82.951.021/0001-57, com sede à Rua João Pinto, esquina com Saldanha
Marinho nO 1-A, em Florianópolis - SC., comunica que se encontram à disposição dos
interessados os elementos da Tomada de Preços nO 04/78, destinada a selecionar propos-

,

tas para o fornecimento de dois (2) equipamentos tipo JET'S LlNGER para o Terminal
Graneleiro de São Francisco do Sul. \

A cópia do- Edital poderá ser obtida no Departal)"lento de Materiais, onde os envelopes:
Documentação (nO 1) e Proposta (nO 2) deverão ser entregues até às 09:00 (nove) horas do ,I

dia 28 (vinte e oito) de abril de 1978.
Florianópolis, SC, 7 de abril de �978

CPI sobre a

especulação
imobiliária vai

ouvir Schulmann
Brasma - A Comissão Parlamentar de Inquérito da Câmara que'

apura d�úncias sobre especulação imobiliária nos grandes cen
tros urbanos do País decidiu que o primeiro convocado para
prestar depoimento será o presidente do Banco Nacional de
Habitação, Sr. Maurício Schulmann, que encabeça uma lista ini
ciai de 24 pessoas já relacionadas para convocação e que será

ampliada ao longo dos trabalhos.
Ontem a CPI foi instalada oficialmente, eleqendo o deputado

Mac Dowellleite de Castro (MDB-RJ)para presidi-Ia. Para vice
presidente foi eleito o deputado Joaquim Bevilacqua (MDB-SP),
cabendo a função de relator-geral à deputada Lygia Lessa Bastos

(Arena-RJ), autora do requerimento que deu origem à criação da
Comissão de Inquérito,
A Comissão decidiu instituir uma novidade, que é à entrega

prévia dós questionários contendo as perguntas elaboradas

pelos deputados ao depoente. Assim, ao chegar a Hora do de

poirnento.ele responderá, apenas às indagações que já conhece,
Isso, segundo a deputada Lygia Lessa Bastos. facilitará em muito
o trabalho da CP e possibilitará aos .con,!,ocados para depor a
preparação prévia de documentos ou estudo das perguntas. já
que a experiência mostra que muitas vezes as CPls deixam de
receber respostas às perguntas formuladas durante os depoi
mentos porque o depoente não tern elernentos para respondê-Ias
na hora,

Um pré-roteiro dos trabalhos da CPI, que durarã-o 120 dias, foi
discutido ontem, Propor diretrizes gerais para uma política ur

bana mais racional e sd'cialmente mais justa; denunciar à nação
os atentados cometidos contra o patrimônio histórico e ecoló
gico em geral, principalmente no Rio de Janeiro, e apurar suspei- :
tas de corrupção de autoridades municipais, relativas à conivên
cia com a especulação imobiliária, são os objetivos básicos da

CPI, definidos na reunião.

Sindicatos apoiam
Franco em Sergipe

AracajÚ - Dezesseis dirigentes de sindicatos de
trabalhadores de Sergipe assinaram um documento
de apoio à candidatura do senador Augusto Franco

'

ao Governo do Estado e enviaram ao presidente
nacional da Arena, deputado Francelino Pereira.
Manifestam também apoio à candidatura do gover
nador José Leite e do senador Lourival Batista, ao
Senado pela via direta e indireta, respectivamente.
Os trabalhadores sergipanos assinalam que o se

nador e empresário Augusto Franco, "pela visão
que possui dos problemas do Estado e pela sua

liderança exercida em favor do desenvolvimento,
reúne plenas, condições para qovernar Sergipe".
Seglil'hâõ�@: â9Cl!Jníent0'P'a rêàl,id'ãde!sergipana de
mbnsfra"haVef um':cin'selíb:geral em'fàvor do desen-"
volvimento e da: modernização das novas estruturas
econômicas e sociais e o senador encarna esses

anseios da coletividade".
Por outro lado, o deputado Leopoldo Souza, do ,

MDB, líder do-partido na Assembléia Legislativa,
contestou o documento dos Sindicatos, dizendo
que, "aos Sindicatos, segundo a legislação atual,
não é permitido manifestações políticas, e este fato
é mais uma pressão do poder econômico do sena

dor Augusto Franco, que está constantemente '

atuando em favor da concretização do seu desejo de
ser governador do Estado". O parlamentar lembrou
que "o dinheiro do senador Augusto Franco está
servindo para comprar o apoio que até agora tem
recebido para ser o candidato escolhido".

.Egfdio espera solução
, .

para a proxnna semana

A DIRETORIA
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dos Srs. Charles EdgarMoritz
e Oenovêncío Mattqs, que
oficializaram ao Governador
Konder Reis e ao Senador
Lenoir Vargas Ferreira sua

pretensão de disputar a cano'

dídatura ao Governo do Es
tado.

COLUNA DO CASTELLO

.;

Os militares

e a
�P91ítica

Desde que foi indicado candidato a Presidente da

Hepública, com a escolha aprovada pela Executiva Na
cional da Arena, ficou difícil condicionar o comporta
mento do General João Baptista de Figueiredo ao regu
lamento disciplinar do Exército, tal como ainda o pre
tende fazer um deputado do seu partido em Minas Ge-,
rais. Não sabemos se a lei proíbe militares da ativa de se

filiarem a partidos. Se há uma lei desse tipo não nos

parece normal, por que discriminatória. Pruibidos são,

os militares de produzir pubj icamente pronunciamen
tos políticos. Mas que fazer, se o ,militar se transformou
IlO principal personagem político do País e se tornou

eandidato ii sucessão presidencial? não basta o argu
mento de que é ele quem manda, pois tornou-se notória
e evidente a pressão dos órgãos de comunicação no

sentido, de divulgar as idéias e os traços da personali
dade do General Figueiredo. No seu caso, deve ocorrer

que ele, corno Chefe do SNI, tem "status" de Ministro, o
que lhe dispensaria da obediência aos regulamentos
disciplinares de uma profissão da qual está se afastando.

I;: muito delicado o exame de questões pertinentes ao

comportamento político dosmilitares. Quando o regime
é de fundo militarista como o atual, em que, reunidas as

principais autoridades do País, mais de três quartos
dclas usam ou usaram a fardá, é muito difícil definir

quem está enquadrado no ROE ou quem não o está. A

couscqúêucia é a prática de injustiças com elevada ITe

qiiência. Na verdade, sob o atual regime, ao militar não
se veda falar de política. O que se prolbe é que ele

critique o Governo e o, regime. Quantos louvores ao

regime e ao Governo foram feitos pormilitares sem que

nada lhes acontecesse? ora, quem pode louvar pode
criticar. Mas aí está o Tenente Coronel Tarcísio para

"dcsmnntar a lógica de sit-àiiÇtles eobradas sempre que se

ferem as suscetihilidades dos grupos dominantes.
A prcsençu de militares da ativa em certos postos

..
da

udmi nistruçâo é de molde a suscitar dúvidas. Pode, por
exemplo, UIII oficial da ativa, sem passar compulsoria
mente para a reserva, investir-se das funções de secretá
rio de imprensa do Presidente da República? esse cargo

é, porventura, equiparado a outros cargos que, por sua

vinculação a problemas de segurança, permitem seu

desempenho por oficiais do serviço ativo? É a chefia das
assessorias de rclaçôes públicas, desde quando são

compatíveis com a condição de militar? na prática,
sabe-se que desde o tempo do Marechal Costa e Silva,
quando se criou a AERP, essu assessoria foi ocupada por
iii ii itarcs. O General Camargo foi o primeiro a alcançar a
Secretaria de Imprensa, mas fez tradição. Hoje temos a

subst iruí-Io o Coronel Ludwig.
Por experiência própria e pela observação longa dos

fatos, entendo ser preferível que o Secretario de Im

prensa do Presidente da Repúhlica não seja jornalista.
O sr. Humberto Barreto, que nada tinha ou tem condi

(,'Íles essenciais para isso: a confiança pessoal do Presi

dente, a crcdihilidude na transmissão das informações e

o clcsemharaço para as conversas de hack-ground. Ao
General Camargo talvez lhe faltassem um contacto mais

próximo com o Presidente (a disciplina militar pres
tante talvez o impedisse) e menor timidez no diálogo
com jornalistas. Sua missâo esteve desde o início com

prometida pela acumulação de dois'cargos il�acumulá
veis, situação que persiste agora com o Coronel Ludwig
n\1 chefia concomitante da AHP e da Secretaria de Im

prensa, isto é, ('()III a missão de informar corretamente e

ao mesmo tempo de fabricar, emb:�lar e vender uma boa
imagem do Gon·rno.
Sahemos que (_'ssa situuçíio não mudará neste Go

verno , mas o General Figueiredo, que se prepara para

assumir a Presidência, poderia pôr o estudo desse tema

na sua agenda.

OS IO() A i\IAlS NO NOHOESTE

Por ocasião das comemoruções, na Câmara, do cent�
núrio de "O PO\'o" de Fortaleza. informantes especiais
do setor púhlico manifestaram a descrença na possibili
dade de dr a Arena atender, no Nordeste, ao que dela

pede o General Figueiredo: uma bancada de deputados
com cem deputados a mais do que a bancada do \10B. O

Nordeste é uma área crescentemente ressentida com a

Revoluçâo, desde que o falecido Senador Paulo Sara

sute não conseguiu impedir que o \Iinistro Roberto

Campos mudasse a Constituição para cortar as verbas

vinculadas ao desenvolvimento da região. De lá para cá,
a Sudene teria se tornado menos operacional e os planos
substitutivos estariam todos em decadência.

PUNIÇÃO ADICIONAL

O ex-deputado Marco Antonio Coelho foi-condenado
a numerosos anos de prisão soh a acusação de prática de

atos subversivos. A justiça Militur não o condenou po

rém, a lerapenas Os livros selecionados pelo seu carce

reiro. Essa é uma pena adicional, cuja validade foi reco
nhecida numa estranha 'decisão da qual se apelou para o

Supremo Tribunal-Federal.

Atividade que, até há bem pou
cos anos, raros eram os que acredi-.
tavam na sua viabilidade econô

mica, a fruticultura de clima tem
perado em Santa Catarina é hoje
uma realidade e cujo desenvolvi
mento abre grandes perspectivas
à economia do Estado.

As diversas variedades de frutas
hoje produzidas no Planalto Ser
rano e Vale do Rio do Peixe para
abastecer importantes centros do
mercado nacional em nada ficam a

dever às suas congêneres adquiri
das- no exterior. E isso foi possível
graças ao trabalho dos técnicos
vinculados ao Projeto de Fruticul
tura de Clima temperado de Santa
Catarina, que levaram às zonas

produtoras novas tecnologias e

proporcionaram assistências às di
ferentes culturas.
Os produtores estão a enfrentar
hoje, um sério problema. Sendo a

ano.

A carência de estrutura no que
diz respeito à armazenagem em Amanhã o Presidente da Repú
ambientes frigorificados que blica estará em São Joaquim, o

permitam maior durabilidade às
_ ,terceiro município do Estado em

frutas inclue-se entre os maiores termos de produção de frutas de
problemas' dos fruticultores cata- clima temperado. Ele por certo

rinenses. Ó crédito que oGoverno haverá.de receber reivindicações
lhes oferece para airnplantaçâo de dos produtores, no sentido de ser

câmaras frias é escasso. Até hoje, proporcionada maior assistência e

quando a viabilidade econômica criados maiores estímulos às suas

da fruticultura neste Estado é atividades. Sua Excelência,
uma realidade,não se cuidou de espera-se, haverá de mostrar-se
criar um programa creditício à al- sensível à solução dos problemas,
tura do que o setor faz por mere- determinando providências que
cer. Com isso perde o produtor e visem a garantir a afirmação cada
perde também o País, que se vê na vez mais acentuada da nossa fruti
obrigação de exportar frutas de cultura. Se agir assim ganhará
países vizinhos para suprir omer- Santa Catarina e ganhará o Brasil.

Fruticultura
maioria das frutas perecíveis a

curto prazo, vêem-se na contin

gêncía de comercializá-las a pre

ços baixos, sob pena de perder a

produção, pondo por terra todos os
esforços dispendidos ao longo do

cado nacional durante todo o ano.

A economia de divisas que pode
ria ser feita caso fosse proporcio
nada melhor estrutura àfruticul
tura catarinense parece que até

agora não foi levada a sério pelas
autoridades ligadas ao setor.

Ilha do Francês

Sr. Redator: Devido ao fato de que

frequentemente são publicadas alus
ões relacionadas à "Ilha do Francês"

,(Ilha do Argentino), venho pela pre
sente prestar alguns esclarecimentos
sobre a'mesma.

A referida Ilha pertence no mo

mento a dois donos, cabendo 66,6% a

mim. Em primeíro lugar eu, Antonio
Emílio Muniz Barreto, sou brasileiro

naturalizado e moro no Brasil desde

fins de 1961. Desempenho no mo

mento as seguintes funções: Profes
sor Doutor, Livre-Docente junto ao

Departamento de Economia da Fa
cu Idade de Economia e Ad mi nistra

ção da Universidade de São Paulo,
ministrando os cursos de "Formação
Econômica e Social do B-rasil" no

Curso de Graduação e "História do

Brasil Contemporâneo" no Curso de

Pós-Graduação: sou membro do

CARTAS
Conselho Curador da Fundação Insti
tuto de Pesquisas Econômicas, su

plente da Congregação da FEAJUSP,
professor coordenador das Discipli
nas de História da Faculdade e Secre

tário da Associação Nacional de Pro

fessores Universitários de História

(ANPUH)_
Também, tive a honra de ministrar o

curso "Primeira República ,1889-

1930", no Simpósio da ANPUH reali

zado em Florianópolis em 1977, con

forme o noticiou "O Estado" na pri
meira página em 19/07/1977.
No momento estou realizando pes

quisa financida pelo Convênio IPE

FINEP, também de História do Brasil;
tenho várias publicações todas elas

vinculadas à História do Brasil, além
de orientar teses e formar parte de

-

bancas de tese de mestrado e douto

ramento,

Desta forma conforme pode obser-

tas brasileiras não passa de ridículo.
A Ilha foi adquirida pelo meu pai em

1 ;137 e a nossa preocupação foi a pre
servação de sua beleza acrescentado

plantas regionais e tentando evitar a

devastação gerada pela expansão
urbana e depredação da natureza,in
felizmente tão frequente na nossa re

gião.
A proibição de entrar na Ilha, não se

refere nem às praias nem às ped ras
visitadas frequentemente;se refere à

Ilha em si e é a mesma que qualquer
pessoa tem na sua casa de praia não

permitindo a entrada a estranhos.
Aliás no litoral de São Paulo e Rio de

Janeiro existem inúmeras ilhas parti
culares, sem que seja motivo de

preocupação a ninguém.
Também quero esclarecer que a

Ilha nunca esteve à venda, nem existe

tentativa de venda conforme noti-

,
,

var V,E, não sou turista circunstan- -reiro, Pretendo ficar com a mesma

cial, além de estar estudando fre- enquanto tiver os recursos necessá-

ciado numa coluna social em feve-

quentemente na Ilha, nem posso me

sentir senão brasileiro. Desde criança
tenho viajado constantemente pelo
Brasil. Minha família chegou ao Brasil
em 1549 com Tomé de Souza e des

cendo do primeiro prefeito que houve
em Salvador, Dioqo Muniz Barreto;
meu avô radicou-se na Argenti na pois
era diplomata de D. Pedro

II. Portanto, qualificar a Ilha do Fran

cês como território argenti no em cos-

rios para mantê-Ia e passar o máximo

de meu tempo livre disponível e con
servar tudo como nossa família vem

fazendo desde mais de 40 anos.

Penso que estas linhas tenham cor

rigido alguns equívocos e me coloco

à sua disposição para desfazer qual
quer dúvida.

Atenciosamente, Antunio E. Muniz.
Barreto - Silo Paulo.
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Também do General, sobre
as sucessões estaduais:
- Sou favorável à eleição

direta dos governadores.
LEITE
Comentário do Sr. Marcos

Wandresen ao tomar conhe
cimento, ontem à tarde, dos
novos preços do leite, anun
ciados pelo Ministro Alysson
Paulinelli:

- Não atenderam total
mente nossas pr'etensões,
mas chegaram perto da reali
dade.
A reivindicação da classe

produtora era de Cr$ 3,90 o

litro para o produtor a partir

FRUTICULTURA
de abríl(foi concedido Cr$
3,80) e Cr$ 4,20 a partir de

A Federação da Agricultura julho (foi dado Cr$ 4,16).de Santa Catarina entrega Segundo o presidente da
-amanhã ao Presidente Geisel, Federação da Agricultura,
em São Joaquim, memorial essa aproximação da realí
que sugere a criação do dade representa o resultado'
Centro Nacional de Fruticul- d b Ih d
t d CI' T d

e um tra a o conjunto os
ura e ima em�er� o .. técnicos do Mini sté ri o da
Segun�o o estu?o?e tecmco.s1!)'A�'ri(:ullqta,com as entidades,da �nt:ldade; o.orgao se.-desh- )'jgillllÍs' à'Hhsse produtora. ,,"
nana a pesqUlsa,e,-,ap.nmorll- NOVO BANCO
mento de todas as vanedades
dos produtos de clima tem

prado" a fim de atender me
lhor o mercado brasileiro.

* * *

BOAS NOVAS
Por telefone, o ex-Ministro'

Delfim Neto deu estimulan
tes notícias ao Sr. Jorge Bor
nhausen,
CONVENÇÃO
Dos 33 catarinenses que

vão participar da convenção
nacional da Arena, o Sr. Abel
Ãvila dos Santos é o que mais
vezes estará na boca da uma.
Ele tem direito a três votos:
como deputado federal, como
delegado e na qualidade de
membro da Executiva do Par
tido. Logo depois vem o Sr.
Adernar Ghisi, que votará
como deputado e como su

plente de delegado, substi
tuindo o titular Pau·lo da
Costa Ramos.

* * *

Santa Catarina se fará pre
sente à convenção com 22 de
legados, mais os dois senado
res e os nove integrantes da
bancada da Arena na Câmara.
POBRE VERNÁCULO
Pensando, talvez, que esti

vesse contribuindo para o en

riquecimento do vernáculo
nacional, o Deputado Sílvio
Silva Sobrinho, disse na ses

são de ontem da Assembléia,
quando fazia criticas ao Co-

, vemo do Estado, ser necessá
rio "acabar com essa caca

Ihada que anda por aí".
O Sr. Antônio Pichetti, na

presidência da reunião, de
terminou de pronto que a ex

pressão fosse retirada da ata

taquigráfica. No que, aliás,
fez muito blm.

Não se exige luminosidade
por parte dos deputados. Mas
pede-se, pelo menos, que não

digam besteiras.

GEISEL
O Presidente Geisel, ao

chegar a Brasília, procedente
de São Joaquim, dirige-se
para a Granja do Ríacho
Fundo, onde passará o fim
de-semana. Ele não compa
rece à convenção da Arena.
Vai ser representado pelo Sr.
Armando Falcão na soleni
dade de encerramento, do
mingo, às'20 horas. Todos os

ministros e governadores es

tarão presentes ao ato.
SILENCIOSOS

* * *

Ambos, até agora, ainda não
disseram a que vieram. E ê
bem capaz que não digam.
Afinal, estamos a poucos dias
do desfecho do processo.
DEFINIÇÃO
Do General João Baptista

Figueiredo sobre o líder do
MDB no Senado:
- O Brossard, quando es

tava do nosso lado, em 1964,
era 'secretário da Justiça no

Rio Grande do Sul e queria
invadir a rádio Guaíba.
Houve UIpa pendência lá, a

Justiça deu ganho de causa à
emissora e o Brossard desco
nheceu a decisão da Justiça,
mandando a Polícia invadir a
rádio. Hoje, pede democracia
plena.

* * *

Marcada para o próximo dia
14 a solenidade de instalação
oficial da agência de Floria
nópolis do Banco Francês e

Italiano para aAmérica do Sul
- Sudameris.
SAUDAÇÃO
Entre 12 e 15 minutos é o

tempo que o Deputado Hen
rique Córdova vai utilizar
para fazer a saudação, em

nome dos convencionais, ao

General João Baptí sta Fi

gueiredo domingo à noite, na
solenidade de encerramento
da convenção nacional da
Arena.

Continua-se aguardando O parlamentar falará de
pelo menos uma palavrinha improviso.

* * *

de amostras

Vem muito oportunamente a realização que a Companhia de Tu'
rismo e Empreendimentos de Santa Catarina toma a seu encargo,
executando idéia do GovernadorKonder Reis, no intuito de evidenciar
a situação em que nos encontramos nos setores de produção das
pequenas e grandes indústrias catarinenses. Uma Feira de Amostras
que centralize, em área conveniente á atração dos interessados e que
vise, não apenas a dar conhecimento daquilo de que são capazes as
nossas médias e grandes organizações empresariais, terá o mérito de
revelar quanto já se vem tornando evidente o progresso industrial das
'empresas incipientes do nosso Estado, ainda tão pouco divulgado,
o Governador pensa, pois, em tornar mais conhecido o desenvolvi

menta industrial que constitui' fator de expansão social e econômica
que nos situa em plano de produção fabril paralelamente ao esforço
que nos tem alçado á condição de produtor agrícola e pastoril, sempre
em crescimento,

Segundo aintençáo dessa iniciativa, além da divulgação daquilo que
já produzimos nos setores de empresas industriais, haverá a opertuní
dade de reunir sobretudo as pequenas e médias organizações, bem
como de exibir algo do que, em nível de maior vulto de industrializa

ção, confirma o valor do nosso homem de trabalho e a 'elevação da

inteligência do nosso empresariado, ,

'

E evidente que entre os benefi_cios oferecidos às empresas catari
nenses, mormente à de menor porte, salienta-se a oportunidade quese
Ihe� proporciona ,de 'competir na comercialização dos produtos.

Fixou-se para local dessa Feira de Amostras o Balneário de éam
boriú e prevê-se. amca, para setembro do corrente ano a sua'lnstata
ção, esperando-se que essa concretização traga até Camboriú empre
sários de todo o País, incrementando as relações comerciais dos
produtores, em benefício especialmente das indústrias catarinenses. ..

Estas, como se sabe, nem sempre dispõem de condições que lhes
facilitem levar seus produtos para fora do Estado, de modo que serão
favorecidas peia vinda de compradores, aos quaisa Feira oferece visão
centralizada da produção de Santa Catarina,

Como se vê. a Feira de Amostras projetada para amparar e com
pensar a iniciativa do nosso -empresanaoo equivale a um precioso
Incentivo a todos quantos, nos diveros setores de produção industrial,
quer de pequeno, médio ou grande porte, procuram dar- a Santa Cata
ri�a posição de prestígio no concerto das demais unid�des da Federa
çao, que contribuam positivamente paraa expansão ecoriômico-aocra]
do País, E, portanto, um empreendimento que não pode deixar de
concitar a opinião pública ao mais amplo apolo, por visar ao enqran
declm,:nto Industrial de nossa terra, ao mesmo tempo em que iguais
providências mcentivadoras se volvem das esferas governamentais
para as atividadr.s rurais,

"

Feira

"i -
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Apropriação dos fundos

marinhos é tema de tese

em Pós-Graduação na .UFSC

Xanxerê quer ser sede
de micro-região no Oeste
e diz que Sudesul aprovou

Fucat inicia cursos no Associação
do Vale

Administração
quer sugestão
para alterar
currículo

Sul sobre sindicalismo
veio pedir
bolsas

A Fundação Catarinénse do Trabalho iniciou

ontem em Ciricúma, a realização de uma série de'
três cursos destinados à área sindical, como parte
do Projeto.de Capacitação de Recursos Humanos

para a Administração Sindical, que deverá atingir a
1.280 trabalhadores e empregadores sindicaliza

dos, e que resulta do convênio firmado com o Minis

tério do Trabalho.

A solenidade de abertura, que teve início às, 19h30

no auditório do Colégio Marista e foi presidida pelo
presidente da Fucat, Antônio Alves Filho, que mos

trou a importância do esforço que a Fundação e o

Ministério do Trabalho vêm desenvolvendo em

Santa Catarina, visando o aprimoramento dos re

cursos humanos que atuam nos Sindicatos.

O primeiro curso, que iniciou ontem compreende,
temas relacionados com aAdrninistraçáo Sindical e
todos os aspectos do funcionamento de um órgão
dessa natureza. O segundo, cujo início está pro

gramado para amanhã será sobre Sindicalismo Ur

bano, enquanto que o terceiro, que começará no dia

14 deste mês, versará sobre Sindicalismo Rural.

Entre as metas que a Fucat pretende atingir
destacam-se a criação. de novas lideranças para a.

administração sindical e uma maior vivência sindi

cal em Santa Catarina, objetivando o aperfeiçoa
mento. no setor.

A Fundação Catarinense do Trabalho já realizou

oito cursos para empregados e empregadores sin

dicalizados nos municípios de Brusque, Lages, Ita- ,

jaí e na Capital, com um total de 300horas/aula. Este

ano deverão ser realizados mais 26 cursos-similares

em todo o Estado.

Dando início às defelias públicas de Dissertação de Mestrado

do Curso de Pós-Graduação em Direito, o professor Chrlstlan
Guy Caubet, defenderá hoj� às 9.00 horas, no auditório do Curso
de QJreito, sua tese intitulada "Fundamentos Político

Econômicos da Apropriação dos Fundos Marinhos".

O trabalho de Caubet tem por objetivo estudar o embasamento
das normas de direito internacional público que regem o estatuto
dos fundos marinhos: plataforma continental e grandes fundos
internacionais. "Mas -diz Caubet-dianteda unidadeorgânicado
meio marítimo, foi necessário. às vezes, evocar e examinar as

regras aplicáveis às águas sobrejacentes. à pesca e à pesquisa
científica".

•

J

O ângulo adotado pelo mestrando, para estudar as normas, é o
da ciência política. O direito internacional público, como os de

mais ramos do direito, é a expressão de diversas formas de

Intluêncta, que devem ser analisadas para mostrar que apenas

aparentemente seu conteúdo é objetivo, e que suas verdades só

são inquestionáveis para quem adota o ponto de vista daquele
que as afirma. .

'

Empenhou-se o autor em demonstrar que "a rnaiorja das nor

mas de direito internacional público traduzem uma forma de

imperialismo cultural, e servem para justificar e manter os privi
légios que gozam os países desenvolvidos, malgrado uma polí
tica (oficial) de desenvolvimento e solidariedade; que só excep

cionalmente recebe aplicação prática".
Examinando a atradição jurídica desde Grótius, e.as práticas

atuais dos Estados, Caubet contesta que o fundo do alto mar

esteja fadado a se tornar o "patrimõnio comumda humanidade",
como afirmam diversas resoluções das Nações Unidas. "Se se

elaborasse num futuro próximo o estatuto internacional de uma

Autoridade gestora do fundo dos mares, ele só. consagraria a

hegemonia dos países industrializados" - afirma a tese.

Finalmente, são examinados os meios que podem ser adota

dos para lutar contra o imperialismo jurídico. 'São, tamb=m, ana
lisados a posição do Brasil e as dificuld-ades que encpntra para .

promover sua política de desenvolvimento.

A Coordenadoria do Curso de

Administração do Centro Sócio
Econômico da Universidade Fede
ral de Santa Catarina está subme
tendo à apreciação das autorida
des e instituições representativas
do Estado o curriculo do curso,

para que as mesmas possem opi
nar e participar na "definição...dO
planejamento de aprendizagem e

-na caracterização do perfil profis
sional do administrador".

O expediente ancamlnhado pela
Coordenadoria ressalta que "o cur
rlculo não surge por acaso: é o arn
biente em ação". Assim sendo, re
visões e modificações de cu rrlcu lo
devem obedecer ao ritmo das mo

dificações verificadas no ambiente,
respeitadas as disposições do

Oonselho Federal de Educação - in

forma o documento.
A posição da Coordenadoria do

Cursode �.. Administraçãotem
o sentido de possibilitar ao mer

cado de trabalho que, no futuro,
absorverá a mão-de-obra oriunda

do curso, expor suas necessidades
em termos de profissionais de ad

ministração, além de dar ao aluno

uma maior segurança, já que fará

um currículo que preencherá aque
las necessidades.
O expediente solicitando su

gestões para a elaboração de um

novo currículo para o Curso de

Administração da UFSC foi enca

minhado a autoridades estaduais,

municipais, órgãos de classe, em

presa pública, empresas de eco

nomia mista, fundações e várias

outras entidades que utilizam em

seus quadros de pessoal o protis
sional em administração.

ao Governo

Acompanhado do depu
tado Nelson Morro, líder
do Governo na Assem
bléia

-

Legislativa, .

um

grupo dirigente da EAVE
- Escolas Associadas do
Alto Vale do Itajaí - es

teve reunido com o go
vernador Konder Reis.
Durante o encontro
desta manhã, os dirigen
tes daquela associação
analisaram com o Chefe
do Executivo aspectos
ligados a concessão de
bolsas de estudo para os
alunos matriculados nos
colégios filiados a EAVE.

O grupo esteve repre
sentado em palácio pela
presidente da EAVE,
professora Anelise
Wiethorn, também dire
tora do Colégio Rui Bar
bosa (Rio do Sul), Irmã
Adelina Kestring, dire
torado ColégioSãoJosé
(Laurentino), Irmã
Enanzir Valentini, dire
tora do Colégio Pio XII

A criação de nova micro-região, com sede em Xanxerê, reu

nindo nove municípios, trouxe mais uma vez a Florianópolis as

autoridades d!3 Xanxerê. No contato com o governador Konder
Reis, o prefeito Rovilho Bortoluzzi disse que a Sudesul já emitiu
parecer favorável à criação da micro-reg�ão e a comissão especial
criada pelo Governo do Estado está elaborando seu relatório a

respeito dos estudos realizados. Segundo a proposta das autori
dades de Xanxerê, a nova associação reuniria os municípios de

Ponte Serrada, Xavantina, Vargeão, Faxinai dos Guedes, Xaxim,
Abelardo Luz, São Domingos e Gaivão.

Na mesma oportunidade, foi entregue memorial ao governador
Konde Reis, contendo outras reivindicações de Xanxerê, como o

asfaltamento da estrada que liga Xanxerê a local idade de Rincão

Torcido, via Abelardo Luz, com 45 quilômetros de extensão. Foi
reiterada, também, a necessidade de implantação da rodovia que

'I liga Seara a Xanxerê, via Xavantina, com 44 quilômetros de com-

primento. No setor rodoviário, o documento enfatiza a necessi

::lade de se pavimentar o acesso da avenida Brasil, até a seç,e de
j Xanxerê.

Finalmente, foi reivindicado do Governo do Estado um auxílio

financeiro para a construção do prédio da Pre1eitura Municipal,
.. denominado de Centro Administrativo de Xanxerê, cujo projeto

I já se encontra concluído � aprovado. ,

A delegação de Xanxerê, que esteve em palácio acompanhada
do deputado HorstDomning, representanteda�egiãonaAssem- ��������������--����������������������-������������������������������-�������

, bléia Legislativa, esteve 'integrada pelo prefeito Rovilho Borto

luzzi, pelo vereador Valdir Gauer, presidente da Câmara Munici

pal e do diretório municipal da Arena, vereadores HélioWinckler

e Jair Silveira, além de dirigentes classistas e líderes dàquela
comunidade.

� BANCO DO BRASIL S.A.
�� OPERADOR

FUNDO DE INVESTUv1ENTOS SETORIAIS - FISET
LEILÕES ESPECIAIS

somente será admissível por titulo da carteira correspondente (pesca, turismo ou re-

florestamento).
-

.

.

.

Os documentos pertinentes às empresas e projetos estarão à disposição dos inte
ressados para livre consulta nas Bolsas de Valores de São Paulo e do Rio de Janeiro,
assim como nas S�ciedades Corretoras. .

São os seguintes os títulos a serem leiloados, esclarecido que os respectivos valores
mínimos fixados pelo Banco Operador serão ryantidos, até o término do leilão:

CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS
. DA COMARCA DE. PALHOÇA

o Banco do Brasil S.A" operador das contas do Fundo de Investimentos Setoriais,
comunica que será realizado, no próximo dia 12 de abril de 1978, a partir das 15:00 horas,
no Recinto de Negociações da Bolsa de Valores de São Paulo, novo Leilão Especial
de títulos do FISET, segundo as normas estabelecidas no Capítulo IV da Resolução
n," 381 do Banco Central do Brasil. -

Poderão habilitar-se àarrematação, através das Sociedades Corretoras, os proprie
tários de Certificados de Investimento (CI) do FISET, observando-se que a troca

Eu, LlDIA A'RAÚJO WIETHORN, Oficial do'Regi�tro de

Imóv��'Sda Comarca de Palhoça, neste Estado, na forma da Lei. etc. \

.

Faço saber que o presente Edital virem ou dele conhecirT1'ento
tiverem que em meu Cartório situado à Rua Coronel Bernardino
Machado nO 95. nesta Cidade de Palhoça, encontram-se deposita-

� dos na forma do Art. 20 do Decreto-Lei 58', de 10 de Dezembro�e
1.938. os autos contendo os documentos exigidos pelo Art. 1°

daquele Decreto.-Lei, referente a terreno para venda mediante pa
gamento à prestação, ou à vista, com denominação de "LOTEA
MENTO RAJA", localizado à Rua Pe. Jacó Hoefllers, Município de
Santo Amaro da Imperatriz, neste Estado, de propriedade de Em

preiteira Mão de Obra imperatriz LIda, estabelecida.à Rua Tereza

�ri�tina,nO 64- Santo Am��? d,a,�peratriz;..}nscrita.no.CGC/MF
sob nO 86.02'7.349/0001 �2; os quáis se-echam-aoéxame-dcs-tnte
ressados, na forma das disposições legais menesonadas, cujo re

gistro será procedido depois de decorridos 30 (trinta) dias daúl
tima publicação. E, para que chegue ao conhecimento de quem
interessar possa. passei o présente Edital, que será afixado no

lugar de costume e publicado três (3) vezes, no período de dez (10)
dias', no Diário Oficial do-Estado e no Jornal "O ESTADO". Dado e

passado nesta Cidade de Palhoça, Estado de Santa Catarina, aos
03 de Abril de 1.978. Eú, Lidia Araújo Wiethorn, Oficial do Reg;stro
de Imóveis o fiz datilografar e assino.

Palhoça. 03 de abril de 1.978.
A Oficial do Registro de Imóveis

LlDIA ARAÚJO WIETHORN

CERTIFICADOS DE PARTICIPAÇÃO EM REFLORESTAMENTO
OFERTADOS - FISET - FLORESTAMENTOIREFLORESTAMENTO

33 SOPLANTIL LTDA
17174/0131-4 Pirulito I

34 TECIDOS E ARMARINHOS MIGUEL BART0LOMEU S.A .

,.
17174i0047·7Tambasa

35 TERCAM - TERRt\PLENAGEM CONSTRUÇÕES
E INCORPORAÇOES LTDA
17 í74/0230·4 Tercam I

•

92.507,2038
36.TRIFLORA - TRIÂNGULO FLORESTADOR'A SKu"" ! •.. '1<' I ',h, .

, '1717110 I 09 Chapadão I � t - ',' -)" '.' "'lI li ",{ '�1: ;""''; ,,·29'.i),3<l,iil55®
17172/0267-2 Chapadão II 38824.,4332
17173/0165-4 Irma II 41.380,0942
17173/0162·7 Urbano I 87101,9313
17173/0145·9 Fundàoz.nhó 173961.7135
17173/0119-1 Fator II 332549.2610
17173/0203-8 IRO (Trol) 91.364,3870

37 UBERFLORA - UBERABA REFLORESTADORA LTDA
17/72/0257-4 Coferraz I
17173/0170-7 Coferraz II
17174/027 4 I São Basilio I
17173/0144-0 Itaguapira V

38 VALE DO RIO GRANDE REFLORESTAMENTO SA
17173/0091·3 Fazenda da Barra
17172/0157-5 Fazenda Taiqa V

39 VALPANEMA SA AGROINDUSTRIA FLORESTAL
VALE DO PARANAPANEMA
2 I 172/0031·1 Fundo Florestal Valpanema I

1047596,2768 3,00

2,12

2.40
.' �

i) j ',' '4.04
2.:30
2.40
3,04
2,00
2.50
2.40

2.20
2.40
1.80
2.00

2.40
2j(l

':;.30

NOME pA EMPRESA - NO PROjETO - DENOMINAÇÃO

I ALAMO EXECUÇÃO DE SERVIÇOS DE CAMPO LTDA
21172/0048-2 ReDem II

2 ARAXÁ-REFLORESTAMENTO E
.

AGROPECUÁRIA LTDA '. ,.,o. V
17174/0214-4 Campos Altos III
17172/0247-7 Fazenda Campos Altos I

3 AUTO SPORT SA .

17175/0013-6 Horto Florestal Ail1'6 Sport
4 BRASIL VERDE REFLORESTAMENTO E
PECUÁRIA LTDA.
2617110090-5 Proj. de ReD:Ana Paula
26/72/0192-1 Proj. de ReD. SA Martinelh
G6174-0234-9 Empreend Florest. Simetal SA

5 CEESA-CONSTRUTORA DE ESTRADAS
E ESTRUTURAS SA
17173/0139-7 Horto Três Manas-Anexe II
17174/0�35-9 Projeto Três Marias-Anexo III

6 CIA'AGRICOLA BOTUCATU
21175/0048-9 Parque Florest. Faz.cio Salto

7 CIA AMERICA DO SUL DE REFLORESTAMENTO
25174/0064-5 Projeto Boa Vista I
25175/007.1-5 Projeto BQa Vista II

8 CIF-CIA DE INTEGRAÇAO FLORESTAL LTDA
17172/0082-5 Fazenda Planura
17173/0198-5 Guapeva e Tangará
1777310210-9 Fazenda Igaratá

9 DASOTEÇ-PLANEjAMENTO E ENG
FLORESTAL LTDA.
22175/0016-6 Projeto Dasotec I
22177/0207 -3 Dasotec II

10 EMBRAFLOR-EMPRESA DE FLORESTAlvIENTO LTDA
2417 110046-2 Projeto Bacopari I
24175/0488-3 Bacopa ri II '

II EMPREENDIMENTOS FLORESTAIS PARAlBUNA LTDA
17173/0039-8 Enfloral n? 1

12 FLORESTAL ACESITA SA
18174/0264-2 Córrego do Frederico - IS

.

18174/0265-1 Araraquara - 11
.

13 FLORYL - FLORESTADORA YPE SA
17172/0158-4 Fazenda Austrália II

. 17174/0152-8 Projeto Buriti V
14 FRUTIL - FLORESTAMENTO E FRUTICULTURA LTDA

17/'73/0206-5 Fazenda Barreuinho I
17174/0299:2 Fazenda Barreirinho Il

15 GUATAPARA FLORESTAL SA _. PLANEj.
E REFLORESTAMENTO
2.l172/0156-0·Guatapará 72 - Gleba do Porto
21172/0163-1 Guatapará 72 - Gleba do Engenho'
21/72/0196-2 Fazenda Vassununguinha
21172/0140-9 Guatapará 72 - Gleba dos Veados
21174/0220-0 Proieto Boa Sorte

16 INCA-REBRACE REFLORESTADORA DO
BRASIL CENTRAL COMÉRCIO E INDUSTRIA LTDA
2j3174/0084-0 Parque Flor. Cristalina IX

17 IPE - INVESTIMENTOS EM PINUS
E EUCALYPTUS LTDA.
21171/0099-1 Fazenda Macedónia III
2117210168-6 Fazenda Macedónia IV I
21174/0045-3 Fazenda Macedónia V

18 jOMAGAR ELETROTECNICA COMÉRCIO.
INDUSTRIA E OBRAS CIVIS LTDA
17174/0132-3 La Poveda

19 LAMBERTUCCI RETÍFICA SA
. 17174/0231'-3 Porto Novo Brasil-Anexo III

20'MANASA - MADEIREIRA NACIONAL SA
22173/0042-6 Manasa VII
22173/0053-2 Manasa VIII
22/73/0074-7 Manasa IX
22174/0020-1 Manasa XII
22174/0070-0 Manasa XVI
22174/00210-1 ManasaXvIlI

21 METAFLORA SIC LTDA.
17175/0032-3 Metaflora I

22 MINAS SEIVA REFLORESTAMENTO SA
17174/0158-2 A.,lpercatas II
17174/00244-8 Bom jardim
17172/0003-1 PrO). Reflor. Lago Azul II
17174/0251-8 Alpercatas V

23 PINARA REFLORESTAMENTO
E ADMINISTRAÇÃO SA
21172/0076-7 Sguarib I
21174/0062-1 Sguario II

24 PLANTAR - PLANEJAMENTO. TECNICA t:
ADMINISTRAÇAO DE ATIVIDADES RURAIS LTDA.
21175/0014-9 Fazenda Barreiro Grande-Gleba "A"

.

22173/0126-5, Gleba Moquém - Projeto IV
25 PLANTIL - PLANTADORA ITUIUTABA LTDA.

17172/0268-1 Soledade
26 RAPIDO 900 DE TRANSPORTES RODOVIÁRIOS LTDA.

17174/0239-5 Horto 900 - Anexo II
27 REFLORESTADORAjAGUACY LTDA. SIC

21173/0002-5 Parque Florestal jaguacy
28 REFLORESTADORA MARQUESA SA

21!73/0021·2Taquaral nl) 1
21174/0307-6 Fazenda CCE

29 REFLORESTAMENTO FRAIBURGO LTDA
23174/0015-7 Pomar Castelo Branco IV - F·15
23172/0262-9 Pomar Castelo Branco IIl-F-14

30 RICOPA. - REFLORESTAMENTO. INDUSTRIA
E COMERCIO DE PALMITOS LTDA
22174/0034-5 Florestal Santa Helena

3i, SOCIEDADE DE PRODlITOS DO OESTE LTDA
1717 4/0126-1 Mercedes

32 SOPARELI - SOCIEDADE PARANAENSE
DE REFLORESTAMENTO LTDA
22172/0045-4 Guareúna I
22173/0167-5 Guaraúna II
22/74/0154-9 Guaraúna III

389.977,7972QUANTIDADE DE VALOR /v1INIMO
COTAS EM OFERTA PICOTA

114893,71'11 3.50
,

, •

....._ '1<_,... r- -. '_I, ,,1\ 'if�f\.!�-}. ��,,\
6:14.531,0 I O� 2.10
127.294,4297 2,80

3ÓOOOO,0000 2,10

�)

23.1.33,6740 3,10
43.301,7904 3,50

72'6 655,3135 2,30

17.48:1,4371 2.00
470269,9647 2,00

1.235419,8206 2,05

570.361,3011 2,65
1.116995.4073 2,13

99.203,9228 2,OU
189.1 15,6070 3,24
306003,4261 2,00

80.548,0684 2,21
341.864,0000 1.00

122142,4447 2.60
657005,8572 2,00

221.249,5393 3,18

486.171.5916 2.36
219234.1180 2,38

2680,3123 2,00
271.622,9482 2,50

444.656,0426 2.40
268255,6730 2,22

39.000,8907 3,00
35821.5974 3,QO
46.000,2597 3.42
141.246,2731 3.20'

1.064.439,1477 2,27

300000,0000 2.60

1.664.5346 2,40
39.612,3402 2,:30
159795.7020 2.51

260,847,9298 2.47

404.570,3988 n 1.86

51.340,0194 3,24
192.014,1522 3,12
617271.8096 2.48
540.581,0794 2.83
101.613,5813 2,64

1.705.987,5651 2,31

103.818,000 I 2,05

371.733,5472 2,32
1'.746.363.7128

.

2,34
244.341,3783 3.00
920.309,4872 2,34

63213,8690 2.50
1 500000,0000 2,77

97.573,8418 2,17
33.430.2889 2,10

260·722,2053 .3.42

484489,7580 2,17

18962,4023 2.20

708.462,8540 ?.�ln
209.293,0868 2,30

1.440.000,9744 2.501
356261.7457 2,65

1193.566,7348 2,59

72701.2315 2.35

40861,9632 2,60
88130.7363 3,18
43.446,7248 2,63

45.730,8225
68.757,3380

331.872,8108
65328.8526

981.031,4148
73708,3252

421800,7667

FISET - FLORESTAMENTO/RErLORESTAMENTO
AÇÕE!;1 OFERTADAS

.

Ql!ANTIDADE DE VALOR MÍNIMO
AÇOES EM OFERTA POR AÇÃO

18373.504 1.00

10.000000 1.00

69.828 1.00
214631 1.00

1621079 1,00

141478 1.00

1185935 1.00

12000000 1,00

4000000� 1.00
-,
-,

7893.183 1.00
6000000 1.00.

NOME DA EMPRESA

OI ARACRUZ. CELULOSE SA
02 COMFLOR SA COMERCIO INDUSTRIA

E EMPREENDIMENTOS
03 EMPRESA DE REFLORESTAMENTO E

TECNICA AGRÁRIA SA
04 FLOREST FLORESTADORA BRASÍLIA SA
05 FLORI.CE SA FLORESTAMENTO INDUSTRIA.

COMERCIO E EXPORTAÇÃO ;
06 FRUTIFLORA SA FRUTlCULTURA E

REFLORESTAMENTO
07 GIAMAR SA - AGRICULTURA. INDÚSTRIA

E COMERCIO
'

08 MODO BATIISTELA
REFLORESTAMENTO SA - MOBASA

09 MONTE BELO SA AGRICULTURA.
INDUSTRIA E COMÉRCIO

10 REMASA REFLORESTADORA DOS
MADEIREIROS SA

11 SEIVA SA FLORESTAS E INDUSTRIAS

1""

. EDITAL DE CO'Ny'ÕCACiÃõ'"
'.e." ....

Pelo presente edital ficam convocados os Mutuários
abaixo relacionados, adquirentes de imóveis finan
ciado por SULBRASILEIRO - Crédito Imobiliário
S/A., a comparecerem na sua Agência à Rua Felipe
Schrnidt 21, 40 andar - conjunto 407 na Cidade de

Florianópolis, neste Estado, dentro do prazo má
ximo de 20 (vinte) dias, a contar da data desta publi
cação, a fim de regularizarem seus débitos em

atrazo. Esta publicàção é feita na forma da Lei nO
5.741/71 de 10 de Dezembro de 1.971.
ANTONIO CARLOS SCHAIDT e sua mulher SUELI
TEREZINHA GUIMARÃES SCHAIDT, residentes no

: '" Jardim Vila Rica - Qd. "A" - lote 22 - São José/SC.,
, "scritos no CPF sob na 019.452.629-15.

C RLOS ALBERTO MARTINS e sua mulher OTíLIA
T REZINHA SANT'ANNA MARTINS, residentes à
ua Lauro Linhares - ap. 202 - B1. NEOLESTE -

Trindade =. Fpolis-SC, inscritos no CPF sob na

17_8.804.91;9-53.
OSNI JOSE BERTOLl e sua mulher ORLANDINA DE
SOUZA BERTOLl, residentes no Jd. Atlântico s/nv -

lote 6.038 - Qd. 30 - Fpolis/SC., inscritos no CPF sob
na 020.220.529.
Florianópolis/SC., 05 de Abril de 1.978.

..

FlSET _. TURISMO
AÇÕES OFERTADAS

NOME DA EMPRESA VALOR MÍNIMO
POR AÇÃO

1.00

1,00
1.00

/1.00
1,00
1.00
1.00
1,00
1.00
1,00
1.00
1,00

10,00
1,00
1.00
1,00
1.00
1,00

OUANTIDADE DE
AÇÕES EM OFERTA

10.000000I BRASILTON CONTAGEM H::lTEIS E TUHISMO SA
2 CIA. TERRITORIAL E DE TURISMO
SÃO FRANCISCO DOS CAMPOS DO JORDÃO

3 CIA. GERBUR DE HOTELARIA
4 FENAC SA FEIRAS E
EMPREENDIMENTOS TURÍSTICOS

5 FLECHA SA TURISMO COMÉRCIO E INDÚSTRIA
6 HOTEIS CHAMI SA
7 HOTÉIS CHARRUA SA
8 HOTI;:IS E TURISMO DA GUANABARA SA
HOTEIS E TURISMO DA GUANABARA SA

9 HOTEIS E TURISMO ITAPIRUBÂ SA - HOTISA
lu HOTEL AÇORES SA
11 ORGANIZAÇÃO SANTAMARIENSE DE !:lOTEIS SA
12 PREDIAL E ADMINISTRADORA HOTt:IS'.PLAZA SA
13 RIO OTHON PALACE HOTEL SA
14 SEHBE SA HOTEIS E TURISMO
15 SISAL RIO HOTEIS E TURISMO SA

SISAL RIO HQTEIS.E TURISMO SA
16 VILA VELHA HOTEIS E TURISMO SA

2.067.867
5000000

4696524
1685491
4000000
84151 I

18000000
2000000
11.780.231
364650

4000.000
600000

12000.000
5448000
15000000
5000000
4153383

FISET - PESCA
AÇÕES OFE.RTADAS

NOME DA EMPRESA Ql!ANTIDADt: DE VALOR MINIMO
AÇOES EM OFERTA POR.AÇÃO

4000000 0,87

10000000 1.10

4000000 1.00
4.561.204 1.00

4000000 1.00
2464.000 1.00
4168.000 1.00

727.646 1.00
5.998.335 1,00
4715.756 1.00·
234:845 1,00

3.000000 1,00

2060000 1.00

I COMPANHIA DE PESCA KRAUSE
2 COMPANHIA NACIONAL DE FRICORÍFlCOS
CONF,RIO

3 F. R AMARAL SA - INDUSTRIA E COMERCIO DO
PESCADO .

4 FRIGORIA - INDUSTRIA E COMERCIO DO FRIO SA
5 MANTUANO SA - COMÉRCIO E INDUSTRIA DE
PESCA

6 NUTRIGEL SA - ALIMENTOS SUPERGELADOS
7 PROMAR SA INDUSTRIA E COMERCIO DE PESCADO
8 REBESQUINl SA TRANSPORTE E I

COMERCIALIZAÇÃO DO PESCADO
9 SA ABEL DOURADO INDÚSTRIAS ALIMENTÍCIAS
10 TORQUATO PONTES PESCADO SA

TOR_OUATO PONTES PESCADO SA
11 UNIAO BRASILEIRA DE PESCA E CONSERVAS S.A
12 V DE SANTANA & CIA. SA INDUSTRIAL E
� EXPORTADORA'

; Depois de compara r as ofertas
nos jornais, vá comparar as vantagens
do Chovette.

Os Concessionários
Chevrolet estão 1J;f.:;;;",;��

esperando você. ��

Brasilia (DF), 20 de marçc de 1978.
CARTEIRA DE ADMINISrRAçÃO

Departamento Geral de Administração de Serviços
Divisão de Serviços do FISET

I



Caminhão pega Trio
Elétrico em cheio:

8 mortos e 50 feridos.
!Salvador � Oito pessoas morreram e' 50 ficaram

feridas sendo três em estado muito grave, quando
um caminhão desgovernou-se e foi de encontro ao

fundo de um trio elétrico onde brincavam centenas

defoliões, no penúltio dia da micareta (carnaval fora
de época) do município de Jitauna, a cerca de 300

quilômetros desta capital.
Somente no local morreram cinco pessoas vindo

três a falecer no hospital Prado Valadares, em Je

quié (23 quilômetros de Jitauna). O caminhão-um
IFord, chapa 6433- era dirigido por João Freire de

Andrade,. que quase foi linchado pela
população logo após o acidente, só escapando de

vido à intervenção da polícia.
O veículo,no entanto, não escapou e enquanto os

policiais socorriam o motorista, foi in'teiramente
destruído pelo fogo, atiçado pelas pessoas que es

tavam no local.
!Dos oito mortos seis eram crianças. Guimarin de

Jesus, oito anos.Aloisio Silva dos Santos,12 anos,
Joselda Santos Oliveira 12 anos, Arlindo Bispo, 11

anos, Josival Souza, oito anos e uma outra identifi

cada apenas por Rosemary, de seis anos. Os outros

dois foram: Antonio Francisco da Silva, 36 anos e

um homem não identificado, que aparentava ter 42
anos.

O enterro foi realizado na terça-feira dia posterior
ao acidente, ao mesmo tempo em que o prefeito de

Jitauna Alderico da Silva Oliveira suspendia os fes

tejos do último dia da micareta, decretando inclusive

feriado, além de custear as despesas de sepulta
mento das pessoas.
As versões para o acidente são diversas mas, duas

são consideradas as mais prováveis: o motorista

estava embriagado e perdeu o controle da direção;
o caminhão perdeu os freios.desgovernando-se a

atropelando a multidáo de foliões. Esta última na

opinião do médico legista Carlos Gomes, é a verda

deira, porque "o motorista é um homem conhecido

na cidade como honesto, trabalhador e sem vícios".
João Freire de Andrade foi atendido no hospital

Prado Valadares com diversas escoriações pelo
corpo devido à tentativa de linchamento, mas foi

imediatamente transferido para a delegacia de Polí
cia, em face das ameaças que vinha sofrendo dos

familiares das vítimas.
_.

Polícia de Itaiaí empreende

ca�ada nos bairros' da cidade

Itajaí (Sucursal)- A

polícia civil desta cidade
está empreendendo
uma intensa ação de vigi
lância objetivando redu
zir a ação dos marginais
e por termo aos constan
tes roubos que vinham

se verificando ultima

mente.
A informação foi pres

tada pelo delegado Mir

tes Elias do Valle, da De

legacia da Comarca de

Itajaí, na tarde de ontem, Declarou que "com a,

acrescentando, na opor- ação intensa dos órgãos
tunidade, que o "plano policiais, os marginais
está alcançando seus passaram a se deslocar

objetivos, pois nos últi- para outras cidades,
mosdiastemdecrescido agindo principalmente
consideravelmente o em pequenos municí

número de assaltos e pios". Entretanto um es

roubos. forço conjunto da poli-

Disse que "pretende
mos prosseguir com

esta operação por mais

algumas semanas, reali
zando batidas a altas
horas da mad rugada nos
bairros da cidade, reti
rando de ci rcu lação
esses indivíduos que em

função de suas ações
criminosas e nocivas,
vêm intranquilizando a

população.

Diretor não deixa os

presos- lerem publicações
• • • •

Que notIcIem a anIstIa

Salvador- ,O diretor da

Penitenciária Lemos de

Brito, major Adilson Alves

dos Santos, confirmou' on
tem, sua disposição de

mante a censura que faz a

publicação a serem lidas

pelos cinco presos políticos
aliconfinados. alegando que
"não é bom que eles fiquem
sabendo de determinados

movimentos em prol da anis

tia, por exemplo, pois isto

cria um ambiente de certa

agitação, de excitação,
que pode ser prejudicial ao
comportamento" .

Além da movimentação
por anistia, que só terá publi
cações permitidas à leitura

dos presos quando se tratar

de uma medida g9vernamen
talou manifestação de bis

pos, o diretordo presídio não

permite também q.I,Je jornais
.

. Tiuv f, '

ou revistas qU�I, �oticiem
"coisas como subversão ou

tortura" sejam lidos pelos
presos políticos. "Tortura en

tão, que eu sei que não mais

existe no Brasil, só iria gerar
tensão dentro da Penitenciá

ria", esclareceu. •

O diretor da Penitenciária

informou também dispor de
um setor de censura dentro

do presídio, que funciona

com cinco funcionários, os

quais diariamente vistoriam

as publicações enviadas aos

prisioneiros. Contudo, a pa
lavra final, sobre o que deve

ou não passar, fica por conta

do major Adilson.
, Sobre a legalidade da me

dida, que vem sendo discu

tida ultimamente, o juiz audi
tor Arnaldo Ferreira Lima,
afirmou que a lei que rege a

prisão especial para os se

tenciados por crime contra a

Segurança Nacional não tem

nenhuma citação específica
sobre a questão. "Cada ca

beça é uma sentença e cabe

ao diretor do presídio deci-

dir".
�

A respeito da punição im

posta aos presos políticos da
Lemos de Brito - encerrada

na última terça-feira-por
terem enviado carta
denúncia ao jornal da Bahia

sobre suas condições de de

tenção, o sr. Adilson Alves

Santos considerou-a mode

rada. A punição consistiu em
suspensão; de visitas e do

fornecimento de alimentos

crús para que os próprios
presos preparassem sua co

mida.

Sobre a carta-denúncia, a
auditoria da justiça militar

está aguardando um relató

rio da. direção da

Lemos de Brito para iniciar

investigações sobre como'
ela chegou ao jornal, os pre
sos afirmam que a enviaram

ao setorde censura e ela teria

sido enviada para o jornal
enquanto o diretor da Peni

tenciária diz o contrário.

cia destas cidades po
derá contribuir grande
mente para a diminuição
destas ocorrências.

Críticas
Em recente sessão da

Câmara Municipal, a Po
lícia Civil recebeu seve

ras críticas por parte de

alguns vereadores, que
defenderam a necessi
dade urgente de um au

mento no contingente
policial, bem como o

número de viaturas,
além do reequipamento
das atuais, em número
de quatro, em estado

precário.
Sabe-se também, que

um contingente da Polí
cia Civil desta cidade
encontrava-se em Join-

Ônibus desgovernado
at;n9. poste na "curva da
morte" e fere 8 pessoas
Blumenau- (Sucursal)- A colisão entre um ôni.

bus da empresa Nossa Senhora da Glória, contra utl')

ville, auxiliando os órg- poste na rua São Paulo, no local conhecido corno
ãos policiais daquela ci-

"curva da morte", na manhã de ontem, deixou utl')

dade, no combate aos
saldo de oito pessoas feridas. .

incêndios criminosos,
.0 coletivo de número 45, placas JL-0045, dirigido

diminuindo por esta por Osmar Alberto Pereira, transportava os operá.

razão a vigilância em lta-
rios para fábrica de artefatos têxteis Artex S/A,no

jaí.
bairro do Garcia. Por volta das 4,30 horas, sem

Veículo Roubado saber-se os motivos, o motorista perdeu o controle
Foi recuperado pela

do veículo, colidindo contra o poste.

polfcia de ltaiaí.na. noite
Resultaram feridos e foram encaminhados ao

de terça-feira, um Ford hospital Santa Isabel: José Schmidt, Laura Mathes

Corcel, vermelho, sem
Lourenço' Tavares, Glade s Ronk, Marlinda�

placas, que havia sido Schmidt, Armelinda Constantino, Elemir Migeluzzi
roubado na mesma noite que após serem. medicados foram liberados POi�
da residência do juiz de

seus ferimentos eram de natureza leve.

Direito da Comarca de
Os outros operários, em número aproximado de

Indaial, Dr. Newton Triz-
35 nada sofreram, além de um grande susto e a

zotto. ' preocuáção de chegarem tarde ao serviço, pais

O Corcel era ocupado
todos iniciam às 5 horas encerrando o expedienteàs

por dois indivíduos, que
13h30m.

abandonaram o veículo
e fugiram, com a apro
ximação da polícia.

Colômbia protesta contra

acusação sobre tóxicos

Bogotá - O ministro da Defesa da Colõmbia, general Abraham
valência, protestou ontem junto ao embaixador dos Estados

Jnidos, Diego Ascênio pelo que qualificou de "falsas informa

ções do seu governo" que envolviam altos funcionários colorn

bianos no tráfico de entorpecentes.
Em enérgica carta, o ministro afirma que estas informações

"causaram notório desprestígio ao país e ao seu gover.no e gra
ves danos a dignidade das Forcas Armadas da Colômbia.

O ministro da Defesa protestou em razão das informações
confidenciais do governo norte-americano que chegaram à im

prensa, nas quais se afirmava que o ministro havia remetido uma

carta de recomendação a uma pessoa presa pela justiça e acu

sada de tráfico de entorpecentes.
A embaixada havia informado anteriormente ao ministro que

evidentemente tinha uma denúncia "não comprovada" sobre a

expedição de uma recomendação do ministro da Defesa ao pre
sumido traficante.

O general Varon Valência revelou que na realidade·a recomen
dação havia sido expedida em papel com timbre do Ministério da
Defesa por um oficial do Exército.
Um porta-voz da embaixada dos Estados Unidos disse que a

carta do ministro está sendo estudada e será respondida oportu
namente pelo embaixador. Esta é a segunda carta de protesto
que o embaixador norte-americano recebe nas últimas 48 horas

em razão das informações divulgadas em seu país sobre o tráfico
de entorpecentes, um negócio calculado em oito bilhões de dóla
res por ano, pelo procurador geral da Nação, Jaime Serrano

Rueda. ?
, r

O Cvrigresso Nàcional, a imprensa e dirigentes políticos pro
testaram nas últimas horas pelas informações divulgadas na im

prensa e na televisão dos Estados Unidos, segundo as quais ÇI

corrupção nas altas esferas do governo colombiano, impede uma
ação eficaz contra o tráfico de entorpecentes.

,

Falecimentos

Estas são as pessoas que faleceram ontem, em suas residên
cias ou em hospitais:
Lili;:. Douglas da Conceição, 4 meses de idade, residente em

Barreiros.
Francisca Tuuares Rosa, 79 anos, viúva, residente em Floria-

nópolis,
.

Willian da Silva Nicaço, 1 ano e quatro meses, residente em

Florianópolis.
[orue Vitorillo, 8 dias de vida, residente em Barreiros.

6 - Polícia
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Com a Poupança Certa Maisonnave você ganha sempre. Não há
condicionais, disto ou daquilo. Nem regras novas e complicadas.
A liquidez é total e imediata. O rendimento é prefixado e

garantido. Não depende de nada. Em negócio que está dando
certo não se mexe.

INTERNADO
Encontra-se internado no hospital Santa Isabel

vítima de acidente de trânsito o motoqueiro JOã�
Carlos Krepski, 18 anos, solteiro, residente a rua São
Paulo 1.527.
João Carlos foi colhido por um automóvel Opala,

não identificado, pois evadiu-se do local em alta
velocidade, próximo a praça Fritz IMuller.Segundo
populares, que assistiram ao acontecimento, o au

tomóvel já desenvolvia alta velocidade, quando co

lheu o motoqueiro, que para observações médicas
.perrnanece internado no hospital.

Inquérito apura mortes

de dois técnicos em

plataforma da Petrobrás
Fortaleza- A Capi

tania dos Portos do
Ceará abriu inquérito
ontem para apurar as

causas da morte de um

técnico norte
americano e outro bra
sileiro, ocorrida terça
feira, no porão da plata
forma ' "Marlin'
4", da Petrobrás, anco
rada, para reparos, no

porto do Mucuripe,
nesta capital.
Os técnicos M. Wal

lace e José Ariosto Re
sende dos Santos rnor-,
reram, sequndo as

primeiras inYõrmações
liberadas à imprensa,
asfixiados por um gás
que vasava no porão. O
operário Daime Tava
res Duarte, que tam
bém desceu ao porão,
conseguiu salvar-se,
estando internado no

hospital de Messejana.
O delegado Fran

cisco Ivan Feitosa, do
Nono Distrito Policial,
acha que o acidente
ocorreu por culpa da

próprias vítimas, que,

inadvertidamente, .

desceram até o porão
da, plataforma sem se

utilizarem de máscaras
.de proteção. O gás que
vasava era venenoso e

por isso os dois técni
cos morreram.

M. Wallace é norte
americano e seu corpo
será liberado hoje para
o translado aos Estados
Unidos. José Aristo é
sergipano e seu corpo
será hoje transladado
para Aracajú, onde
será sepultado. A

equipe médica do nós
pita! de Messejana in
formou que o estado de
-saúde do operário
Jaime Tavares é bom,
mas ele ainda se en

contra em observação.
A "p latatorrna,
"Marlin 4" está há vá
rios dias ancorada no

porto de Fortaleza,
para reparos. Ela está
em operações na área
de Paracu ru, onde a

Petrobrás descobriu

petróleo há poucos
meses.

Londres- Um grupo de direita que se de-.
nomina "Coluna.", reclamou, 'Ontem, a res

ponsabilidade pelo envio de dois pacotes ex

plosivos que explodiram na sede do Partido
Comunista britânico e numa sede sindical

Londrina, terça-feira.
A Scotland Yard preveniu que poderia haver

outras bombas no Correio ontem e advertiu as

entidades de tendências esquerdistas para que
fiquem alertas. A sededo Partido Comunista no

condado de York, no norte da Inglaterra reve

lou que recebera um chamado telefônico anô
nimo alertando subre um atentado a bomba.

_

Um membro da liga antinazistasaíu ferido por
um pacote explosivo em High Wycombe, ao

"Coluna 88", simpatizante de
Hitler, enviou a carta�bomba.·

CURSO DE ESPECIALIZAÇÃO EM
ENGENHARIA DE TRANSPORTES URBANOS

E TRÃNSITO

CONVÊNIO: EBTU, DNER/IPR, GEIPOT, DE
NATRAN,CNPU,COPPE/UFRJ
C90RDENAÇÃO DOS PROGRAMAS DE

POS-GRADUAÇÃO DE ENGENHARIA DA UNI
VERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO
COPPE/UFRJ
LOCAL DE REALIZAÇÃO: FLORIANÓPOLIS
REGIME: TEMPO INTEGRAL, SENDO CON
CEDIDA PARA OS ALUNOS
ACEITOS BOLSA DE ESTUDO.
INSCRiÇÃO: OS INTERESSADOS DEVERÃO
TER NíVEL SUPERIOR COMPLETO ATÉ 30/
06/78 E REMETER CURRICULUM VITAE AO:
PROF. CESAR CALS NETO - BLOCO H - 111

CE�TRO DE TECNOLO,ªIA, CIDADE UNIVER�
SITARI�, ILHA DO FUNDA0, RIO DE JANEIRO
RJ, ATE 05/05/78.
SELEÇÃO: PROVA: CONHECIMENTOS BÁSI
CO? DE MATEMÁTICA, ESTATíSTICA E IN
GLES.
ENTREVISTA E ANÁLISE CURRICULAR.
DATA E HORA: 20/05/78 ÀS 09:00 HORAS
LOCAL: ANFITEATRO DO DEPARTAMENTO
DE ELETRO DO CENTRO DE TECNOLOGIA DA
UFSC

norte de Londres, na semana passada. Porém,
a polícia não quis vincular esse atentado com

as bombas de terça-feiras que feriram um zela

dorda sededo Partida Comunista em Londres.
A "Coluna 88", que tomou o nome de uma

Organização Estudantil Austríaca que funcio
nou

em Viena na terceira década deste século, é

uma organização clandestina, para-mi,litar, que
simpatiza com o hitlerismo.:

A Scotland Yard informou quea organização
tem fortes vínculos com grupos extremistas de

direita nos Estados Uríidos e Europa Ocidental,
bem como com organizações protestantes na

Irlanda do Norte.

"�o' �tJt.A�fRiL\
CAPITAUZÁÇÁO;.S;A:.
,COMPA",HIA NACIONAL
'PARA �AVOBECER A ECONOMIA

stOE SOCIAL" "lO DE JANEIRO

SORTEIO DE

Pou ancaCertaMaisonnavenãomudou.
Con inua rende�omaisdo que
qualqueroutro tipodepoupança.
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Desta vez, Federação
tomou as providências
A Fderação Catarinense de Fut�bol, através d� diretor do Departa

mento Técnico, Pedro Lopes, divulgou, ontem a noite. a tabela e o

regulamento do campeonato estadual.
.

Com infcio previsto para o próximo dia 16, o campeonato terá 424

jogos até o seu final. Segundo Pedro Lopes, "a atual tabela baseou:se
nos aspectos geográficos, ou seja, tentando evitar que as delegaçoes
viajem distância.s muito grandes". .

.

O Departamento Técnico tomou algumas medidas pa_ra garantir um
bom desenvolvimento dos jogos deste ano. As rnscnçoes de atletas,

por exemplo, prosseguirão até o_dia 11 deste �es. Outro aspecto que
está sendo exigido pela Federaçao é em relaçao aos estádios. Toda a

cidade que não tiver' capacidade para policiar as partidas sollcltar_ à
FCF as providências. Assim como, a responsabilidade pela proteçao
do banco. de atletas reservas do clube visitante será dos clubes, que
deverão providenciar as medidas necessárias.

.

�
A venda de bebidas em garrafas ou latas' em estádios, du�ante os

jogos no campeonato, e_stá proibida, ��ndo que o club�,que nao curn-.

prir com a deterrmnaçáo perderá o mando de Jogo nas partidas
subsequentes.

A Comissão Catarinense de Arbitragem de Futebol- COCAF - será a

responsável pela avaliaçáo e preparação dos árbitros responsáveis
pela condução das partidas do estadual.

Estadual de natação começaBrasil volta a jogar
bem (sem Rivelino) e

vence a Alemanha: 1 a O
com a vitória total do Lira

Marisa Ulysseia, Lira e 20 -. Fernanda

Areão. Lira.
88 - 400m - livre- masculino - adulto: 1 ° -

Cláudio Vieira, Lira, 20 - Carlos Augusto
Vieira, Ipiranga e em 3° - Adilson Leite,
Lira.
98 - 400m -'livre - feminino - adulto: 1 ° -

Maria Auxiliadora Basaries, Li ta e 2° - Ma

rilena Bussarelo, Ipiranga.
103-4x50m-livre - masculino - petiz: 1 0-

Lira, com Felipe H. Oliveira, Eduardo

Leite, Aroldo Carvalho Lima e Gabriel

Jorge Linhares; 20 - Ipiranga, com Ales

sandro T. Sohn, Dion Pedro da Silva, Síl
vio Ramos e Alan K.Thais e em 3° - Soe.

Ginástica São Bento do Sul, com Adriarm

Wigeres, James Henkels, Marcelo M. Bon

fante e Luiz C. de Castilhos.
11 a

_ 200m - costas - feminino _ adulto: 10-

Maria Auxiliadora Basanes, Lira e 20 - Síl
via Bussarello, Ipiranga.
128 - 4xlOOm - livre - masculino - juvenil:
10- Li ra, com João Batista Barbato, Breno
Prates Filho; Adriano Patrício Carrer e

Reinaldo Feldmann; 20 -Ipiranga, com Ál
varo Luiz Aguiar, Ezequiel França, Sin

dico de L. Júnior e Adriano P. da Costa.

138 - 4xlOOm -livre - feminino - juvenil: 1 °

-Lira, com lolane_ 6." Ferreira, Patrícia

Feldmann, Rose Mari Prates e Suene Par

eias e em 20 - Ipiranga, com Carmen H.

Souza, Nilsa A. Neunenn, Rose N. Neu

nenn e Izabel C. Pacheco.

Teve início, na manhã do último do

mingo, na piscina do Lira Tênis Clube, o
Campeonato Catarinense de Natação,
com a realização da sua I Etapa, disputada
em 13 provas, pelas equipes do Lira, do

Ipiranga, de Blumenau, e da Soe. Ginás

tica, de São Bento do Sul.
O Campeonato será disputado em seis

etapas e as provas da primeira etapa,
apresentaram os seguintes resultados:

la prova - 1.500m -livre· masculino - Aspi
rante: 10 lugar - CarlosAugusto Carrer e

em 20 lugar, George B. Ferreira, ambosdo
Lira Tênis Clube.
2a _ 25m - livre - masculino -' mirim: 1° -

Rogério L.B. Lima, do Lira; 20 - Eduardo

Fernando Jahn, Ipiranga e em 30 - Fábio

da Silva Comelli, Lira.
3a _ 25m - livre - feminino - mirim: 1 ° - Ana

Cristina Gonçalves, Lira e 20 - Vanessa

Barbi Amonn, Lira.
4a _ 100m -livre - masculino - infantil: 10-

Gustavo Leite, Lira; 20 - André S.Thiago,
Lira; 30" Ricardo L. Guinter, Ipiranga e em

40 - Fábio Silva, lpiranqa..
5a _ 100m - livre - feminino - infantil: 10 -

Anelise H, Oliveira, Lira;2° Jasrnine J:
Severo, Lira e em 3° - Jozimar G. Rodri

gues, Ipiranga.
68 - 100m - peito - masculino - aspirante: 10
- Sidney Prater Jr., Lira e 20 - George B.

Ferreira, Lira.
78 - 100m - peito - feminino - aspirante: 10-

ESQUEMA
FASE CLASSIFICATÓRIA

FASE FINAL

INICIALI') SEMI· FINAL FINAL

GRUPO INICIAL GRUPO I

CHAVE "A" ,

AVAl CHAVE "o"
COMERCIARIQ )0 COl A GRUPOm

PAYSANOU 2° COl B GRUPO:m:
CARLOS RENAUX 1° COL C CHAVE "H" -

MARCtL 10 DtAS FIGUEIRENSE 10 Cal o CHAVE "J"

CHAVE "E [o COl E

rv cct 8 2° Cal D 1° COL D

21? CaL. A 2° coi, E

CHAVE "8" JOINVlllE 3° COl D 1° Cal E

PA lMEIRA S CHAPECOENSE 3<:> COl E

OPER_ÀRIO 4° COI D 19 COl ,
GRUPO II

JUVENTUS (RS) 4° COl E

JUVENTUS (JS) CHAVE "F" 1° COl F ,0 COL H

INTERNACIONAL 3<:> C_Ol A 19 Cal G

3° COl 8 2° COl H

4° COl A CHAVE "I"
4° COl 8 2° COl F II? COl DO

59 COL A - 3° COl F
GRUPO INIC

CHAVE "C" 5° COl B 4° cor F

CHAVE "G" 5° COL F

GUARANI 2° COl C 6° cal F

CACADaRENSE 31? COl C 21? COl G

JOAÇABA 4° COl C 39 Cal G

CONCORDIENSE 51? COl C 49 COl G

I "'OTAI. I I TOTAL I �l I I TOTAL I: DE JOGOS: '82 DE JOGOS: 66 --2.f....::!...0GOS: 146 : DE JOGOS: 30

Nunes entrou no lugar de Reinaldo e garantiu a vitória, Outra vez,

sil. Gil pegou a bola na entraoa da
área, aos 16 minutos, sofrendo
falta que Zico cobrou para fora.
Aos 19 minutos os alemães des
perdiçam uma falta que Bonhof
chutou para fora, Já aos 20 minu
tos, foi .a vez do brasileiro Gil re-

_

ceber uma bola dentro da ára,
chutando para fora.
O Brasil perdeu sua melhor

oportunidade aos 26 minutos,
quando Edinho pela esquerda
atrasou 'para Rivelino, que chu
tou forte. A bola bateu na trave,
voltou para Gil, mas - no desen
volvimento da jogada - os alem
ães se recvperararn.

O jogo seguiu movimentado
até o final do primeiro tempo, o
que ficou evidente aos 36 minu
tos, quando Reinaldo entregou a

Zico que - de cara com o goleiro
- chutou em cima de Mayer,

que defendeu.
'O Brasil voltou para o segundo

tempo com Batista'em lugar de
Rivelino que, contundido, ficou
no vestiário -e isso obrigou Cou
tinho a mudar um pouco o es

quema adotado até então. uma

mentaçAo incelsar1te de seu

pai lançador e Batista é um joga
dor de características defensivas.
A Alemanha, como no primeiro

tempo, continuou tentando as

jogadas pelo flanco esquerdo da
ceresa orasneira, onde Edinho
tinha tanta dificuldade para con

ter os avanços de Abramczik que
acabou sendo advertido com um

cartão amarelo depois de uma \

ttenibuIVO - Numa exibição
primorôsa, com quase todo o

time atuando. de maneira cor

reta, a Seleção Brasileira derro
tou a da Alemanha Ocidental, no
Volksparkstadion desta cidade,
por um a zero, gol marcado por
Nunes aos 30 minutos do se-

gundo tempo.
.

Nem a saída de Rivelino, no i n
tervalo do jogo, abalou o time
brasileiro, que voltou para o se

gundo tempo atuando de ma

neira séria e tranquila. A superio
ridade dos brasileiros ficou evi
dente no fato de que a Seleção do
Brasil chutou duas bolas na trave
- uma em cada tempo -além de

praticamente encurralar o time
alemão em seu campo no se-

gundo tempo. .

Cerca de 61.000 pessoas lota
ram o Volksparkstadion, numa

noite fria e MCIL.

O primeiro tempo mostrou uma

Seleção Brasileira bem melhor
do que a que foi derrotada sá
bado pela França, com Rivelino
'- o termômetro do time -

atuando de maneira impecável.
O jogo começou com predo

mfnio dos alemães, 'que conse

guiram três escanteios em cinco
minutos, mas os brasileiros
foram aos poucos impondo seu

padrão d.e atuar.
A partir doa 14m, a Seleção

Alemã retraiu-se e, em alguns
momentos, . ficQu toda em seu
campo,j)l'8II8ionada pela do ara-

falta mais violenta.
O Brasil, graças a uma movi

mentação incessante de seu

meio campo, passou a domine
amplamente o jogo e até Edinho
começou a se arriscar mais no

apoio. Numa dessas escapadas
pela esquerda, chutou na trave

superior de Maier que ficou ba
tido no lance. Depois, Gil, Zico e

Toninho Cerezo também estive
ram em boa posição de arremate

mas os-chutes era sempre des
viados.

A torcida alemã começava a

manifestar com vaias a má apre

sentação de sua-8quipe e os brasi
leiros a caca minuto que passava
cresciam de produção aumen
tando sempre o cerco em torno
de grande área contrária.

E, aos 30 minutos, surgiu o gol
da vitória. Zé- Maria avançou rá
pido pela direita, tabelou com

Zico e ao receber na frente divi
diu o lance com Maier. No rebate,
Nunes, com graode oportu
nismo, chutou para as redes.
Os times assim: Brasil- Leão;

lé Maria, Oscar, Amaral e

Edinho; Rivelino (Batista); To
ninha Cerezzo e Dirceu; Gil, Rei
naldo (Nunes) e Zico. Alemanha
Ocidental - Sepp Mayer; Vogts,
Kaltz, Rusmann e Dietz (Foers
ter); Bonhof, Flohe e Beer
(Worm); Abramczik (Hans Muel
ler), Fischer e Rummenigge.
O árbitro da partida foi o hún

garo Karoly Palotai.

SIT --Sociedade de Instalações Técnicas S.A. neces
sita para trabalhar em sua obra nesta capital de ser

ventes e operadores de máquinas Retro-Escavadeira
Paga-se:
Serventes ................. Cr$ 7,OO/h

TABELA Operadores a combinar
.

Os interessados deverão comparecer à rua Gal.
Liberato Bittencourt, 183 - Estreito e/ou à rua XV de
novembro s/n.? próximo do depósito da Texaco -

Balneário.

Juventus (RS) x Caçadorense
Palmeiras x Internacional
C. Renaux x Payssandú

Juventus (JS) x Concordiense
10/05 8.· rodada
Concordiense x Payssand ú
Internacional x Comerciário
Caçadorense x M. Dias

C. Renaux x 'Operário
Palmeiras x Juventus (JS)
Guarani x Joaçaba

Juventus (RS) x Avai
14/05 9.· rodada

Joaçaba x Avai
Guarani x Payssandú

Comerciário i Juventus (JS)
C. Renaux x Juventus (RS)

M. Dias x Palmeiras
Concordiense x Operário
'Internacional x Caçadorense
17/05 10.· rodada

Avairx JlIventus-(JS)
Internacional x C. Renaux

Palmeiras x Joaçaba
Juventus (RS) x .Concordiense
Caçadorense x Operário
Payssandú x Comerciário

21/05 1111- rodada
M. Dias x C. Renaux

Payssandú x Caçadorense
Palmeiras x Concordiense
Operário x Juventus (RS)

Comerciário x Avai
24/05 12.· rodada

Operário x Comerciário
Palmeiras x C. Renaux
Joaçaba x M. Dias

Payssandú x Juventus (RS)
Internacional x Guarani
Juventus (JS) x ·Caçadorense
28/05 13.· rodada

Avai x Palmeiras
C. Renaux x Comerciário

M. Dias x Juventus (JS)
Operário x Joaçaba

Juventus (RS) x Guarani
Concordiense x Internadonal
31/05 14.· rodada

Avai x M. Dias
Payssandú x Juventus (JS)
Joaçaba x Internacional
Guarani x Concordiense

04/06
Caçadorense x Guarani

16/04 1.· rodada
Avai x Guarani

Comerciário x Concordiense
C. Renaux x Caçadorense
Operário x M. Dias

Internacional x Payssandú
Palmeiras x Juventus (RS)
Joaçaba x Juventus (JS)

19/04 2•• rodada
Avai x Caçadorense

Comerciário x Guarani
C. Renaux x ,Concordiense

M, Dias x Juventus (RS)
Joaçaba x Payssandú
Operário x Palmeiras

Internacional x Juventus (JS)
23/04 3.· rodada
Concordiense x Avai

Guarani x C. Renaux
M. Dias x Internacional

Payssandú x Operário
Palmeiras x Comerciário

Juventus (RS) x Juventus (JS)
Caçadorense x Joaçaba

26/04 4•• rodada
Internacional x Avai
Payssandú x M. Dias

Juventus (RS) x Comerciário
Guarani x Palmeiras

Juventus (JS) x' Operário
27/04
Caçadorense x Concordiense

Joaçaba x C. Renaux
30/04 5.· rodada

Avai x Payssandú
M. Dias x Comerciário

Internacional x Juventus (RS)
Juventus (JS) x C. Renaux
Caçadorense x Palmeiras

Operário x Guarani
Concordiense x Joaçaba
03/05 6.· rodada
Juventus (JS) x Guarani

Avai x C. Renaux
Comerciário x Caçadorense
Payssandú x Palmeiras

M. Dias x Concordiense
Operário x Internacional
Joaçaba x ,Juventus (RS)

06/05 7.· rodada
Guarani x M. Dias
Joaçaba x Comerciário

Avai x Operário

Palmeiras não tem 11

para colocar em campo
Blumenau (Sucursal) - Para jogar contra o Carlos Renaux no

estádio Aderbal Ramos da Silva, esta noite às 21 horas, o treina
dor Di, snur-nta problemas de ordem fisica para escalar os 11

jogadores.
Luiz Everi ln e Cado, retornaram de Rio do Sul contudidos e

estáo.entreçues ao departamento médico, que somente os libe

rará, ou veta-á, momentos antes do jogo, quando então Di, anun
ciará também as moditicaçóes.
·A principio, a equipe será a mesma que venceu por duas vezes

o ,)4ventus de Rio do Sul, ou seja: Ladel; Toninho, Gilson, Carli
nhos e Carlos Rob.erto; Moacir, Paranhos e LUIZ Everton; Vado,
Tarso e Parazinho. Caso Vado não tenha condições de jogo, DT;o
será obrigadO' a substituir Luiz Everton, o treinador não sabe

quem escalará, pois Braulio somente voltou aos treinamentos
ontem e Sony com costelas faturas nem começou a treinar e

Márcio também está em recuperação. ,

Para a próxima semana, o treinador Di, bem como o fisicultor
Carlos Roberto, não pretendem realizar nenhum amistoso pois
qualquer contusão poderá prejudicar a equipe na primeira par
tida peloEstadual. Mesmo assim o Criciúma já se interessou num

amistoso.

Excursão

doRenaux

depende
de um

telefonema
r SIOERURGICA SUL CATARINENSE SIA - SlDERSUl -----�--<l'

-......._ AVISO - TOMADA DE PREÇO N° 01/78

A SIDERURGICA SUL CATARINENSE S/A - SIDERSUL, SOCiedade de Economia Mista, registrada
�a Ju-dtà, tO"mer"ial, nO 3S.048� CGC_d�=Mlnis.t!rio da Fjlzenda n':Jl?511 ;?L.P/0001-21, com %edll.à qJ_a
Tenente 'Silveira, 37, 1° 'andar, em··Florianópolis-SC., comunico que encontra-se à disposição dos
interessá'if6's, no endereço acima mencionado, OS elementos da Tomada de Preço nO 01/78, destinada a

selecionar propostas para aquisição de materiais diversos para instalação de sua nova sede à Av.
Hercílio Luz, Edifício Alpha Centauri, 8° andar - Centro - Florianópolis/SC.
O Edital.encontra-se afixado na sede da SIDERSUL, local onde poderão ser entregues as propostas ate

às 17:00 hs. do dia 12 de abril de 1978.

Brusque (Sucursal) - Os diri
gentes do Carlos Renaux estão
tentando comunicar-se-com o

presidente do Eldorado. clube
argentino da cidade de mesmo

nome, Há vários dias que vêm
sendo feitas tentativas por tele
tone, mas o DDD internacional in
formou .que a linha daquela ci
dadeestá com defeito, impossibi
litando o contato telefônico e até
o momento, a definição sobre a

pêsslvel excursão do Carlos Re
naux por gramados argentinos.

O centroavante Pepé, natural
de São João Batista e que jogava
pelo Juventus (SP), treinou

.
ontem no estádio Augusto Bauer
apoderá ser contratado pelo Car
los Renaux. Na preliminar de Re
naux x Vasco da Gama. Pepé
jogou pela Usati e além de jogar
bem, marcou dois gols.

O Carlos Renaux também de
monstrou i nteresse pelo za

gueiro Valmir, do Joaçaba. O di
retor de futebol do Renaux, Ru
bens Moritz, conversou com o

presidente do Joaçaba, Valter
Brollo e é possível que seja efe
tuada a transação através de uma
troca com um jogador local.
Atualmente o Renaux tem 25 jo
gadores e desse total, seis são
amadores.

Florianópolis, 03 de abril de 1978

A DIRETORIA

Piava e Valadares estreiam

esta noite pelo Renaux
Brusque (Sucursal) - O Carlos Renaux tem hoje importante com

promisso em Blumenau, quando enfrentará às 21 horas, no está
dio Aderbal Ramos da Silva, a equipe do Palmeiras, que vem

de uma boa vitória em Rio do Su I, contra o Juventude. Para esta

partida o técnico Edgar Ferreira, do Renaux, deverá promover as
estréias de Piava e Valadares.

A delegação do Renaux, composta de 23 jogadores e dois
diretores, deverá sequirpara Blumenau às 18 horas, em ônibus

especial. A equipe brusquense entrará em campo com Dilon;
Lico, Bob (Pim), Acre e Coral; Piava, Reinaldo e Didi; Luiz Carlos,
Tonhp e Valadares. 07;05

PARA GRAVAR
QUINTA·FEIRA. 13,00 HORAS

I

No domingo seroo conhecidos os
quatro representantes de Lages� à NOVIDADES DA PHILlPS

PETER TOWNSHEND AND RONNIE LANE -,

SECOS E MOLHADOS
GRACE JONES

•

final estadual da Copa Ar;zona-78 ,'v1Y BABY GIVES IT AWAY/Pete
NOWHERE TO RUN/ldem

ÚLTIMA LÁGRIMA/Secos e Molhados
INSATISFAÇÃO/Idem

SENO IN THE CLOWNS/Grace Jones
ROUGH MIX/Pete

ANNIE/ldem
OH. CANÇÃO VULGAR/Secos
COMO EU, COMO TU/Idem

WHAT I 010 FOR LOVE/Grace
TOMORROW/ldem
APRIL FOOLlPete

STREET IN THE CITY/Idem
COBRA CORAL INDIANA/Secos

DA VIE EN ROSE/Grace
SORRY/ldem

HEART TO HANG ONTO/Pete
TlLL THE RIVERS ALL RUN DRY/ldem

QUE FIM LEVARAM TODAS ÁS FLORES/Secos
I NEED A MAK/Grace

.

Lages (Sucursal) - As.
quatro vágas de Lages,
para a disputa da fase esta
dual da Copa Arizona-78,
serão decididas no pró
ximo domingo, entre as 8
equipes que ainda perma
necem nO certame - 56 já
foram eliminadas - e que
são: Astral, Abecelesc e

Cruzeiro, de Lages; Manda
Brasa, de São José do Cer
rito; Puma e Planalto, de
Campo Belo do Sul; Sete
de Setembro e Juventus da
Vila Nova. �stas equipes,
apenas duas
classificaram-se, em 1977.
para a disputa estadual o
Manda Brasa, de São José

do Cerrito e o Sete de Se
tembro.
OS RESULTADOS
São os seguintes os re

sultados da receira rodada
de classificação, disputada
no último domingo em La
ges, no estádio do 10 Bata
lhão Ferroviário:
Chave "A" - Puma, 1 x

Çherubinf,0;Planalto,3 x

Comercial, 1; Sete d9 Se
tembro, 3 x São Cristovão,
·1 e Juventus, 4 x Machado
(Correia Pinto), 1,
Chave. "B" - Astral, 1 x

Imperial, o; Abecelesc 1 x

Servidores, O; Manda
Brasa, 1 x Santos, O e o

";ruzeiro, de Lages,

classifiçou-se ao derrotar,
nos penaltis, ao Madureira,
de Urubicí, por 4 a 2, depois
de um empate em dois gols
no tempo regulamentar,
A FINAL
A rodada final da Copa

Arizona-78, região de La

ges, será disputada no pró
ximo domingo, possível
mente no estádio Munici

pal "Vidal Ramos Jr.", com
quatro jogos dos quais, os
vencedores, estarão classi
ficados para a disputa da
fa� estadual, a ser reali
zada nos próximos dias 22
e 23, em Fiorianópolis.
Assim, estarão dispu

tando as duas vagas da

Chave "A", o Puma contra
o Planalto, ambos de.

Campo Belo que, desta
forma, disputarão um ver

dadeiro clássico da cidade
e, no outro jogo, estarão se

defrontando as equipes
dos Sete de Setembro e Ju
ventus, num outro clássico,
o da Vila Nova.
As duas vagas da Chave

"B" serão decididas pelo
Astral contra o Abecelesc,
ambos de Lages. e pelo
Cruzeiro, também de [a

ges, que jogará contra o

Manda Brasa, de São José
do Cerrito ..

Todos os oito clubes

éijnda no certame vêm

FlITEBOl AMADOR

apresentando bom nível
técnico, e reúnem plenas.
condições de bem repre
sentar a região na final es
tadual da Copa Arizona -

78. '

PROTESTO
O Madureira, de Urubicí,

apresentou um protesto
contra o Cruzeiro. de La

ges, pretendendo ganhar
os pontos do jogo em que
foi derrotado nas penalida
des. Apreciado pela Coor
denação local da Copa Ari
zona, o protesto foi jülgado
improcedente.

----------�--------------------------------�----------����--�----���----------.------------ :-)
\

'�\((_ SINTA COM ARIZONA O SABOR DA VITÓRIA._;
PREFIRA ARIZONA I

,.,QUALIDADE SOUZA CRUZ
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8 - Esportes

DEMAIS JOGOS
GRUPO A

-Maringá x Caxias
Brasil x Grêmio
Londrina x Atlético (PR)
GR[IPO B

Botafogo (PB) x Atlético (MC)
Santa Cruz x Vila Nova (MG)
Cruzeiro x Uberlândia
ABC x Sporr
GRUPO C
Vila Nova (CO) x Operário
Rio Branco x Anapolina
Dom Bosco x Brasília
GRUPO D
Bahia x CRB

Botafogo (RJ) x Sergipe
Cuarano x CSA

Confiança x Itabuna
GRUPO E

Saõ Paulo x River

Comercial (SP) x Fortaleza
Ceará x América (SP)
Moto Clube x Botafogo (SP)
GRUPO F

Paysandu x Goytacaz
NacionaI x América (R1)
XV Novembro x Eluminense

O Figueirense não tem

obrigação de �ncer essa
noite. Ao menos é a opinião
do treinador Antonio Clé
mente, que elogiando
muito a alguns jogadores
do Coritiba, justifica que
um empate é bom resul
tado, "pois trás um ponto
ganho, o que é lucro",
como ele diz.
O técnico, no entanto,

garante que seu time não
deixará de lutar por uma vi
tória. "E claro que também
se pensa num resultado
positivo, mas como em

No trei namento rea

lizado ontem pela
manhã no campo do
Britânia, Áureo definiu
a formação do time que
enfrenta hoje à noite o

Colorado, com Afonso
no lugar de Jorge e Zé
Carlos na lateral di
reita, em substituição a

Cosme. A estréia de Sa
randi pode acontecer,
dependendo do anda
mento do jogo, pois ele
foi um dos escolhidos
para ficar no banco.
Áureo conversou du

rante quase uma hora
com os jogadores no

centro do gramado e,
depois do treino, que
terminou quase ao
meio dia, ele explicou
porque decidiu lançar
Zé Carlos no lugar de
Cosme, que nem no

banco vai ficar, e por
.que trocou Jorge por
Afonso.

.

- Eu acho melhor dar
um descanso ao

Cosme porque ele

GRUPO B
Uberaba 1 x 1 América (RN)
Campinense 1 x 3 Náutico
GRUPO C
Comercial (MT) 1 x O Santos
GRUPO F
Fast O x 3 Remo
Portuguesa 3 x O Bangu

Para Clemente, o Figueira
não tem obrigação de vencer

qualquer outro jogo. Nunca
o time entra pensando
senão em vencer'": se
gundo seu entendimento.
Ontem, o técnico encer

rou os preparativos de sua

equipe pela manhã, orien
tando treinamentos físicos
de caráter recreativo, trei
namentos de tabelas, fina
lizações e após um recrea

tivo com bola, que come

çou com os jogadores
dando dois toques e encer
rou em um. Tudo com obje
tivos definidos:

- O treino recreativo para

realmente está mal.
Isto não é urna puni
ção, mas uma maneira
de fazer com que ele
esfrie um pouco a ca

beça. a Afonso entra
no time para fechar
mais a meia cancha
porque precisamos
aguentar uma possível
pressão do Colorado
pelo menos meio
tempo.
Com isto Áureo

acredita que a Chape
coense terá chance de
alcançar um bom resul
tado. Ele se baseia nas

i nformações transmiti
das pelo supervisor
Hélio Oliveira, que as

sistiu a derrota do Co
lorado para o Interna
cional e concluiu que o

problema maior do ad
versário de hoje, além
da falta de entrosa
mento, e o preparo fí
sico.

- O Colorado perdeu
doi, iogas seguidos em
casa e nesta ci rcu ns-

movimentar o pessoal, as

finalizações e tabelas para
aprimorar o rendimento do
ataque, e o recreativo para
acelerar o toque de bola -

explicou.
-,

O time, definido por an

tecipação na terça-feira,
está confirmado, apesar de
Anderson ter recebido
condições para atuar. Esse
atacante ficará como uma

opção de banco, uma vez

que treinou apenas vinte
minutos entre os titulares
no coletivo apronto e só on
tem, por volta do meio dia,

Anderson já
tem condição

Mesmo não sendo escalado de
inicio, o centro avante Anderson
tem presença praticamente certa
no time do Figueirense essa noite.
Ele tem sido considerado como

uma esperança para melhorar a

produtividade do ataque, pelo téc
nico Antonio Clemente, e final
mente está inscrito regularmente
na CBD.
A confirmação de sue-condtção .

de jogo aconteceu somente ontem,
por volta do meio-dia, quando o ge
rente Cláudio Wagner retornou do
Rio, onde foi tratar também das
inscrições dos laterais Djalma e Air
ton. Até aquele momento, a lista
dos relacionados tinha apenas
quinze nomes, pois Clemente
ainda não tinha se decidido por um
outro para a reserva.

Segundo Cláudio Wag-
ner, Anderson foi ins-
crito terça-feira à tardinha na CBD,
com o auxilio do presidente da Fe
deração, José Elias Giuliari.
Djalma, que não está nem na re

serva,_ também foi regularizado.
Mas Airton, que ainda deverá cum

prir suspensão automática após
ser inscrito, não ganhou registro
porque a Federação Paranaense
não enviou alguns documentos
necessários à CBD.

tância acho que deve.
entrar em campo a fim
de tudo. Entáó' é impor
tante que joguemos
com um pouco de cau

tela no .início da par
tida. É preciso segurá
los no primeiro-tempo.
Depois o andamento
do jogo pode mudar a

nosso favor pois acho
que estamos melhor fi
sicamente.
A tarde Áureo con

versou com Sarandi
para saber exatamente
como ele está se sen

tindo. E soube do joga
dor que não há pro
blema de ordemfísica e

que sua lesão no pé di
reito está totalrhente
curada. "Mas ele fica
no banco porque co

nheço bem melhor as

condições do Zé Car
los. Ele está com ritmo
de jogo e se dá bem nas

quatro posições .d a
zaga".
Mesmo levando em

consideração à neces-

soube-se no Scarpelli que
ele foi regu larizado na CBD
em tempo hábil.

A concentração come

çou após o recreativo, e

além dos titulares foram re

lacionados o goleiro Carlos
Afonso, o lateral Pinga, o

meia Nilton Braga, o ponta
Hugo e o centro avante An-

. derson. Hoje, pela manhã,
o técnico deverá fazer uma
palestra aos jogadores,
para explicar o que quer ver
em campo à noite, contra o

Coritiba.
'

o Figueirense de Nivaldo;
Tereza, Marcos, Fernando e

Casagrande; Toninha
Moura, Lourival e Balduino;
Flexa, Neguinho' e Otacilio
joga esta noite às 21 horas no
estádio Orlando Scarpelli,
contra o Coritiba de Altevir;
Reginaldo, Duílio, Deodoro e

Cláudio Marques; Almir, Isi
doro e Borjão; Wilton, Adil
son e Norival. O carioca Luiz
Carlos Felix será o árbitro,
auxiliado nas bandeirinhas
por José Carlos Bezerra e
Pedro Zimmer.

As armadilhas
de Chiquinho

Curitiba (Especial-Mário Medaglia) - O Coritiba vai jQgar em f'lorianó

polis muito fechado, explorando os contra ataques. tentando surpreender
'0 Figueirense e conseguir um empate. Isto o treinador Chiquinho já disse
na Copa Brasil de 1977, quando treinava o Caxias e enfrentou o Aval em
Florianópolis, vencendo de 2 a 1 e utilizando um sistema de jogo comple
tamente diferente daquele anunciado exaustivamente por ele antes da

partida no Orlando Scarpelli.
E Chiquinho não mudou nada aoora como técnico doOoritiba, Continua

prestando declarações e informações aparentemente francas, mas o NU

único objetivo nesta pretensa abertura de jogo, é iludir o adversário, como
fez com o Avaf ano passado, Agora chegou a vez do Figueirense. cair ou
não nas armadilhas do esperto e experimentado treinador do Coritiba.
Terça-feira à noite, ele esteve no hotel da Chapecoense em Curitiba,

conversou com Áureo e alguns jogadores conhecidos, prometendo voltar
ontem para almoçar com o pessoal. E confirmou a única alteração que
pretende fazer no Coritiba para o jogo de hoje contra o Figueirense:
Norival entra na ponta esquerda, em substitulçãoa Mug. "Para tornar meu
time mais defensivo".

Depois, com muita fluência e convicção, expôs teorias sobre as equipes
da Chave A, suas possibilidades, e a do seu time também:

- Ganhamos duas partidasmas o Coritiba não está bem como eu quero.
Por isso vou jogar retrancado em Florianópolis, Nossa vitória sobre o

Brasil foi sem querer. Eu levo apenas uma vantagem sobre os demais
adversários da chave e que estão no nosso níve]: muitos se assustam só
com o nome do Coritiba.

Para Chiquinho, Grêmio, Internacional, Londrina e Maringá são os que
tem classificação garantida na Chave A, "As duas vaças restantes ficam
para times como o Coritiba. Chapecoense e outros do mesmo porte",
Mas esta declarada humildade do Chiquinho com relação a sua equipe,
todo mundo sabe, é tictícia. Na verdade, ele habilmente prepara uma nova

surpresa para apresentar hoje à noite,no estádio Orlando Scarpelli, desta
vez diante do Figueirense. "O fato de nosso adversário não vencer há doze
ou treze jogos, para mim significa pouco, E nossa primeira partida fora de
Curitiba e vamos jogar bem fechadinhos",

sidade que tem o Colo
rado de vencer esta
partida; o técnico da
Chapecoense acredita
num jogo mais fácil do
que o disputado em

Maringá" e não será di
fícil arrancar pelo
rnenos um ponto. Pelos
nossos cálculos, preci
samos voltar deste giro
com três pontos con

quistados e o que le
varmos de ponto
ganho deste jogo será
bom pois em seguida
enfrentaremos o Fi
gueirense, um adversá
rio ao nível do nosso

time".
Ontem Áureo definiu

o time titular mas dei
xou para completar o

banco de reservas

hoje, depois de pensar
um pouco na escolha
de terá de fazer entre
Carioca e Vitor Ivo. Os
quatro definidos são
Luis Carlos para o gol,
mais Sarandi, Wilsinho
e Jorqe.

Colorado está
pensando

em três pontos

A torcida está preocupada e quer uma vitória. Mas Antonio Clemente pensa diferente.

Textos de Mario Medaglla, enviado especia'

A crônica esportiva de Curitiba de um.modo geral
não deu a mínima importância a Chapecoense. N�s
tes três dias que antecederam o jogo com o Colorado,
ninguem procurou jogadores, técnico ou dirigentes da
equipe catarinense para entrevistas. Isto serve como

pano de amostra do clima que envolve a partida de

hoje, com os paranaenses não acreditando, apesar da
má situação do seu representante, numa derrota para a

Chapecoense. Pelo contrário, algumas 'emissoras de
.radio em seus programas de esporte, falaram muito na

possibilidade de o Colorado conquistar três pontos,
tese encampada por Azis Domingues, diretor de fute
bol. "Precisamos recuperar o terreno perdido neste
in(cio da Copa Brasil e a chance está aí, diante da

Chapecoense,
Maiscomedidos, o técnico Tim e o presidente do

clube, Hipólito Arzua, preferiram incutir nos jogadores
a idéia de que o time, antes de pensar em alcançar três
pontos, precisa vencer o jogo.

O treinador, depois do coletivo de terça-feira, esca
lou Dito Cola na meia cancha, em substituição a Carlos
Alberto, vetad-o pelo Departamento Médico por causa
de uma distensão na virilha'. Seu substituto natural
seria Edu, mas ele gessou o pé na sequnda-teira. Tim
pode ainda fazer alteração na zaga, pois ele não se

decidiu entre Zequinha e Queiroz, o que fará hoje pela
manhã, depois da revisão médica e palestra, na chá
cara do colégio Santa Maria, a 13 quilõmetros de Curi
tiba, onde os jogadores estão concentrados desde
terça-feira a noite,

Alcino deixa o JEC. Aimoré
poderá ser o novo treinador

Áureo
conhece bem

- o Colorado.
É suficiente?

portante que como treinador.
Disse que gosta muito de futebol, e

esse é um dos motivos que o levou a

assumir interinamente a direção da

equipe, mas não vai deixar um em

prego sequro para assumir um posto
que não oferece muitas garantias. E
nem vai continuar como supervisor
de futebol pois a diretoria já admitiuo
veterano Rubens Freitas que passou
pelo Caxias, América, treinou alguns
times em vários Estados do Brasil,
e voltou para o Jo invil!e.
"Além de tudo, disse Alcino Simas,
não estou suficientemente preparado
para encarar profissionalmente o fu
tebol".

Joinville (Sucursal) - Depois de
reunir-se na noite da última terça
feira com o presidente do clube e

membros da diretoria, o treinador in
terino do Joinville, Alcino Simas, de
cidiu definitivamente que não quer
continuar como técnico da equipe,
esclarecendo que mantém sua opi
nião de que o emprego atual (como
gerente adjunto no BESC). é mais im-

Mesmo assim Alcino vai continuar
com o Joinville até o próximo do
mingo, preparando a equipe para en
frentar o Coritiba. "Quando me reuni

,com a direção eles disseram que,

Campeonato Mineiro no ano pas
sado. Alcino Simas comentou com a

direção do Joinville que outro téc
nico, Enio Andrade, poderia se adap
tar bem com o time pois foi campeãoSe nâo houver acerto com l; Aimoré More ira ...

('
j

, I

dirigindo o Santa Cruz e Sport de Re

cife, estando agora desempregado no

Rio Grande do Sul. Sobre os conta

tos e o nome mais cogitado para o

Joinville, a diretoria mantém grande
dose de sigilo, esclarecendo apenas
que deve ser conhecido da maioria
dos torcedores, e não como Poletto

pois todos estão querendo uro treina

dor experiente.

tendo em vista minha posição, até o

dia do jogo o clube estaria com um

novo treinador, podendo inclusive
estar no tunel assistindo a partida".

O último nome proposto para con

tratação e que começou a circular
ontem em Joinville foi o de Aimoré
Moreira, ex-treinador do Cruzeiro de
Belo Horizonte que conquistou o

Enquanto isso Alcino continua
preparando a equipe, com vários
problemas pela' contusão de João

Carlos, Celso, Joel e suspensão au

tomática de Néia e Jorge Luiz. Por
isso ainda não definiu quem deverá
entrar como centravante e centromé
dia pois o recem contratado Vargas

está sem ritmo de jogo para o co

mando de ataque e o meio de campo
com duas opçõe.s de suplencia, fi
cando o lugali' de Jorge Luiz para
Paulo e Joel. "Tudo isso dev,erá ser

definido durante o treino coletivo
programado para amanhã à tarde", -

disse Alcino. ...Enio Andrade poderá ser contratado.

"Não me considero
reserva" (Nivaldo)
Quando veio par.a o Figueirense para ser testado: .....

goleiro Nivaldo encontrou um bom ambiente, mas quase
chegou a ser desacreditado pela torcida, após as prime'i
ras atuações. Ele. sofreu três gols na estréia, contra o

Comerciário, e mais quatro na segunda partida contra a

Chapecc.ense. E mesmo não sendo acusado pelas duas
derrotas, tcirnou-se um reserva do qual muitos desconfia
vam.

Nivaldo só foi ter outra chance para mostrar suas quali
dades na última partida do Figueirense pelo Torneio In
centivo, quando a Chapecó com um time misto, para
enfrentar novamente a Chapecoense. E apesar de sofrer
mais um gol, foi considerado um dos destaques da
equipe, que perdeu de um a zero mas deixou de perder de
mais por suas boas intervenções.
Agora, el� voltl:l porque N031en, considerado titular.não
pode jogar contra o Coritiba, e fez questão de se sair bem
na partida. "É uma chance de mostrar meu jogo, pois não
me considero um reserva", ele diz, fazendo um jufzo
sobre suas primeiras apresentações e a reação que sen

tiu:
- As primeiras partidas foram muito difíceis, Senti até

que a torcidaperdeu um pouco de confiança em mim. Mas
sabia das minhas condições. E por isso quero mostrá-las
agora.

,

Aureo conhece todos� os defeitos

do adversário. Está tranquilo.

RESULTADOS DE ONTEM
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Martorano pedev
IV] oradores de

Luis Alves
criticam

a Telesc
.

Luiz Alves (Sucursal de
Itajaí) Os moradores do
municÍ.pio de Luis Alves
vem tecendo severas críti
cas a administração da Te
lese, já que há dois meses-o
posto telefonico instalado
naquela cidade deixou de
funcionar e até agora não
foi reparado.

o posto foi instalado em

novembro do ano passado,
atendendo a antigas rei

'vindicações da população
e autoridades. Algumas
semanas depois, porém, o
telefone estragou eaté hoje

. não foi reativado.
'

A administração da Te
lese, ao ser interrogada
sobre o assunto explicou
que "uma peça aces

sória da torre instalada no

.município foi avariada e es
tava sendo consertada". Os
usuários estranham, po-.
rém, que até agora o con
serto não tenha sido provi
denciado.
Na ú Itima terça-fel ra, b,

assessor ju ridíco da: Asso

,ciação dos Municípios da

Região da Foz do Rio Itajaí
Amfri, Otávio Muller Filho,
representando o municipio
solicitou providenc·ias
junto a Telésc, mas ouviu a

mesma explicação "uma

peça estragada".
Otávio Muller, em sua so-.

licitação lembrou aos ad
ministradores da empresa
que o municipio de Luis Al
ves, devido a sua localiza

ção geográfica enfrenta se

rias' problemas de comuni
cação, sendo difícil até a

sintonia com determinadas

estações de rádio, Daí

justifica-se a necessidade
de reativaçáo'do posto tele
fanico."

Na reunião da

Ammvi, assunto

será.a taxa

de iluminação
Blumenau (Sucursal) -

Com início previsto para às
14h30m estarão reunidos

hoje 'os prefeitos, vice

prefeitos e vereadores in

tegrantes da Associação
dos Municípios do Media'
Vale do Itajaí, AMMVI, sob a .

presidencià do Prefe'ito de

Timb,ó, Henry' Paul. Da
. ordem do dia consta a dis
c�ssão da cobrança da
taxa de iluminação pública
nos municípios que man

tém convenio com as Cen-

� �trais Elétricas de Santa Ca

I· tarina, Celesc, com a pre
sença de técnicos daquela
empresa.
Serão .apresentados

ainda os relatórios do VI

Encontro de Secretários
Executivos de Associações
deMunicípios do Estado de
Santa Catarina e o relatório
mensal da Ammvi. Como
convidado especial da.
Ammvi estará presente
também 'o reitor da Funda
ção Educacional da Região
de Blumenau, FURB, pro
fessor José Taíner, que na

oportunidade, manterá
contatos com os prefeitos
da micro-região.

Amunesc se

reúne para

eleger nova
diretoria

Joinville (Sucursal) - A

Associação dos Municipíos
'do Norte tjo Estado
AMUNESC estará reali
zando no dia 10 deste mês a
segunda Assembléia Geral
Extraordinária, para tratar
e discutir os seguintes as

sunt,os: eleição e posse do
segundo vice-presidente
do órgão; aprovação do
simbolo da AMUNESC; de
finiç�o de datas para reali-

�ação
de assernbléias ge

ais ordinárias; discussão
e alternativas para com
bate ao borrachudo e mo:
vimento econômico.

Hospital de 81urnenau
,

terá bomba de Cobalto
a partir de agosto'

Blumenau (Sucursal) - Com o
. custo aproximado de 150 mil dóla
res, o Centro de Tumoresde Blume
nau, que funciona junto ao Hospital

. Santa Isabel, deverá instalar e colo
car em funcionamento no segundo
semestre deste ano, uma bomba de
cobalto para tratamento de tumores
profundos e radiomoldagem para

, tratamento de câncer de colo ute
rino.

Em janeiro deste ano, por decisão
do Ministro da Saúde, Nascimento e

Silva, o Hospital Santa Isabel, atra
vés do seu Centro de Tumores, foi
incluído como parte integrante do'
Sistema Nacional de Radioterapia.

A iniciativa da criação do Centro
de Tumores de Blumenau, foi do
médico Reynato Sodré Borges, que
recebeu da 'Divisão Nacional de
Câncer a comunicação oficial da
cessão de uma bomba de cobalto
unidade de telecobalterapia, Mo

delo Theratron 780.

Esta bomba, deverá chegar a esta
cidade dentro dos próximos dias e

todas as instalações do pavilhão
Nossa Senhora Aparecida, já estão
sendo reconstruídas com paredes
de até 91 cm de espessura para re

ceber a nova aparelhagem, conside
rada uma das mais modernas para o

tratamento da doença.
Cobaltoterapia e Telecobaltera

pia, é o tratamento através de Raios
Gama, emitidos pela desintegração
do .elernento químico radioativo
colbato ·60. Além de fortalecer o

Centro de Tumores do Hospital
Santa ·Isabel, a bomba de cobalto,
proporcionará aos' pacientes meios
mais especializados de atendimento
e o maior desenvolvimento da Medi
cina Oncolóqica em Blumenau e

todo o Vale do Itajaí.
.

Como vantagens do aparelho,
. com relação ao Raio X convencional

,

para tratamento defumares profun-

dos, o médico Omar .Sulivan Ruzza,
do Centro de Tumores de Blume
nau, disse que "a Telecobalterapia,
permite ao Hadioterapeuta alcançar
o turmor com urna dose relativa-:
mente maior que na radioterapia
convencionai", em segundo lugar o

médico esclareceu que "estando o

máximo da dose a aproximada
mente 0,5cm de profundidade; à

pele está parcialmente protegida na
.

telecobalterapia, a absorção da

energia é quase a mesma nos dife
rentes tecidos não produzindo su

perdosagens em áreas com maior
densidade como rios ossos.".

Sobre as vantagens o médico
ainda informou que "o controle do
rendimento do aparelho, é muito
mais simples, permite uma delimita
ção mais precisa dos campos de ir

radiação. A dose integral é menor

para uma' mesma dose tumoral.
Com a bomba de cobalto, o Hospi

tal Santa Isabel, ampliará seu Centro
deTumores, que já conta comradio
terapia convencional, unidade de
Quimiterapia e lmunoterapia.

Com todas estas unidades centra
lizadas e coordenadas, atingirão as

finalidades do Centro de Tumores
de Blumenau, criado para combater \
o câncer desde a sua prevenção e

diagnóstico precoce até o trata
mento através dos meios mais espe
cializados.

o Centro de Tumores pretende
atuar na área não como uma uni
dade isolada, mas sim; como uma

extensão normal de todas as entida-.
des médicas da região.

Para operar a bomba de cobalto,
que pesa cerca de 6100kg de fabri-

,

cação canadense (Atomic E;nergy of
Canadah Limited), são precisos 4
pessoas: um médico radiotera
peuta, um físico, urri''téênico espe
cializado e uma enfermeira.

Chapecó (Sucursal) - O início de
uma. operação técnica envolvendo

. cinco engenheiros e 100 trabalhado
res iniciou nesta semana em Cha

pecó, objetivando dotar de pavimen
tação asfáltica 24 quilômetros de ruas

centrais.
.

Além dessas máquinas, um grande
compressor para perfurações
encontra-se em funcionamento,
aliado à todo aparato necessário para
os serviços em pedras. O complexo
maquinário da Codec está instalado
no Bairro Santo Antonio, à dois qui
lômetros 'do centro da cidade.
'INíCIO

O primeiro trecho, compreendido
, entre as Rua Sâo Pedro e o início do
acesso à BR-282,está sendo subme-
tido

.

aos trabalhos finais de drenagém,
com a instalação de galerias para o

escoamento das aguas pluviais e ria
chos. Os canteiros centrais serão reti

.

rados e os meios-fios darão lugar à
paralelepipedos de concreto. Se
gundo o diretor-técnico da Codec,
engenheiro Renato de Leon Prado, na

Joinville sediará
este mês simpósio sobre

lentes de contatos

Procu rando i ncentivar os afta Imo

logistas do Sul do País e especial
mente os de Santa Catarina onde
existem apenas 7 médicos especia
lizados no setor, a adaptarem com

melhor resultado as lentes de conta

to, já que eles são ,os únicos capa
zes de realizar tal trabalho, o en

contra pretende também incentivar
o Conhecimento .profundo da mi

crocospia corneana e de lágrima,
através .de técnicas modernas, per
mitindo por meio dessa prática
constante, que o paciente tenha
uma melhor adaptação segura do

aparelho. O simpósio objetiva ainda
dar ao ottalrnoloqista em geral, co
nhecimentos sobre os novos tipos
de lentes e seu consequente em

prego na clínica diária para melhor
orientar seus pacientes: l-

Os contatóloqos .do' Su I do Pais
resolveram escolher Joiiwille para
sediar �sse encontro, face a exis

tência de aparelhagem completa
para aplicar esse tipo de aparelho,
atualmente em poder do Centro Ot- Segundo ela, são as seguintes as

-tatrnoróotco "Sadalla Amin Gha- pessoas q.ue podem usar lentes de
nem". A médica Cleusa Coral Gha- contatos.. míopes, hipermetrópes,
nem, a única contatóloga de Join-' astigmatas, estrábicas, operadosde
ville e promotora do encontro, numa catarata, portadores de mistagmo e

iniciativa própria, diz que a equipe especialmente os suinocuttores
da SociedadeBrasileira de Lentes e (um olho só). Já as lentes gelatino
Contatos, sediada rio Rio de Janeiro sas são usadas principalmente em

cujo presidente, Ari de Souza Pena, pessoas com muita fotofobia (pro-'
estará participando do simpósio, irá blemas de claridade) ou que querem
trazer e mostrar "as várias experiên- mudar a cor dos olhos.

Joinville (Suéursal) +: Numa ini

ciativa pioneira no Sul do País,
houve apenas um encontro no ano

passado no Nordeste, Joinville es

tará sediando nos dias 27 'e 28 do

próximo mês, no auditório da Asso

ciação Comercial e Industrial local,
um Sjmpósio de Lentes �e Contato,
que deverá reunir aproximadamente
50 contatólogos (especialistas em

lentes de contato ) dos Estados do

Paraná, Santa Catarina e Rio Grande
do Sul.

cias de observaçãofeitas com cen

tenas de, pacientes que usam lentes
de· contato".

PREÇO, E PROCURA
Segundo Cleusa Coral, existem

três tipos de lentes de contato: a rí

gida, cujo preço está em torno de

Cr$ 2 mil; a lente gelatinosa, que
custa aproximadamente Cr$ 3 mil e

I ' •

a de uso contínuo, a mais cara, que
está custando cerca de Cr$ 5 mil. Ela'
explica que, todo o paciente que não

tiver problemas de irritação no olho,
poderá utilizar, qualquer tipo dessas,
lentes num espaço de 8 a 12 meses,
sem a necessidade de retirá-Ias do
olho para uma possível revisão. Dos
3 tipos existentes, a mais procurada
atualmente é a de uso contínuo que
começou a ser comercializada a par
tir de 1976. Em Joinville, entretanto,
ela está sendo adaptada ainda, com
bons resultados iniciais.

Cleusa observa que futuramente
haverá lentes de contatos que não
necessitarão de controle perma
nente. "Diante disso, a maioria das

pessoas que possuir problemas de

visão, abandonarão o óculos e. pas
sarão,a usar lentes de contato. Os

estuçlos nesse sentido estão bem
adiantados. Antigamente - acres

centa - muitas. pessoas, especial
mente os adultos, �e�onstravam
receio pela utilizaçâo desses apare
lhos, 'devido a irritação do olho.
Atualmente a procura é bastante
elevada".

.
'

."
A operação já foi iniciada há alguns dias e' reune grande numero de operários

Prefeitura pavimenta
ruas principais de .. Ch�pecó
medida do ,passivei o calçamento
primário existente será mantido,

. I

realizando-se restaurações nos luga-
res onde as ir�egularidades da pista
forem mais acentuadas. Este trecho
tem 540 metros de extensão. Um
canal está sendo ampliado para es

coar o riacho que parte do Bairro
Passo dos Fortes.
Explicou que em todas as ruas

serão instaladas galerias, exceto na

quelas em que o volume de água po
derá ser suportado pela sarjeta para
desembocar nas "bocas de lobo"
existentes nos cruiamentos (bueiros
de maior envergadura para absorção
de maior volume).
POP
Atéo princípio do ano vjndouro,

quilômetros serão pavimentados em

cumprimento ao POP - Programa Or
dinário de Pavimentação, cujo pro
jeto de engenharia está concluído.
Ele foi elaborado pelos técnicos da
Codec e por profissionais. contrata;'
dos para atender as questões de

geometria, intrfnseces ao trabalho.
O pavimento terá 15 centrimetros

.

"

de espessura" incluídos a base e a

capa asfáltica. Produzida dentro dps
modernos padrões rodoviários, a

base
se comporá de pedras de menor gra-
nulometria, gàrantindo melhor quali- A CODEC
dade e maior resistência. • Criada a partir da reforma adminis-
A Prefeitura ressarcirá 33% do trativa implantada pelo Prefeito MiI

custo do asfaltamento e o consumi- ton Sander, a Codec - Companhia de
dor os restantes 67%. O preço do Desenvolvimento de Chapecó - é pre
metro Ii'near está orçado er:n Cr$ sidida pelo.vice-Prefeito Ivan Bertaso.
1.520. Para pagamentos à.vista serão Seu corpo técnico é composto por
consideradas as três etapas de 30,60, cinco engenheiros, 100 operários e

e 90 dias, sem acréscimos, através do- cerca de 20 funcionários burocráti- '

denominado "plano comunitário". COS..
.

Para os pagamentos a prazo, a pró- Antes de pavimentar as ruas, a

pria 'Codec os financiará em até 24 Codec desenvolverá intenso trabalho·
meses. ( de infra-estrutura, visto que as arté-
NECESSIDADE rias deverão ser equipadas com dre-
Para o Prefeito Milton Sander, nagem, canalização e serviços com

trata-se do maior plano de pavimen- plementares.
tação urbana de Santa Catarina. Além A Prefeitura tem 'firmado convênio
de ressaltar o conforto e embeleza- com o Fidren, carteira'do Banco Na
menta urbano que propiciará, à cl- cional da Habitação, para a constru
dadee aos chapecoenses, Sander sa- ção de um sistema de escoamento da
lientou a "grande valorização de que áquas pluviais em 2.3,5 quilômetros
os terrenos serão alvos." Para o Exe- do centro urbano, sendo que as obras
cutivo municipal, o vertiginoso, ores- serão concluídas em maio próximo.

cimento de Chapecó estáexiqindo a

. pavimentação das principais ruas, em
primeira fase, e das demais, em fase
posterior.

atenção da

Embratur para

São Joaquim.
o Assessor de Imprensa e

Relações Públicas da Prefei
tura Municipal de Jo.inviile,
jornalista R'ogerio Martorano
encaminhou telex, na manhã
de ontem, ao Palácio do/Pla
nalto, reivindicando junto ao,
Presidente Geisel especial
atenção para a vocação tu rís·
tica de São Joaquim por oca-'
sião de sua visita àquela cio
dade, amanhã, quando presti
giará a Primeira Festa Nacio
nal da Maçã.
.

Martorano é autor da, pri
meira reportagem ilustrada
sobre a neve de São Joaquim,
publicada em 1959, na revista
"O Cruzeiro". chamado a

'atenção do País para esse as

pecto que hoje é atração turis
tica nacional. Daí por diante,
todos ós anos, Martorano con

seguia vender a sua neve para
os principais órgãos de comu

nicação do País, Até que São
Joaquim foi tendo nominata
nacional e Martorano come

çou também: a ser conhecido
na imprensa carioca como o

"Abominável Homem das Ne
ves", merecendo, inclusive,
d iversastcharges, em vevtstas
e jornais, que retratava,m o as

sunto. E o Brasil ilnteiro ouviu
falar de São Joaquim.

.

Martorano continua sua

luta. Ele quer que sua terra seja
transformada, de fato e de di
reito, num grande centro de tu
rismo. E para isso, segundo
ele, só falta uma estrutura pla-"
nejada por parte dos órgãos
competentes,

Na íntegra o telex:

Excelentíssimo Senhor Pre
sidente,
Na impossibilidade de uma

audiência com V.Exa., quando
de vossa visita a minha terra
natal São Joaquim, e levando
em canta a vossa atenção

.

sempre voltada para o aprovei
tamento das riquezas nacio-

.

nais e a sua produtividade, em
todos os setores, bem como a

justa proteção ao turismo in

terno, respeitosamente peço
vossa atenção para o imenso

potencial turístico do municí
pio, que não mereceu até o

presente momento. nenhuma
iniciativa apreciável de explo
ração racional. -

Como [çrnalista no Rio de
Janeiro e ex-repórter da antiga
revista "O Cruzeiro", fui o pri
meiro a chamar a atenção do
Pais. para a vocaçáorturistica
de São Joaquim, com sua

neve, a beleza de suas monta
nhas e o clima inigualável'. O
fascínio da paisagem serraria e

a cordialidade qe seus habi
tantes levou o Embaixador
Assis Chateaubriand, que por
lá passou na Revolução de 30,
a escrever sobre o assunto, vá
rios artigos que tiveram ex

traordinária repercussão na

época.
.

Como filho de São Joaquim
e líder político regional, enca
reço a v.Exa, a oportunidàde

..... de encaminhamento desta rei
li

vindicação a Embratur, para
possível estudo de suasinctu
são em um de seus planos de

expansão turística. V. Exa.,
terá oportunidade de verificar
pessoalmente o encanto d a

paisagem joaquinense, a be
;\ leza de seus vales, e o poten

cial que isso representa no

campo do turismo.
E nesta oportunidade tor

mulo a v.Exa.. , uma feliz per
mãnência na capital brasileira
do frio onde todos os seus ha
bitantes querem recepcioná-Io
com muito calor humano.

Seminário sobre

participação'
em feiras
será dia 17

Balneário ,Camboriú (Su
cursal de Itajaí) No próximo
dia 17 de abril estará se rea

lizando em Balneário Carn
boriú o II Seminário sobre
Participação em Feiras e

Exposições no Exterior,
� segundo informou ontem O·

Departamento de Promo
ções Comerciais do Minis
tério das Relações Exterio-
res.

r

O seminário destina-se a

empresas exportadoras e
tem por objetivo familiari
zar o. exportador com a

,forma de participar das
mostras do Itamaraty no ex
terior, bem como orientá-lo

.. no sentido do melhor apro
veitamento das oportuni
dades que estes certames
propiciam. \

O seminário é patrocí-
. nado pelo Centro de Assis
tência Gerencial de Co
mércio Exterior de Santa
Catarina. As empresas ex

portadoras interessadas
em participar do seminário

, deverão providenciar sua

inscrição (gratuita) junto
ao CEAG-SC Centro de As
sistência Gerencial à Pe
quena e Média Emp'resa do
Estado de Santa Catarina,
na avenida Rio Branco, 152

ti
Florianópolis ou a

.

ESC - Associação de
omércio Exterior de

Santa Catarina, rua do
Príncipe 330, em Joinville.
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Vereador solicita

.màtadouro público
.Vi�nna quer conceder

título de cidadão a

, .

Relatório sugere mais três
.1

municipal
em Brusque

Ceris para JoinvilleFrei Odorico- Durieux
Blumenau (Sucursal) - Apesar da concessão de

solicitou que "as autorida- títulos de cidadão honorário -ser atribuição exclu
des sanitárias agissem com siva da Câmara de Vereadores, o Prefeito Renato

mais rigor na fiscalização, Viann�, em-expediente-enviado � Legislativo locál, ,

da comercialização da sugeriu a Outorga dessa honraria ao médico Paulo
carne verde, face á inob- Mayerle e ao professor do Colégio Santo Antonio,
servância de normas de lei Frei Odorico Durieux, "pelos relevantes serviços.
� de condições m'ínimas de . prest�dos à comuni�adê blumenauense". Em 1974,

higiene e de samdade do
O entao Vereador.Milton Pomp�u da Costa Ribeiro
apresentou na Camara um projeto para que este�

produtoa.se�dado,��co�� �,?i� n?mes,rec��essem tal título honorffico, mas a
sumo pu�llco. Flnall- Inictatlva foi r�Jeltada por não ter sido atingido o

zando, Libetrau Eccel quorum de dOIS terços dos votos-tavoráveis, exigi
pediu a designação de um dos para a aprovação de 'tal matéria,
médico veterinário para � Na mensagem dirigida ao Legislativo,o prefeito
município de Brusque, ob- observa que a realizaçãóda I Jornada Catari.nense
jeNvando o controle e a fis- Gastroenterologia, na segunda qui nzena deste mês,
calizaçáo do abate de gado s�rià. uma op�rtunid�de para reconhecer "a grati
e da comereialização da

daoda com un idade a um.de seus grandes benfeito-
\' res, Paulo Mayerle, médico, nascido em Joinville,

que fez da Medicina um verdadeiro sacerdócio,
desprezando cifras e valores materiais em benefício
da saúde e integridade físico-psíquica de nosso

povo .'

i "O. outro título", sugere Vianna, "deveria sér
concedido a Frei Odorico. Durieux, prófessor do

centen�rio Colégio Santo Antonio, responsável pela
formação moral. e intelectual de rnúrneros catari

n.enses ilustres. 'Divide com, o magistério a vidaespi
ritual, exercendo-as com réconhecida dignidade e

elogiável eficiência. No dia 13 de junho vindouro,
será reativada a Academia Mont'Alverne e por' ser
data do padroeiro do colégio oportuno, também
seria, r�compersá-Io publicamente".

'

Brusque (Sucursal) - O

Vereador Libetrau Eccel,
voltou a pedir urgentes es

tudos quanto a viabilidade
de construção de um Ma
tadouro Público Municipal,
dentro de condições que
permitissem o exame, a ve

rificação de sanidade � as .

determinações de lei, do
gado e ser' abatido, bem

como da carne comerciali
zada no município.
Dizendo-se "preocupado

com a salvaguarda do bem
estar e da própria saúde da
comunidade brusquense",
o Vereador Libetrau Eccel

lembrou que este pedido já
havia sido solicitado ao

chefe do Executivo muni

cipal em 8 de novembro de

1977, através da indicação
denúmero 156/77 e que até

hoje "permanece aguar
dando o beneplácido das
-autor idades responsá
veis".

,

Mais adiante em seu pro
nu nciamento, o vereador

teve contatos com a Fu.
cabem em Florianópolis,'
ficando estabelecido a:
vinda de técnicos a Joln, :

ville Rarà estudar a viabt, :

lidade de instalação de;
Recolhimento provisório:
de Menores-RPM. "Mas:
para gahhar tempo, aPre- .

feitura Municipal de Join- ;
ville enviou um funcioná- :
rio 'pára estágio no reco- :

lhlmento provisórto de:
menores existente em

Florianópolis", salienta '0
documento.

.

Joinville (Sucursal) - A r,
Implantação de' mais 3 1

Centros de Educação e

Recreação Infantil-Ceris,
com capacidade para
atender um total de 300

crianças na faixa etária de"
40 dias a 10 anos; arnplla-

.

ção das instalações dó
Lar dos Meninos João de
Paula e Abdon Batista,
além de promover uma

campanha .fi nível regio
nal envolvendo todos os

veícu los de informação
<

dlsponfveis, procurando
orientar as famílias' na
prevenção da marginali
zação do menor, são'
entre outras, as principais
conclusões a que chegou
um relatório elaborado

pela Comissão der Bem

E;star do Menor da Prefei

tura sobre as necessída-

tros, serão rieoessários

recursos da ordem de Cr$
620.620. Também o rela
tório sugere ainda a cria-

çãode mais três unidades' CERIS

do Ceri em bairros da ci- .'

dade com capacidade
para atender 300 crian

ças.' Para a manutenção
desses centros serão ne

cessári9� Cr$ 2.394:000.
Ainda sobre as neces

sidades do rne nor em

Joinville, o documento
aponta também como

medida eficaz. promover,
num trabalho integrado
ia Combem-Cornissâo do
Bem Estar do' Menor -

com igrejas, escolas e ou

tras entidades sociais,
uma campanha 'educa
tiva, procurando com isso

orientar as famílias para a

prevenção da marginali
zação do menor. Essas

necessidades, observa o
,

relatório, "poderão ser

operacionalizadas a

curto, médio' ou longo
prazo". Dizaindao relató
rio que a comissão do
BOM estar do menor man-

valor estimado em �r$
7.500.900,00, equipa-
mento avaliado ell1 Cr$
5.000.000 e instalação de
uma cancha de esporte.,O
relatório acrescenta que o
local onde atualmente
está funcionando o pré
dio do Lar dos Meninos
João de Paula, "não ofe
rece condições técnicas
para qualquer tipo de
atendimento ao menor

carne verde.

O Prefeito de .Brusque,
Alexandre Merico, esclare
ceu que técnicos do DIPOA
estiveram durante três dias
na cidade, fazendo-um le-

A Prefeitura Mun,icipal;
de Joinville já implantou 3.
Ceris que atendem a 275

\

crianças de 40 dias a 10
anos de idade, filhos de

vántamento completo- de

!odos os açougues e que
todas as providências .operários com renda infe

rior a 3 salários mínimos
. 'das 6h30 às 18h30m e sua

criação foi precec:lida de

des mais urgentes 'para
tentar solucionar o menor. carente".

" \
Já para O' LarAbdon Ba-

tista, "visando ampliar
sua capacidade e bom
atendimento" o docu

mento propõe transfor-
mar o pavimento térreo

Sobre as necessidades dó prédio novo, em mats 2
a serem implantadas na apartamentos ocupando
área curativa, o docu- .uma área de 307,80 me

mento aponta como solu- tros quadrados . .Na área
çãoacurtoe médio prazo,. preventiva, a Comissão
o aumento de 45 para 100 do Bem Estar ,do Menor
o número de vagas do Lar propõe a instalação de
dos Meninos João de Centro Educacio
Paulo, explica�do que

para isso serão necessá

rios a compra de um novo

terreno, construção de

um novo prédio, num

serão tomadas, assim que o

órgão divulqar o resultado

do levantamento efetuado
carente e o menor com

problema de conduta em

Joinville.
uma pesquisa. sóelo
econômica dos habitan
tes da cidade onde ficou

nos açougues da cidade.

Amscsc reúne-se amanhã em Críciúma N�CESSIDADES constatado que 60 por
cento di:) população total

do município situava-se

na faixa etária de um a 3
Criciúma (Sucursal).Será dade, durante a reunião vai todos os serviços e obras _

A partir de agora, ao fina'l
realizada amanhã em Cri- cumprir a sua promessa de excutados durante o mês de cada semana, o prefeito
ciúrna, no salão nobre da "exclusão de todos os rnu- demarç.o. Na oportunidade se reunirá com os secretá
.Preteitura, à reunião ex- nicípios que estiverem ten- ta�bém foi e.stabelecido rios quandoserá eleita uma
traordinária da Associação tando boicotar o trabalho .urn novo' critério para aten- ruapara re.cebermelhorias,
dos Municípios do Sul' do da Amsesc". Pela reformu- dime nto aos problemas como patrolamento ou re
Estado de Santa Catarina lação, as prefeituras que dos bairros, que passara. a vestimenta.'
,- Amsesc, quando será atrasarem suas.rnensalida- ser independente dá assis-
anàlisada a reformulação des serão eliminadas, tência que a Prefeitura
dos estatutos da entidade. REUNIÃO

'

- normalmente dispensa.
O encontro terá início às ; Na última semana, o, Pre- .

15 horas e segundo boletim feito Altair Glôidi reuniu-se
informativo da Assessoria com o vice-Prefeito Mário Esta decisão, tomada
de Imprensa vários temas Sonego, o Secretário de pelos diriqentes do muni
considerados de "real inte- Adrrurustraçáo, Hilton cípio, acata antigas recla
resse das prefeituras vincu- Galm, o Secretário de Ser- mações dos vereadores da
ladas estarão em pauta, viços Municipais, José Câmara Municipal, que so
entre os quais a retormula- Hülse, e o Secretário de licitavam "uma maior aten
ção dos estatutos da enti- Obras e Viação, Pedro çáo aos bairros, que estão
dade ". O Prefeità Altair Arns, para proceder o le- completamente abando.-
Guidi, presidente da enti-

.

vantarnento e-avaliação de.' nados".' '"

.
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salários mínimos. Os
Ceris baseiam sua ação
na educação inf.antil e re

lacionados fundamen-
talmente a 2 aspectos: a

possibilidade aumentar a

renda familiar e a pers

pectiva de valorização do

papel da mulher dentro da
soctedade no processo

produtivo,

AFASC
� presidente da Associa

ção Feminina de Assistên
cia 'Social de Criciúma -

Atasc -, Sandra Zanata
Ghidi realizou neste início
de 'semana a distribuição
de roupas a 70 tarnüias ca

rentes. Foram doados pela
Secretaria de Justiça do Es
tado, totalizando 300 quilos
de roupas.

nal e Recreativo para

Jovens-Cerj,que abrigará
.

jovens da faixa etária dos
12 aos 18 anos. Para a

manutenção desses cen-

, LA�E P�É-MOLDADA;�'I
�'

,
. - .

RÁDIO CLUBE ;DE LAGES SIA
CGC (Mf:) 8493'71->275/0001-46 .

ASSEMBLÉIA 'GERAL ORDINÁRIA
CONVOCAÇÃO

PARA FORRO E ,PISO
22-6500

22-6290

22-4235

22-4002 I
.......-------...:..-.....;,,;,,;,;,, ---..,,,,# II

Maior rapidez ... Economia de 30%. Entrega' - (0482)
imediata Qualquer quantldadele-Atendemos todo o'

estado com assistência técnica

Ficam convidados os Senhores Àcionistas
para se reunirem em AssembléiaGeral Ordiná
ria, no dia30(trinta) de abril de 1978, às 20:00h,
na sede social, à Rua Carlos Jotfre do Amaral,

I '

67, nesta Cidade de Lages, com a seguinte
ORDEM DO DIA:

.

1 - Discussão e votação do Helatório da Direto
ria, Balanço Geral e Conta de Lucros e Perdas,
relativos ao exercício encerrado em 3� .12.7'7.
2 - Deliberar sobre a destinação do Saldo à

disposição da Assembléia.
3 - Outros assuntos de interesse da sociedade.

AVISO
Acham-se à disposição dos Senhores Acionis
tas na Sede Social, os documentos a que se

refere o art. 133 do Dec. Lei 6.404 de 15 de
dezembro de 1976, relativos ao exercício so
cial encerrado 'em 31.12.77.

REG. CREA, N.' 5.175 ' 10.' Região
. 'VENDAI): Rua Ernlllo Blum. 27 ' Florianópolis, se

Entregue.
,
sua ,declaracão

do impostode renda
,

.

noB
.

,-�." ,

,

EDITAL

IMOBILIÁRIA RESsAcADA LTDA
CGé/MF. 83.878.652/0001-50

r

-São convidados os senho'res promitentes compradores dos

lotes situados no' LOTEAMENTO SANTOS DUMONT, nesta cidade,

a comparecerem; ATÉ O DIA'15 (quinze) DE MAIO DO CORRENTE,
ANO, mu nidos de seus documentos e'comprovantesde pagamento
das respectivas prestaçôes, aos 'escritórios da SANTA HELENA

CONSTRUÇOES E EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS LTDA. à

Avenida "A". do LOTEAMENTO PARQUE SÃO JORGE, no ITACO

RaBI, nesta cidade, para legalização de seus imóveis.

O não comparecimento dos interessados, no .prazo assina

lado, implicará no ajuizamento de ação competente para rescisão

do contrato de promessa de compra e venda, pelos mesmos cele
brado com a IMOBILIÁRIA RESSACADA LTDA.

FIOrian..ípoljs, 03 de abril de 1978Lages, SC., 20 de rharço de 1'978

89'apncias '

'

,

para,você declarar
.

sua solidariedade
à terra,da ,gente."

IMOBILIÁRIA RESSACADA LTOA.
Oscar Aurino Schweitzer

Diretor-Presid ente Wilson Elias - Diretor

.

-,' \--
.

-II '

COMPANHIA SlDERURGICA PAULISTA
USINA "JOSÉ BONIFACIO DE ANDRADA E SILVA"

CON,VOCAÇÃO GERAL N.O SeM - 001/78
, A COMPANHIA SIDERÚRGICÀ PAULISTA - ÇOSIPA torna público, para

conhecimento dos interessados, que se acha aberta a convocação Geral n.?
SCM-001 /7S, que visa a contratação da prestação de serviço e fornecimentos
necessários à confecção 'de estrados de madeira, para acondicionamento de

chapas e bobinas de aço, produzidas em.sua Usina. ,

.

,.1
.

.

O recebimento de documentos para qualificação de fornecedores propo-
nentes, bem como a� propostas comerciais, oriundas da presente Convoca

ção, realizar-se-á às 09:00 horas do dia 17 de Maio de 1978, através da Gerên-
.

". cia de Compras da COSIPA, situada no 1.0 andar do prédio n.? 2 da Administra

ção, na Usina "José Bonifácio de Andrada e Silva", em Piaçaguera, Município
de Cubatão, Es'tado de São Paulo.

.,

,

Poderão participar desta Convocação GeraLfornecédores nacionais com
capital social integralizado igualou superior,a Cr$ 2.000:000,00 (dois milhões
de cruzeiros), esp�cializados no ramo de cónfecção de estrados de madeira

-e/ou fornecimento de madeiras, que comprovem vir prestando, há pelo menos
2 (dois) anos, serviços e/ou fornec.iméntos dessa natureza.

As Condições Específicas poderão ser obtidas no período compreendido
entre 6 e 17 de abril de 1-978, das 07:20 às 16:00 Moras, no local àcima
menciohado, medi,ante o pagamento de Cr$ 2.000,00 (Dois mil·cruzeiros).
Todos os esclarecimentos que se fizerem necessários serão prestados no

referido local.
'

I

Se você tem imposto de renda a paqar ou a restituir, não se
,

esqueça que dia 7 de abril encerra-se o prazo para você entregar
sua declaração em qualquer agência do Sesc.

,

I

Q:lBESC, "

,

. '.

"

«:J Banco do Estado de Santa'Catarina S.A.
o BANCO DA TERRA DA GENTE

, Uma Empresa do Sistema

��ODESC, 1111111111111' ENCURTANDO DISTANCIAS

éubatão, 4 de abril de 1978
�-,,-----'---

--,-,- -----"._--,-�-_._,_ .._-,_ .._-----.,..---,--------;___._----------------------
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Mais de J5 milhões de
trabalhadores se unem em protesto

Operários da Itália, Espanha, Grécia e Bélgica se declararam em greve e outrosmilhares participaram de

concentrações e assembléias durante o primeiro movimento trabalhista coordenado da Europa contra o desemprego.
do sequestro, há vinte dias,
do ex-primeiro. ministro
Aldo Moro.
"Mais trabalho, menos

Brigadas Vermelhas", dizia
um cartaz conduzido por
uma mulher numa passeata
em Roma', referindo-se ao

grupo guerrilheiro que se

questrou Moro.
Uns duzentos mil traba

lhadores gregos paralisa
ram suas atividades du

rante três horas nos setores
dos serviços públicos,
transporte e nas principais
fábricas.
Acredita-se que a partl

cipação espanhola no pro
testo soma entre seis e sete
milhões de pessoas. A ma

n,ifestação conseguiu o

apoio das duas principais
federações operárias da

Espanha, cujos dirigentes

apelaram para a criação de

postos de trabalho para os

jovens e 0& agricultores
num documento enviado
ao presidente do Tribunal
de Justiça do Trabalho.

Na Bélgica, os trabalhos
ficaram parados uma hora
ou mais e à frente da parali
sação estiveram os operá
rios siderúrgicos. Em Bru

xelas, os trabalhadores

participantes no protesto
ocuparam durante um

cu rto período o escritório
do secretário de Estado

encarregado do orça
mento, Marc Eyskens.

zou assembléias e concen

trações na Alemanha Fede
ral, Holanda, Luxemburgo,

. Suécia e Noruega e reuni
ões entre os sindicatos e os

patrões na Áustria, Bélgica
e Dinamarca.

vocação sindical não rece

beu muita acolhida na

França, Grã-Bretanha e

Suíça. Os operários france
ses não quiseram aderir a

paralisação européia por
que manterão em breve

negociações com o novo

governo. Os sindicatos bri
tânicos adiaram qualquer
medida semelhante até de

pois do primeiro de maio. A
suíça não tem problemas
<lê desemprego, pois seu

índice de 0,4 por cento de

desempregados é o mais
baixo do mundo industria
lizado .

Roma - Mais de quinze
milhões de trabalhadores

entraram em greve na Itália,
Grécia, Bélgica e Espanha,
enquanto outros realiza
vam reuniões e concentra

ções no primeiro protesto
europeu coordenado

. contra o aumento de de

semprego no continente.

-roA euro-greve já fez sua

aparição", diz o jornal fio
rentino "La Nazione" em

manchete. Trinta e um sin

dicatos de 18 países aderi
ram ao "Dia de Ação" da

Confederação Sindical Eu

ropéia, que agrupa sindica
tos não-comunistas.

estado econômico, social e

político já grave nos países
europeus e coloca em pe
rigo a democracia".
A indústria e o comércio

realizaram uma paralisa
ção de quatro horas na ltá-:

lia, em que, segundo cálcu
los sindicais, participaram
uns dez milhões de operá
rios, ou seja, a metade da

força trabalhista. A porcen
tagem de desempregados'
na Itália chega aos 6,9, ou
seja, um milhão e meio de

ociosos, dos quais 75 por
'cento são mulheres e me-

rias em nenhuma parte.
Mas o protesto . organi
zado, cuja primeira tenta
tiva não fixou objetivos li
mitados, foi considerado
precursor de novas medi
das trabalhistas provavel
mente 'mais amplas contra
o desemprego na Euorpa
Ocidental.

narnarca o desemprego
duplicou nos últimos anos

e supera já os 10 por cento.
O problema de desem

prego será um dos princi
.pais no temário de discus
são dos chefes de governo.
A Confederação Sindical
considera que a "cautelosa
e negativa" política das na

ções do mercado comum é
em parte responsável pela
subida dos índices de de

semprego. Os sindicatos
também atribuem a situa-'

Em alguns casos, o "Dia

de Ação" prosseguirá hoje,
o presidente da Confede

ração, Heinz Oscar Etter, e
seu secretário geral, Mat

hias Hiterscheid, se reuni-

No até bem pouco flo
rescente mercado comum,
a porcentagem de de
sempregados subiu no

final de fevereiro para 5,9
por cento da massa operá
ria, ou seja, seis milhões de
260 mil ociosos.

O "Dia de Ação" se reali
zou na véspera da reunião
em Copenhague dos che
fes de 'governo das nações
da comunidade econô
mica; precisamente na Di-

rão com o primeiro mi
nistro dinamarquês Anker

Joergensen e com todos os

dirigentes sindicais escan

dinavos.
Também hoje se reali

zará em Saarbrucken, Ale-

ção as "atitudes inflexíveis
e reacionárias" dos ho

.

mens de negócios da Eu
r,opa Ocidental. .

Os poderosos dirigentes
sindicais itél,.lianos, em

nores de 30 anos.

A Confederação convo

cou as greves porque, se

gundo Vetter, "o desem

prego ... é um problema eu

ropeu e deve ser encarado
com medidas conjuntas".

Os funcionários da rádio

belga retardaram as trans

missões noticiosas, num

gesto de solidariedade com
o protesto. .

"

A Confederação organi-

Em Roma, delcarou-se
uma greve geral,
combinando-se o protesto
europeu com urnamanites

tação contra o terrorismo
na itália, em consequência

As paralisações, que du

raram uma hora na Es

panha e quatro na Itália,
foram escalonadas e não

cessaram as atividades diá·

manha Federal, uma reu

'nião de dirigentes sindicais
alemães, franceses, belgas
e luxemburgueses. A con-

mensagem ao primeiro mi
nistro Giul!o Andreotti,
dizem que "esta dramática

situação pode agravar um

A ITÁLIA
NÃOQUER
NEGOCIAR

COM
A VIDA DE
ALDO MORO

1 milhão de
dólares para os

países pobres
Viena- A Arábia Saudita enviou um cheque de
um milhão de dólares como donativo a um

fundo para os países em desenvolvimento,
anunciou o Fundo de Desenvolvimento' Industrial

das Naçóes Unidas, que tem. sede em Viena.
O donativo saudita eleva o dinheiro disponível para

uso do fundo nos países em desenvolvimento
a oito milhões de dólares. O fundo, .

administrado pela ONU está' integrado por
contribuições voluntárias. Foi criado em fins

de 1976, para substituir um fundo geral
cujas contribuições não alcançaram anteriormente

os quatro milhões de dôlares.A decisão
da ONU de criar o novo fundo foi consequência
direta de recomendações feitas por 114 países
na Segunda.Conferência Geral da ONU

realizada no Peru em 1975, corno medida necessária
para aumentar os recursos disponíveis da
'organização. Os fundos serão utilizados

em programas especiais dirigidos a

aumentar a produtividade especialmente nos

países menos desenvolvidos.

o governo e os

partidos políticos estão
decididos a não

aceitar a proposta
dos guerrilheiros. E o

Vaticano está solidário
com esta posição. Arafat: denuuciarulo li agressão,Sadat. manobrando os fatos.

ISRAEL MOBILIZA
30 MIL "FS'OLDAD'OS 'NO
LíBANO COM AS NOVAS

ARMAS DOS EUA

Roma- O governo italiano e o Partido do fanatismo político evidente nos co

Democrata Cristão seguem firmes em municados das Brigadas Vermelhas ern
sua decisão de não negociar, com os se- um folheto de 60 páginas que acompa
questradores de ex-prJq;ei'rÇ> ministro -nhou a carta mais recente, se dep.�e..e�
Aldo-Moro, as c((rtíadás Brigadas )Je.r>'�que é aasiaote improvável a1uoncret(z.éf,f
melhas mesmo depois que MorbJt·�z-.··· çáo-de um resgate mediante um paga
saber que o tempo que resta para menta em dinheiro.
resgatá-lo esgota rapidamente. O documento das Brigadas Vermelhas
O,primeiro ministro Giulio Andreotti e diz que o julgamento de Moro conti
altos dirigentes democratas cristãos se nuará.Andreotti compareceu ante o Paa
reuniram depois de ter sido divulgada lamento para dar conta que seu governo
uma segunda carta de Moro, desde seu não tem a menor pista acerca do para
sequestro há 20'dias pelo grupo guerri- deiro de Moro, nem da identidade de
Iheiro urbano mais temido da Itália. seus sequestradores. No momento em

Não se fizeram' comentários à im- que falava Andreotti, começaram a apa
prensa depois da reunião, porém, o diá- recer cópias das cartas de Moro em Mi
rio do partido Democrata-Cristão "II Po- Ião, Turin, Roma e Gênova.
polo" comenta que o texto da carta fir- As Brigas Vermelhas, ao .que parece,
mada por Aldo Moro e dirigida ao secre- querem criar situações' incômodas ao

tário geral do partido Zaccagnini revela governo mediante a programação ino
uma vez mais as condições insustentá- portuna de seus comunicados. No dia
veis sob as quais escreveu o documento em que Moro foi sequestrado, foi tarn
e confirma também que a carta não é bém o mesmo dia em que, o governo

. moralmente atribuída a Moro. italiano devia receber um voto de con-

Andreotti hàvia feito a mesma apre- fiança.
ciação da primeira carta de Moro em seu Moro, em sua mais recente carta, que
discurso ante o Parlamento, anteontem, leva sua assinatura, se mostra extrema
acentuando que o governo somente mente crítico de seu partido por recusar
podia responder rejeitando de maneira a considerar a possibilidade de obter
firme qualquer tipo de chantagem. sua libérdade mediante a libertação de

Isso deixa, unicamente, a possibili- 15 líderes guerrilheiros que atualmente
dade de negociações particulares por estão sendo julgados em Turin. Na carta,
.parte da família de Moro, que tem rece- Moro qualifica essa libertação como

bido mensagens do ex-primeiro mi- única solução para resolver o seu grave
nistro, mas não as divulgaram. Apesar problema.

Somoza se queixa
.. �,: 'de Perez: ele

e' •
- -:

,
.

quer me derrubar.

J •.

-, .

Berlim -::-lsr.ae'l enviou 30 mil soldados
aoSul do Líbano e testou os novos ar

mamentos fornecidos pelos Estados
Unidos, disse o dirigente guerrilheiro pa
lestino Yasir Arafat.

"Os israelenses utilizaram todos os

seus sistemas de armamentos: blinda
dos, aviões, navios de guerra, foguetes e

-paraquedistas", disse Arafat durante
uma entrevista que concedeu em Bei
rute, segundo a �gências de Notícias
ADN, da Alemanha Oriental.

Araf at, chefe da Organização para a

Libertação da Palestina, disse que os is
raelenses utilizaram"armas novas e.mo
dernas que receberam dos Estados Uni
dos" e "parece que estas armas foram
testadas na agressão ao nosso povo".

SOlllo;:;a:
em meio
(/ rejeição

condenável porque a não in
tervenção é a bíblia daAmérica
Latina e, além disso, é inad
missível que se peça a um visi
tante ilustre'como o presidente
dos Estados Unidos que ajude
a derrubar o governo de outro

país".

Manágua - O presidente
nicaraguense Anastácio So
moza afirmou, durante entre
vista coletiva, que o presidente
da Venezuela, Carlos Andres
Perez, pediu a Jimmy Carter
uma declaração pública sobre a

Nicarágua com o propóstio de
possibilitar um golpe de estado
noPaís.' I
Carter não fez qualquer re

ferência à Nicarágua durante
sua estada em Caracas, na se

mana passada,'na primeira
etapa do seu giro por quatro
países - Venezuela, Brasil,
Nigéria e Libéria -, mas So
moza afirmou que tem provas
dos propósitos venezuelanos
de usar o presidente norte
americano para derrubar o seu

regime.
"Trata-se de uma atitude

Um novo tipo de-arma citado especifi
camente por Arafat foi a "bomba de ba
Ias", o que parece ser uma referência a

um tipo de bomba já utilizada na Guerra
do Vietnam.

. -A GUERRA aVIL, O GRANDE PERIGO.Entretanto, um funcionário
norte-americano que partici
pou das conversações de Cara
cas revelou que Perez disse a

Carter que estava conside
rando a possibilidade de solici
tar à Organização dos Estados
Americanos -OEA - que
pressionasse Somoza nl;) sen

tido de que renunciasse ao go
verno da Nicarágua devido à
sua deficiente atuação no que
diz respeito aos direitos huma
nos.

Beirute- Líderes muçulmanos esquerdis
tas e cristãos direitistas advertiram ontem
que há um perigo potencial de reinício da
guerra civil no Líbano se não forem adotadas
medidas para neutralizar a invação israelense
no sul do país.

Além disso, elementos palestinos radicais
ameaçaram entrar em luta contra as tropas
de manutenção de paz das Nações Unidas no
caso de tentarem impedir que os guerrilhei
ros hostilizem os israelenses.
Por sua vez a Síria, cujo Exército de cerca

de 30 mil homens' vem respeitando o armistí
cio firmado há 17 meses com Israel, acusou
este' país de estar perpetrando o que seria a

quinta guerra árabe-israelense no Oriente
Médio.

O problema surgiu quando o débil governo
do presidente libanês Elias Sarkis anunciou o

envio de uma força simbólica de 30 militares
para assistir a atividade das forças de paz da
ONU.

.

Seria esta a primeira força regular libanesa
a ir ao sul do Líbano desde que estourou, .em
1975,a Guerra Civil entre cristãos libaneses de
direita e uma aliança de libaneses muçulma-

nos esquerdistas e guerrilheiros da Organi
zação para Libertação da Palestina OLP.
O ex-presidente Carilille Chamoun,líder das
milícias cristãs libanesas manifestou-se a
favor da ampliação do mandato das forças da
ONU com o objetivo de "restabelecer a estabi-
lidade" do país. ,

Por sua vez, o Conselho Central dos Mu
çulmanos Esquerdistas acusou os dirigentes
cristãos libaneses de estarem manobrando
no sentido de conceder a ONU poderes para
intervir em todo o Líbano com o propósito de
"acabar com o Movimento Palestino de Re
sistência".
"Tal iniciativa alteraráo equilíbrio do poder

no Líbano e contribuirá para afundar o pais
mais uma vez na voragem destruidora da
Guerra Civil. dando a Israel um pretexto para
consolidar a ocupação do sul do país", afirma
um comunicado esquerdista.
A Guerra Civil libanesa custou quase 40 mil

vidas e provocou 'perdas e danos calculado
em 15 bilhões de dólares, causando a des
truição de Beirute, cidade que, em outras

épocas,: se constitui no mais importante
centro financeiro. e turístico do Oriente Mé
dio.

EX-PADRE QUE ENTREGOU CURCIO
'"

_ "E MENTIROSO"
Cuba e

-Espanha
debatem sobre

a África

Brezhnev vai
a zona de

conflito com

a China

Turim, Italia - A defesa argumentou
ontem que o "frade da metralhadora",
que facilitou a prisão de Renato Õurcio,
chefe das brigadas vermelhas, é um de
lator mercenário e um mentiroso.
Silvano Girotto, ex-sacerdote, que diz

ter sido guerrilheiro na América Latina

"

na década de 60, está 'em local desco
nhecido, mas grafq.u uma declaração
para o julgamento. O Tribunal escutou
leitura de uma transcrição de partes de
seu testemunho.
Acredita-se que Girotto, que teve um

papel importante na prisão de Curcio
quatro anos atrás, vive escondido no es

trangeiro e teve de prestar declaraçôes
em fita magnética devido a .lei italiana
que prescreve a proteção de testemu
nhas sujeitas a perigos ou ameaças pes
soais.
Girotto disse que ajudou a polícia a

prender o chefe da guerrilha urbana
porque tinha diverqências políticas com
'ele.Mas os advogados disseram que o

testemunho mostrava claramente que a

polícia tinha feito pagamentos a Girotto,
embora este négue que tenha recebido
dinheiro das autoridades.
Os fundadores do grupo terrorista

mais violento da Itália, que tem em seu

poder o ex-primeiro ministro Aldo Moro,
mandaram três "observadores" ao Tri
bunal. Os demais recusam-se a assistir
ao julgamento porque os juízes lhes im
pedem de ler seus-documentos políticos
e porque assim demonstram seu des

prezo pela autoridade judicial.
Hoje, entraram na sala dos acusados,

algemados, Giuliano Isa, Arialdo Lintami
e Nadia Mantovani, esta a única mulher
do grupo e suposta amante de Curcio. O
trio mostrou-se desinteressado durante
a décima terceira sessão do julgamento,
terceiro processo que as autoridades
realizam contra os líderes da guerrilha
urbana. Todos os acusados assistiram
na segunda-feira a sessão judicial du
rante a qual gritaram slogans políticos e

discutiam com os juízes e seus advoga
dos.

Madri - O ministro cubano'
de relações exteriores, Isidoro
'Malmierca Peoli, e seu colega
espanhol Marcelino Oreja,
conversaram ontem durante
mais de duas horas sobre as

suntos bilaterais e a situação na
Africa.
Peoli fez escala em Madri na

sua viagem de retomo a Ha
vana, depois de efetuar um gim
de três semanas por vários paí
ses africanos. Fontes diplomá
ticas expressaram que os dois
ministros conversaram em

torno da posição da Espanha a

respeito de uma recente reu

nião da Organização da Uni
dade Africana - - OUA - que
aprovou uma recomendação
para que se investigue a ques
tão da independência das-ilhas
Canárias situadas no Atlântico,
a Oeste da Africa.
A Espanha reafirmou que

essas' ilhas fazem parte do país
e que recorrerá a todos os

meios disponíveis para mantê
Ias dentro de sua soberania.

Moscou - O presidente
soviético Leonid

Brezhnev foi ontem'
a Khabarovslk,

importante centro

industrial,
administrativo e de
transportes do leste

siberiano.
Brezhnev

está realizando uma,

viagem pela regiâo
oriental da União

Soviética em companhia ,

do ministró da
Defesa Dimitrí

Ustinov. Khabarovslk
se encontra a apenas
40 quilômetros da
fronteira com a

China, em uma zona

onde os dois países
mantêm um conflito
territorial/A China
afirma que 'seu

território se estende
exatamente até

as vizinhanças de
Khabarovslk. Segundo
cálculos ocidentáis,
a URSS tem cerca

de meio milhão
de soldados

concentrados ao longo
da fronteira

com os chineses.

BEGIN "DEVERIA SER MAIS fLExíVEL"
Cairo - O presidente Anwar Sadat

declarou ontem que o ministro israe
lense de Defesa Ezer Weizman é bem
vindo ao Cairo, mas que o primeiro
ministro Menahem Begin "deveria ser

mais flexível" nas negociações de paz
para o Oriente Médio.
Assinalou que está satisfeito com o

papel que o presidente norte-americano
Jimmy Carter tem desempenhado na di

plomacia dó Oriente Médio mas negou
se a dizer se acreditava que o primeiro
ministro israelense era um obstáculo a

paz.
, Seus comEmtlrlos representavam um

sutil elogio a Weizman, a quem alguns
consideram um rival político cada vez
mais poderoso.de Begin, e uma exorta
ção a Carter para que siga tentando per
suadir Israel a ceder um pouco,
Sadat falou a um grupo interriacional

de jornalistas e professores que assis
tem a uma conferência sobre intercâm
bio de notícias com o Terceiro Mundo no

Cairo. Ao mesmo tempo, o ministro de
Relações Exteriores israelense Moshe
Dayan dizia, ao terminar uma visita a

Romênia, que cabe a Washington dar o

próximo passo nas neqociaçôes de paz.
O jornal "Boston Globe" informou

que o governo de Carter prepara sua

própria declaração de princípios para
um açorda geral na região. Israel e Egito
negociavam tal declaração quando
Sadat retirou seus delegados, em con

sequência do que chamou de intransi
gência israelense.
"O presidente Cárter está desempe.

nhando seu papei", disse Sadat.
"E muito importante porque os Esta

dos Unidos e o presidente deixaram de
ser meros mediadores, senão partici
pantes plenos. Carter está de acordo '

com este conceito e isso me deixa muito
satisfeito". '

"Mediante uma política equitativa
creio que poderemos chegar ao reinicio
das neqociaçóes com Israel", acrescen
tou Sadat.

CINCO MULHERES
SEQUESTRADAS ESTE ANO

A jovem estava exausta e em estado de

choque segundo a polícia. Havia sido

sequestrada por quatro delinquentes e é

uma das 14 pessoas sequestradas na Itá
lia este ano.

Sua libertação se produziu poucas
horas depois do sequestro de Erica

Ratti, de 24 anos, filha de um industrial
de Seda no Norte da Itália. Erica é a

quinta mulher sequestrada este ano.

Bari- Daniela Mastromauro, de 20
anos,a sequestrada filha do rei da Pasta
da Itália, foi posta 'em liberdade na ma

drugada de ontem perto desta cidade do
sul do país, depois de 61 dias de cati

veiro, segundo informou a polícia. Carter e Begin tiveram divergências
no mês passado ao discutirem os termos
de um acordo, durante a visita do Chefe
de Es-tado israelense a·Washington.
Sadat reiterou que os pontos de vista de
Carter são "aceitáveis para mim".

Esta foi a segunda reunião
dos dois ministros em menos

de um mês. Oreja deve partir
sexta-Feira para um giro oficial
que o levará à Mauritãnia,
Mali, Cabo Verde e Senegal.

Sua família pagou um resgate de 1 mi
lhão de tiras, cerca de 1 milhão e 100 mil
dólares.

'
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Agricultores preocupados
com situação de Goiás e DF

Goiânia - A Federação da Agricultura do Es
tado de Goiás e do Distrito Federal reuniu /
ontem à tarde em sua sede. em Goiânia, os

representantes de pelo menos 23 dos maiores
sindicatos rurais da região para analisar as

consequências econômicas e sociais das frus
trações de safra que estão sendo observadas
este ano. Da reunião sairão os subsídios ne

cessários a elaboração de um documento a ser

encaminhado as autoridades governamentais
do setor econômico de Goiás e Brasília.
Enquanto a federação mostra-se preocu

pada com as frustrações especia,lmente do �r
roz, milho e algodão - este de modo muito

especial-, o secretário da Agricultura do go
verno de Goiás, sr. Antonio Agusto Azeredo

Coutinho, prevê uma produção de arroz supe
rior a 10 milhões de sacas de 60 quilos, ou seja,
3 mi Ihões a mais do que o obtido na safra ante
rior. Para ele, a quebra atual é inferior a da safra
passada.
O secretário da Agricultura afirma que o

arroz terá uma produção maior apesar de ter
havido uma redução de 200 mil hectares na

área plantada em relação ao ano anterior. E
salienta que houve aumento na cultura do
milho � soja, embora admitindo uma quebra na

produção de algodão, com Uma produção de
400 arrobas por alqueire geométrico, ou seja,
entre 40 e 40 por hectare.

Diz o presidente da Federação, agrônomo
Antonio Flávio dp Lima, que a crlse do algodão
I! das mais sériás, observando que os cotoni
cultores sofrerrúnos últimos três anos sucessi
vas frustrações de safra. No ano agrícola 76/77,
os produtores fizeram uma composição com
os agentes financeiros da região, mas, com a

repetição das perdas deste ano, o quadro se

agravou muito, porque os prejuízos foram ele
vados para as culturas do milho, arroz e soja,
com reflexos diretos na economia.
Como priricipal consequência o presidente

da Federação da Agricultura teme o desem
prego em massa e propõe, para que a situação
seja'minimizada, o estabelecimento de uma po
lítica de preços justos para os produtos agríco
las, injeção de recursos aos programas espe
ciais (polocentro, poloBrasília, pró-leite), em
bora admitindo que seja difícil sensibilizar a

área federal para essa necessidade, já que ela,
para efeito de combate à inflação, persiste no

propósito de abster-se de financiamentos a ati
vidade agropecuária".

Extinção do CIP abre campo
'

para testar lei de mercado
Rio - Começa a repercutir nos meios empre

sariais e financeiros a relevação do presidente
do Banco do Brasil, Karlos Rischbieter, de que
o ministro da Fazenda estuda a extinção do
Conselho Interministerial de Preços. Ontem o

empresário José Mil}dlin, uma das personali
dades que estiveram conversando reservada
mente com o presidente Jimmy Carter, na

Gav=a Pequena, deu sua opinião sobre a me

d ida em estudo. Afirmou que a possibilidade de
extinção do CIP é uma boa oportunidade para
que sejam testadas as leis do mercado.
José Mindlin acrescentou que a economia

atravessa uma fase de desaquecimento, não
haverá demanda excessiva e, portanto, a ten-

dência será para o estabele_çimento de preços
razoáveis. Ressalva, porém, que o mecanismo
do CIP deve ser mantido em casos de controle
de preços de certos setores.

-

- Creio que, em todo caso, o que é fundamen
tai é o controle de fornecimento das matérias
primas. E para isso, desde que haja a preocu
pação de controlar empresas estatais, acho
.que o setor privado terá melhores Condições ele
atuar com moderação e eficiência.

O empresário José Mindlin disse, ainda, que
existem certos abusos ou especulação dos
preços e que a melhor forma legal de se frear
isso é com 9S próprias leis do mercado.

Bóias-frias invadem interior
de SP em busca de trabalho

São Paulo- A colheita de café na região de

Marília, está em fase.inicial. O movimento de.
trabalhadores rurais (bóias-frias), que transi
tam por Baurú rumo a alta paulista tem sido
intenso. Cerca de 100 pessoas, com passes fer
roviários fornecidos pela Delegacia de Polícia,
ou por conta própria, chegam de trem diaria
mente a alta paulista, em procura de trabalho
na lavoura. Outros viajam de ônibus ou ca

minhões, sendo difícil precisar o número.
Os "bóias-frias" prevêem perspectivas de

trabalho após a seca, que causou desemprego
na zona rural para a varreção e arruação dos

cafezais, os "bóias-frias" começam ganhando
Cr$ 70,00 por dia.'Acolheha p'foporcióna'ao"
trabalhador :rmal' avl!Í·lsó..u'm- gahJfíó' dê até�C;;'$::
180 diários. RecebeCf$30,OO porsaca/60 litros

de café em coco.

Nos 47 municípios da Décima-primeira
Região Administrativa do Estado, sediada em

MarOla, é prevista para este ano, uma co

lheita, de 750 mil sacas. No ano passado foram
colhidas 550 mil sacas. A medida para este ano

é de 10 sacas beneficiadas por mil pés, consi-
derado um bom índice se for lembrado, que
antes da geada, em 1975, a méd ia era de 12 a 13
sacas de café beneficiado por mil pés. Em 1976
e em 1977 a safra não atingiu a 6 sacas benefi-

ciadas por mil pés. O aumento da produção
será em média de 35 por cento, poderia alcan

çar ·aos 50-por cento em relação ao ano pas

sado: �ão··f-0s·se:a: quebra causada pera' seca'do
início de_:;te ano. m.(....

f 'foof!c{ú S'A

CORRETORA DE VALORES MOBILIARIOS

50 anos de tradição no mer-cado de capitais
membro das Bolsas de Valores de São Paulo e Santa Catauna

Rua Felipe Schmidt. 2(7 - slt 16 - tone 22.4906·

Intermediação-na compra e venda ceacoes em �olsa
letras de cambio - custodia de titulos - 'incentivos flSC31S

, .� BOLSA DE VALORES DE_SANTA CATARINA
I PREGÃO DE:

NEGÓCIOS REALIZADOS ÚLTIMAS OFERTAS IC. COMPRA; V • VENDA'

COMPANHIA QUANTIDADE PREço COMPA"HIA C/V QUANTIDADE PREço

IND VILL pp C17 70.000 3,05

.-

II Ã O HOUVE ° F E li TAS

-

DADOS DO PREGÃO DA BOLSA DE VALORES DE SÃO PAULO

�NDICE .OYE••• FECHAMENTO AQOE. DO INDICE RESUMO DOS NEGOCIO. .

ANTERIOR 3.986 20 SUBIRAM TITULas NEGOCIADOS: 27.837.948
i8 BAIXARAM VOLUME A VISTA 51 •.863.959,00HOJE 3.996
23 ESTAVEIS VOLUME A TERMO 7.281·550,00

EVOL. PERCo + 0,2 09 S/NEGOCIAÇÃO MAIS NEGOCIADA . PETROBRAS pp C19

ase, PONTOS + 10 00 S/BASE ANTERIOR VOLUME 1l.618.5iO,00
MAIORES OSCILAQOES • FECHAMENTO COTAçAO DO DOLAR

AÇOES EM ALTA
... AÇOES EM BAIXA'

... o BANCO 00 BRASIL OPEROU
\

LOlUFLEX PP C07 40,1 H I II D I OP COI 20,0 o DÓLAR NAS SEGUINTES TAXAS

S E !oi P OP CIO 8,E I(.ENDES JR . PP Cll 9,3
.

TELERJ. � 5,' TELESP

� 6,6 os 16,845B AUXILIAR 5,; TELESP OE 6,2 COMPRA:

S M.ANESMAlrn BOl1 5,1 STA OLDlPIA 6,2
VENDA. ce 16,945

,

-

NEGÓCIOS REALIZADOS
CO",.ANHIA· . IABER1 FReM. QUANTIDADE OSC'" COMPANHIA A.ERT FECH. QUANTIDADE OSC....

ASESITA OP 1,41 1,35 . 490.000 - 0,7 IIIDVILL PP C17 3,05 3,00 252.000 - l,ó
lAços VILL OP C15 2,08 2,05 107.000 � ITAUBANCO ON 1,50 1,50 2.000 �

lAços VILL pp C15 2,52 2,50 124.000 - 3,8 ITAUBAll.CO PN 1,15 1,15 457.000 �

iALPARGATAS OF C32 3",85 3,95 77·000 + 2,5 ITAUBANCO PP c18. 1,27 1,27 10.000 - 3,5
!ALPARGATAS PP C32 3,60 3,75 112.000 + 4,1 ITAUSA PN 3,10 3,10 10.000 =

iAND CLAYTON OP DIV 2,35 2,35 310.000 + 2,1 LIGHT ON 1,08 1,08 7.000 D

iAR'l'EX pp TIlT 1,55 1,55 51.000 = LIGHT ·OP C23 1,14 1,16. 210.000 + 2,6
iARTEX PP P 1,50 1,50 25·000 .

- LOJAS AMERICOP 3,12 3,12 10.000 - 0,9
BEL MINEIRA OP 1,82 1,83 282.000 + 0,5 LOJAS RENNERPPB 3,50 3,50 264.000 =

are MONAR!( OP C06 0,85 0,84 252.000 - 2,3 LONAFLEX PP C07 1,80 2,10 10.000 +40,0
l!RAIlESCO IIIV ON 1,55 1,55 25.000 . MADEIRIT OP 1,66 1,66 1.000 + 0,6
BRADESCo TIl ... PN 1,55 1,55 1.000 = lUGNESITA PPA BaR 1,·80 1,80 77.000 =

IBRADESCO ON 2,20 2,20 245·000 = MANAR OP 2,55 '2,60
. 96.000 =

�RADESCO PN 1,95 1,95 832.000 = M.ANAH PP 2,28 2,25 16.000 - 2,1 ,

IBRAllMA OP 1,88 1,88 5.000 = M.ANASA PP C08 2,30 2,30 18.000 =

iBRAIDU PP 2,06 ·2,05 91.000 ... 1,4 MANGELS llID OP "Cl 1,65 1,65 5.000 - 2,9
iBRASIL OI! 2,C3 2,04 430.000 + 0,4 MEC PESADA PP 09 3,00 2,10 7.bOO �IBRASIL pp C}4 2,53 2,55 2·534·000 + 0,3 MELHOR SP OP 3,00 3,00 144.000
iBRASMOTOR OP CG4 3,75 3,75 1.000 + 1,3 MELHOR SP PP 1,45 1,45 1.000 =

CACIQUE OP 2,40 2,40 20.000 + 4,3 METAL LEVE PP
v

14 4,50 4,60 5·000 - 1,0
CACIQUE PP 2,90 2,90 86.000 = Monrno SANT OP C4.7 1,39 1,38 428.000 + 0,7
CASA ANGLO OP C21 4,50 4,50 2.000 = NACIONAL PN 0,74 0,74 25·000 =

k:ASA .ANGLO PP C21 4,15 4,15 125.�000 = )l"ORD BRASIL 011 1,56 '1,60 51.000 - 0,6
k:ASA I.:ASSON pp "10 2,61 2,61 117;000 = NORD BRASIL PP BOI! 3,10 3,06 10.O<f0
IM CAUE PP INT 3,50 3,60 101.000 - 2,1' PETROBRAS ON 2,30 2,30 242.000 + 1,3

k:IM ITAU pp 3,31 3,35 45·000 + 1,5 PETROBRAS PP �19 3,10 3,10 3.714.000 =

k:UIE'l'AL pp C06 0,60 0,56 52.000 - 3,4 PlRElLI OP C43 2,70 2,66 6.0.000 + 3,5
K;OBRASMA OP C03 2,01 2,04 10.000 + 0,5 REAL PN 0,96 0,96 ',80',000 �

OBRASMA PP P 2,10 1,95 6.000 - 4,4 REJI.L C mv PN 1,60 1,65 .31'.000 + 3,1
1c0BRASMA PP C03 2,05 2,05 96.000 = REAL C TIlV PP 2,40 2,40 20.000 =

�ONSUl, PPB C36 5,70 5,70 3.001 = REAL DE TIlV PN 0,98 0,98 2.000 =

IroCAS SANTOS OP C08 1,32 1,32 2.001 + 1,5 SADIA CONC PP BSD 4,20 4,20 38.000 =

iDURATEX OP C50 2,25 2,25 7.00< / SEM P OP CIO 1,25 1,25 277 .000 + 8,6
fE;LUMA PP TIlT 2,10 2,10 ios.ooc = SHARP pp 3,16 3,12 346.000 - 1,2
iJ;;Lm!A PP P 1,90 1,90 12.00e - 5,0 S AÇONORTE OP 021 0,86 0,85 74.000 - 1,1
IERICSSON OP C14 1,63 1,61 517.000 - 1,2 S AÇOJIORTE PPA C2], 0,83 0,82 �8. 000 - 2,3
IEsTR3LA PP at8 3,)0 3,48 101.00e - 0,5 S M.ANESMANN. OP BOI{ 2;31 2,31 1.000 + 5,0
�AB C REliAUX PP roll 1,20 1,20 80.00e = S RIOGRAND OP DTV 1,00 1,00 5·000 =

"'IN BRADESCO OI' 1,42 1,44 3.000 + 1,4 S RIOGRAND PP DiV 1,19 1,19 3.000 =

FIN BRAllESCO PN 1,45 1,45 za.ooc � SIFCO BRASILPP 1,50 1,50 14.000 =

�D TUFY OP DIV 0,94 0,95 160.00C + 1,0 SOUZA CRUZ OP B/D 3,98 4,05 164.000 +' 1,2
)rUND TUFY PP lJIV 1',02 0,99 zs.occ - 2,9 STA OLUiPIA OP 1,20 1,20 30.000 - 6,2.
FuNil TUPY PP C66 0,96 0,96· 6.00c STA OLIJ.!PIA PP 1,46 1,45 60:000 - 0,6
PUARARAPES op C19 4,05 4,10 205·00C + 1,2 TE K A' PP C18 1,31 1,31 287.000 + 0,7
IIBESA PPA C04 1,65 1,65 299.ooe / TRANSBRAS IL PlI 1,05 1,05 150.000 /
�BESA PPB Ç04 1,70 1,70 250.00e = TRANSPARANA PP C14 1,75 1,75 225.000 + 0,5
IrFEMA pp' 1,80 1,80 4.00c" / TUR BRADESCOON 1,20 1,2'C 1.000 /
ImD llERllIG OP DIV 1,17 1,17 3.00e = UNIBM:CO PP C21 0,85 o,BC 158.000 - 4,7
ImD HERTIlG PPA DIV 1,41 1,40 18.00e -

�,7 VALE R lJOCE PP 1,60 1,58 604.000 - 1,2
Inrn T1�."nlG PPB DTV !1 ., 1" a.ooc V A R Í G PP 0.93 0,9' soo.ooc =
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Lazinho critica modelo e
,

defende o mereedo interno
Brasília- o senador Eve

lásio Vieira (MDB-SC), voltou
a condenar o chamado
"modelo econômico brasi
leiro", reiterando a necessi
dade de uma profunda re

formulação na estratégia
econômica do País, com a

implantação de política vol
tada para o mercado interno,
que. dá ênfase à agropecuá
ria. A seu ver, só depois de o

Governo realizar essa infra
estrutura, "é que poderíamos
partir para o mercado ex

terno, com o objetivo de ex

portar produtos semi
manufaturados" .

Afirmando que essa seria
uma das fórmulas de o Go
verno equilibrar o Balanço
de Pagamentos e controlar a
crescente inflação, Evelásio
Vieira disse que a atual polí
tica econômica gasta cada
vez mais com "know-how",
máquinas e tecnologia im
portada, fazendo com que o

mercado interno sofra sérias
consequênõias, "ao mesmo

tempo em que a nossa dívida
externa aumenta".

DISTRIBUiÇÃO
Na sua análise sobre a

economia brasilelra, no pe
ríodo desde a implantação
do l à do II PND, passando
'pelo endividamento externo.
O parlamentar catarinense
disse que o processo redis
tribütivo de rendas continua
em açáo, só que negativa
mente, "retirando dos que
têm menos, no sentido de fa
vorecer os que já tem muito,
ou até mesmo demasiado".
Disse que b denominado

setor "dinâmico" 'da econo

mia acentuou distorções, e

que a pressão sobre o ba
lanço de pagamentos, pelo
aumento do valor das impor
tações, ao elevar o endivida-

Senador Evelásio Vieira.

menta externo, "aviltou o

preço das exportações, que
passaram a receber um sub
sídio, usufruído pelos c-on

sumidores de outros países".
- A exportação, por sua

vez,também foi neutra,em re

lação às elevações de preço.
Diversos produtos que cres
ceram nas 'pautas de expor
tações passaram a ter os pre
ços internos definidos pelos
externos, quase sempre em

prejufzo, mais uma vez, do
consumidor do próprio
país".

Para o Representante de
Santa Catari na, o cresci
mento baseado no setor "di
nâmico" da economia
mostrou-se inviável a partir
da crise do petróleo que
obrigou,. em resposta à de
vação dos preços, uma redu
ção do volume importado. A
seu ver, ocorreu, desta

forma, a inevitável desacele-

DESAFIO

ração do setor, "sem que as

medidas necessárias à ex

pansão do setor tradicional
tivessem sido postas em prá
tica, dentre elas a melhoria
das condições de renda das
camadas mais pobres da po
pulação".
Evelásio Vieira disse,

ainda, que a concentração de
renda continua aumentando,
em detrimento da grande
massa da população. Ci
tando frase do. Superinten
dente do Instituto de Plane
jamento do IPEA, Roberto
Cavalcanti de Albuquerque,
segundo a qual "o maior de
safio de ordem econômico
social que se terá de enfren
tar, no futu ro, é o da po
breza", lembrou que, ,so
mente através de uma polí
tica salarial mais justa, em

que os reajustes sejam supe
riores aos índices de custo de
vida, e uma revisão profunda
e técnica da estrutura agrá
ria, é que poderá o Governo
superar a difícl fase em que
se encontra.

Após lembrar que já foram
anunciados deficits comer

ciais 90S dois primeiros
meses de 1978, Evelásio in
formou que a adoção daque
las medidas representaria, ao
mesmo tempo, a melhor dis-
tribuiçã'o da renda nacional,
proporcionando mercado aos

segmentos nacionais da in
dústria, sem maiores neces

sidades de importação. "t de
esperar, também, uma am

pliação do empregá da mão
de-obra, hoje, em grande par
cela, semi ou totalmente de
sempregada". No decorrer do
seu pronunciamento, o Sena
dor Evelásio Vieira recebeu
apartes dos Senadores Gilvan
Rocha, Virgilio Távora e

Franco Montoro.

Dólar se apresenta mais

forte no mercado Londrino
cos alemães, contra 2.0195
a noite

Zurique- 1.8790 francos
suíços, contra 1.8725
Paris.- 4.5750 francos
franceses, contra 4.570
Ams.terc�- 2.1605 florins

holandeses, contra 2.1585
Milão- 851.05 liras italia
nas contra 851.0.
Em Londres, a libra foi

cotada a 1.8660 dólares,
contra 1.8725 no fecha
mento de terça-feira.

Londres-e-
-

O dólar se

apresentou um pouco mais

forte na abertura do mer

cado londrino, ontem, em

relação à libra estertina e as

divisas europeias, en

quanto o preço do ouro se

mostrou-em baixa.
As cotações de abertura

de ontem e do fechamento

de ontem foram as seguin
tes :

Frankturte-« 2.0156 Mar-

O ouro foi cotado em

Londres a 178.65 dólares a

onça, com baixa de 1.85 dó
lares em relação a abertura
de anteontem e de 1.10 dó
lares em relação ao fecha

m�nto de aonteontem ,

179,75 dólares a onça. Em

Zurique o ouro foi cotado a

178.375 dólares a onça,
dois dólares menos que no

fechamerito de anteontem
em operações bastante ati
vas.

COMÉRCIO EXTERIOR

FEIRA: UM BOM NEGOCIO
O Itamaraty promoverá, no corrente ano,

106 feiras e exposições no exterior, entre
mostras especializadas e gerais. A presença
do Brasil em mostras comerciais nos diver
sos continentes procura manter certo equi
líbrio entre os mercados tradicionalmente

consumidores de produtos brasileiros -

Estado Unidos, Japão e Europa Ocidental
-' bem como os mercados da América,
África e Oriente Médio onde já se observa
considerável aumento da demanda por
bens e serviços oferecidos pelo Brasil.

A fim de possibilitar ao Exportador/
Expositor um bom volume de vendas du
rante as feiras e o estabelecimento de con
tatos com exportadores locais para a con

cretização de negócios, o Itamaraty for
nece., através de ·sua rede de representa
ções diplomáticas espalhadas por todo '0
mundo, estudos de mercado, informações
comerciais e divulgação de oportunidades
de negócios, além de contar, ainda, com o

assessoramento de empresas administra
doras especlalizadas em mostras no exte

rior, que se encarregam de fornecer infor

mações de caráter mais imediato e prestar,
ao exportadorlexpositor os serviços neces

sários, em termos de transporte, despachos
alfandegários, etc.
Assim; assessorado em praticamente

todas as áreas..o exportador/Expositor ne
cessita apenas selecionar suas mercado
rias, cuidando, primordialmente, de sua

apresentação e atentando para a adequa
ção de seu produto ao mercado onde se'
realiza a mostra. Após enviá-Ias para o cer

tame, torna-se imprescindível que o exposi
tor indique um representante de sua em

presa que se encarregue, no local da
mostra, da promoção direta de seus produ-

.

tos e dos contatos com os importadores
daquele país.

.

Com relação às despesas, os gastos da
empresa expositora são mínimos: trans

porte e seguro de mercadorias que pre
tende expor (inclusive despachos e taxas

cambíveis]. O Itamaraty arca com todas as
. despesas ee aluguel de espaço, conserva
ção e manutenção da área alugada, além
dos' serviços básicos de limpeza, telefone
local e outros gastos semelhantes.

O aperfeiçoamento do sistema de feiras e

exposições no exterior tem I�do a resul
tados bastante satisfatórios. 'Para citar al

guns números, os duzentos expositores
que se fizeram representar nos 16 eventos

promovidos pelo Itamaraty, em 1970, esti
maram suas vendas em seis milhões de dó
lares. Já no ano de 1977, as duas'mil empre
sas expositoras conseguiram, nos 80 even

tos, vendas calculadas em cerca de duzen
tos milhões de dólares.

Em decorrência dessa demanda cres

cente dos exportadores brasileiros pelas
mostras no exterior, o programa de feiras e

exposições do Itamaraty para 1978 foi am
pliado de forma a propiciar a presença da
empresa nacional em 48 países, que abran
gem, pela primeira vez, todos os continen
tes.
COMO PARTICIPAR
DAS MOSTRAS NO EXTERIOR?
De 7 de abril a 8 de maio próximo, será

realizada, em doze estados brasileiros, o "II
SEMINÁRIO SOBRE PARTICIPAÇÃO EM
FEIRAS E EXPOSIÇÓES NO EXTERIOR",
concebido como instrumento de divulga
ção das facilidades oferecidas aos empre-
7sários pelo Governo para que iniciem ou

incrementem as suas exportações através
da participação nas mostras no exterior.
O Seminário objetiva fornecer informa

ções sobre como participar e tirar melhor
proveito de determinadas mostras integran
tes do Programa de Feiras e Exposições do J
Itamaraty para 1978.
Nesse Seminário, os empresários terão.

uma visão global da experiência brasileira
em mostras no exterior, além de tomar co
nhe_çimento dos procedimentos e processo
para inscrição, organização e participação
corno empresa expositora nas mostras or

ganizadas pelo ltarnaraty.
São promotores desse Seminário, além

do próprio Ministério das Relações Exterio
res, a CACEX - Carteira de Comércio Exte
rior do Banco do Brasil, o CEBRAE -"
Centro Brasileiro' de Apoio à Pequena e

Média Empresa, a AEB - Associação de
Exportadores Brasileiros e as Confedera
ções Nacionais da Indústria, Comércio e

Agricultura. A nível estadual, são co

patrocinadores o CEAG/SC - Centro de
Assistência Gerencial de Santa Catarina e a

ACESC - Associação de Comércio Exterior
de Santa Catarina, responsáveis pelas ins

crições das empresas interessadas.
Em nosso Estado, o referido Seminário

será realizado no próximo dia 17 de abril, no
salão de convenções do Hotel Marambaia,
em Camboriú, quando se espera, a exemplo
do I Seminário, um grande número de em

presas catarinenses.

CNC adia viagem da

missão empresarial
a Coréia e Tailândia

A Confederação Nacional do Comércio, através do Comitê'_
Empresarial Brasil-República da Coréia, adiou para o dia 12 de
maio (s_aída do Rio de Janei ro) o embarque da Missão Empr�sa
rial presidida pelo presidente da Entidade, senador Jess� Pinto
Freire, que visitará a República ela Coréia, e o Reino da Tailândia.
A data prevista anteriormente, marcava a saída do Rio de Janeiro
para o próximo dia 14.

.

Em exped iente enviado ao presidente da �IE�C, aCNC Informa
que a alteração na data do embarque da mrssao deve-se a co�
premisses inadiáveis, precisamente em meados do mês de abrlt,
assumidos pelo Sr. Jessé Pinto 'Freire, inerentes a seu mandato
de Senador.
A Missão será formada por representantes de empresas e as

sociações de classe, contando alnda com representantes do"Mi-
nistério das Relações Exteriores e da CACEX. .

Todas as informações relativas á Missão, bem como as formas
e condições de participação encontram-se à disposição dos inte
ressados na FIESC.

CEAG amplia apoio
ao setor. de madeiras

O presidente do Centro de Assistência Gerencial de Santa
Catarina, Sr. Ary Canguçu de Mesquita, estará amanhã na cidade
de São Bento do Sul, a fimde assinar convênio com a Fundação
de Ensino, Tecnologia e Pesquisa daquele município.
Pelo convênio, que envolve recursos no montante de Cr$

1.896.000,00: o CEAG/SC, na qualidade de agente do CEBRAE,
compromete-se a proporcionar apoio financeiro a Fundação
para, através do Centro de Deser:wolvimento do Mobiliário, pres
tar apoio técnico-gerencial à pequena a média empresa dos gê
neros "Madeira é Mobiliário" nas microrregiões do Planalto
Norte, do Alto Rio do Peixe e do Nordeste do Estado.

Produtores queremque

Cobal unifique preços

para compra de carne

Goiânia- Analisando .ern profundidade o problema da pecuá
ria de corte no Estado e identificando como uma das preocupa
ções maiores o crescente. crescimento do abate de matrizes, a

Federação da Agricultura do Estado de Goiás e Distrito Federal
encaminhou denso relatório ao Ministério daAgricultura quando
sugere, dentre. outras providências, que a Cobal unifique os pre

ços de compra do gado (macho e fêmea) para que a diferencia

ção a nível de frigorífico desapareça.
O levantamento, que analisa as situações das pecuárias de

corte em todos os grandes Estados produtoresdo país, a parti r de
São Paulo, indica, com base nas regiões Onde funcionam os

órgãos da inspeção federal nos abates de bovinos, que em todo o

país, em termos globais, o abate em pequenos matadouros mu

nicipais chega a uma percentagem de aproximadamente 90 por
cento de fêmeas.
Mostrando grande preocupação com o crescente aumento do

abate de matrizes, indica o documento da federação da Agricul
tura de Goiás e Distrito Federal que em São Paulo, que vinha:
mantendo a percentagem de fêmeas inferior a 10 por cento até

I

1975, passou-se nesse ano para 10,90 por cento e em 1976 para
24,15 por cento. ConsideranClo que nesse abate em São Paulo se

inclui grande parte de animais de outros Estados, como Goiás,
Mato Grosso e Minas Gerais, afirma o documento que o aumento

no abate, de matrizes em. São Paulo reflete um fenômeno da
economia de Goiás, "já que ocorre com gado trazido deste Es
tado, em larga escala, para abate em terras paulistas".
A preocupação está corri a alta incidência do abate de matrizes

.em Goiás: segundo o documento, enqOanto em

1973 esse abate chegou a 25 por cento do total, em 1977, nos 10

primeiros meses do ano, atingiu a42,6 porcento, ou seja, 17,6 por
cento a mais de participação percentual no período.

A Federação da Agricultura de Goiás e Distrito Federal levanta
também o problema dos preços, afirmando que, em relação aos

que foram pagos em 1977, verifica-se que a referência oscilatória
no preço do macho é pequena, havendo maior oscilação em

relação aos preços das fêmeas. "Da oscilação do preço macho
fêmea - afirma a federação -, verifica-se, em Goiás, uma média
do diferenciai de até 60 cruzeiros por arroba, o que
não acontece no Rio Grande do'Sul, cujo diferencial na arroba
macho-fêmea é de 9 cruzeiros".

Argumenta o documento da Federação: "comparando Q ren

dimento de carcaça entre o boi e a vaca, verificamos que, in
cluindo os custos industriais e as possíveis variações econômi
cas resultantes, a diferença entre preço de macho e fêmea deve

chegaraproximadamente a 5 por cento. Isto não justifica o avil
tamento do preço da vaca que atualmente se situa entre 20 e 25

por cento abaixo do preço do boi. Entretanto, quando a carne é
vendida ao retalhista e ato contínuo ao consumidor, [ánáo existe
mais a separação entre a carne do macho e da Iêrnea, existindo
um preço único" para cortes iguais".

.

o SEGURO SEGURO DA
VERA- CRUZ AGORA

TAMBÉM NO PARAGUAI
A VERA CRUZ SEGURADORA S.A., vem de obter

do Ministério da Indústria e Comércio autorização para
instalar uma sucursal em Assunção - Paraguai.

Já operando em resseguros daquele país irmão, a
Vera Cruz passará também, a integrar o promissor
mercado Paraguaio de seguros ativos.

Após cobrir todo território brasileiro, expande-se a
r

Vera Cruz pelos países vizinhos.
Tratando da breve instalação, encontra-se em via

gem naquele país o Sr. Dionisio Leahy, Vice-Presidente

Exe_cutivo da empresa.

I•
CEBRAE

a- ICEAG-SC
---- COMÉRCIO EXTERIOR-----
11° SEMINÁRIO SOBRE FEIRAS E EXPOSiÇÕES NO EXTE�IOR
PROMoçÃO Ministério das Relações Exteriores (ITAMARATY)

�ssociação dos Exportadores Brasileiros - AEB

Centro Brasileiro de Apoio à Pequena' e Média Empresa -

CEBRAE

Confederaçôes Nacionais da Indústria, Comércio e Agricultura
Centro de Assistência Gerencial de Santa Catarina - CEAG/SC
Associação de Comércio Exterior de Santa Catarina - ACESC

MINISTRANTES:. . Técnicos do Itamaraty, CACEX e empresas promotoras .

CllENTELA: Empresários. dirigentes e técnicos de empresas que já ex

põem ou que desejam participar de feiras e exposições
no exterior.

DIA E HORARIO, , Ui' de abril. das 9 às 12 e das 14 às 18 horas.
LOCAL: Salão de Convenções do Hotel Marambaia (Camboriú)
TAXA, . Não hã.

LOCAIS PARA

INSCRIÇOES,. . .......No CEAG/SC - Av. Rio Branco, 152 ou pelo telefone
10482' 22·9022 - Ftôrtanópons.
Na ACESC - Rua do Príncipe, 330, 10° andar, ou pelo tele
fone (0474) 22-4077 - Joinville.

CENTRO DE ASSIST�CIA GERENCIAL DE SANTA CATARINA
Sede: Av. Rio Branco, 152· fone 22·9:)22 - Fpolis .
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Núnció Apostólico também
irá à reunião de Itaici

Brasília - O Núncio
Apostólico no Brasil; D.
Carrnine Rocco, partici
pará da reunião de bispos
de regiões missionárias
brasileiras -que será reali
zada de 14 a 16 deste mês,

- em Itaici, São Paulo, sob
coordenação do bispo do
Acre e Pu rus, D. Moaci r
Grechi.

O encontro debaterá os

l'eguintes temas: "A igreja
na amazônia ontem e

hoje", "a caminhada da
igreja na amazônia hoje" e

"perspectivas para a trans-

Recife- Os 19 municípios
pernambucanos do Vale do
Ipojuca, região de influên
cia de Caruaru, terão assis
tência técnica e financeira
da Sudene, através da divi
são de organização muni

cipal (OM) do Departa
mento de Desenvolvimento
local, Rara assessoramento
na elaboração dos seus or
çamentos programas de 79
e dos projetos físicos neles
incluídos, e na preparação
dos' orçamentos pluvia
nuais (79-81) e dos planos
de aplicação do fundo de

participação dos municí

pios.

FILOSOFIA
De acordo com os técni

cos da Sudene e do Fiam

que prepararam o convênio

para execução desse pro-
.

jeto, trata-se de riova ati
tude dos governos munici

Pais em face do planeja
mento urbano e rural de

suas comunidades:Não há
a pretensão de elaborar
documentos que conte
nham planos de desenvol
vimento municipal ou pro
grama de ação. Isto por

que,e,m virtude de a maio
ria das ações municipais
estar atualmente condicio
nadas à transferência de re-

cursos oriundos dos go
vernos federal e estadual já
que as fontes próprias não
são suficientes para tazer
faoe as suas necessidades
e responsabilidades, a

maipria desses planos e

programas não conse

guem, sequer, ser iniciada.
Em vez disto, o projeto

tem o objetivo essencial de
determinar a melhor apli
cação dos recursos dispo
níveis e inserir. nos orça
mentos municipais um

elenco de proposições po-

da Motta e Albuquerque, e
de Cuiabá, D. Bonifácio Pi
cinini. Além deles partici
parão mais 42 bispos, 44

bispos prelados, 366 supe
�iores de i nstitutos respon
sáveis por regiões missio
nárias, 10 superioras pro
vinciais, representantes da
Conferência Religiosa do
Brasil, do Conselho Indi

genista Missionário, da

Comissão de Pastoral da
Terra, do Centro de-Forma

ção de Missionários e dos
institutos de Pastoral de
Manaus, Belém e Cuiabá.

liticamente viáveis e so

cialmente aceitáveis, de tal
sorte que, hierarquizados
atendam as necessidades

prioritárias das comunida
des. Esta abordagem do

espaço municipal corno um

todo harmônico possibilita
ações integradas, que bus
cam a melhoria da quali
dade de vida do homem,
objetivo maior do desen
volvimento.

OS MUNiCíPIOS

O projeto de otimização
dos recursos municipais,
objeto do convento

Sudene-Fiam, na qual a

agência aplicará até 30 de
abril do próximo ano, Cr$
1,2 bilhão, beneficiarão Ca
ruaru, Belo Jardim, Bezer
ros, Brejo da Madre de

Deus, Cachoeirinha, Chá
Grande, Frei Migu�linho,
Gravatá, Jatubá, Pombos,
Riacho das Almas, Sa
nharó, Santa Cruz do Capi-

.

baribe, Santa Maria do

Cambuçá, São Caetano,
Tacaimbó, Taquaritinga do

Norte, Toritama e Verten
tes.

Ibdf envia técnicos
a BA para estudar
Monte Pascoal

Salvador - Uma equipe de seis técnicos do Instituto Brasileiro
de Desenvolvimento Florestal (IBDF) chegará a esta capital no
final da semana, para iniciar um estudo completo sobre o parque
Nacional do Monte Pascoal, localizado no sul da Bahia. Os técni
cos passarão 20 dias. fazendo um levantamento da área do
parque-22 mil 500 hectares- para realizar um inventário florestal,
escolha de áreas para instalações específicas doParque e de
áreas destinadas ao lazer.
Ao prestar a informação, o delegado-substituto do IBDF na

Bahia, sr. Emerson Pereira, disse que a presença de técnicos no

Parque Nacional do Monte Paschoal - primeiro ponto da costa
brasileira avistado pela frota de Pedro Alvares Cabral, em 1500-
nada tem a ver com a denúncia feita em fevereiro pelo Conselho
Estadual de Cultura do Rio de Janeiro, segundo a qual naquela
área estariam se desenvolvendo .projetos de loteamento.
"Não tem sentido a afirmação de que estaria havendo lotea

.
mento em áreas do Parque", afirmou o sr. Emerson Pereira,

.

lembrando que o desmentido da denúncia já havia sitlo feito pelo
délegado titular do IBDF, sr. Raimundo Coelho da Silva. A denún
cia do CEC do Rio foi feita por carta enviada ao governador
Roberto Santos em meados de fevereiro, e o sr. Roberto Santos
simplesmente a respondeu por uma "questão de cortesia", pomo
informou na época seu assessor de imprensa, sr. Sérgio Gomes.
Quanto à presença da equipedo IBDF em Monte Paschoal, o sr.

Emerson Pereira informou que o governo federal já liberou ver

bas no valor de Cr$ 1,9 milhões, que serão investidos nos primei
ros trabalhos do Parque. Este foi criado por decreto federal em
novembro de 1961, dispondo de oito quilometros de praia e com

70 por cento de sua área cobertos por florestas heterogêneas,
com fauna e flora variadas.

Fortaleza tem a partir
de ontem novo Prefeito

Fortaleza - O governador Waldemar Alcântara deu

posse ontem ao novo prefeito de Fortaleza, enqenheiro
,

Luiz Marques, que substituirá o sr. Evandro Ayres de

Moura, candidato à Câmara Federal. Também tomaram

posse os novos secretários do Planejamento, Saúde,
Educação, Serviços e Obras e de Assuntos Municipais.
Os secretários Paulo Lustosa da Costa, do Planeja

mento, Murilo Serpa, da: Eduoação, e o prefeito Evandro

Ayres de Moura desincompatibilizaram-se quatro meses

do prazo legal por força de uma exigência do governador
que não deseja, na sua equipe de auxiliares, 'nenhum
candidato a posto eletivo. Além deles, vários outros auxi-
liares de segundo escalão também se demitiram e serão .: Este projeto, a ser execu-

substituídos até a próxima semana.
tado pela fundação de de-

Além do prefeito Luiz Marques.jomararn posse anteon- s.$1rJVolvimento municipal
do interior de Pernambuco

tem o sr. Roberto Gradvhol, na secretaria do Plane-
(Fiam), é o primeiro a con

jamento, Cláudio Nogueira, na secretaria de obras, José
Aires de Castro, na Secretaria de Saúde, Lúcio Alcântara,

tar com a participação da

na secretaria para Assuntos Municipais, e Adelino Alcân- autarquia de desenvolvi

tara, na Secretaria de Educação.
mento regional. Os técni-

Até a próxima semana, deverão ser substituídos os srs, cos da (OM) acreditam, no

Reinaldo Teixeira, diretor do Departamento de Ensino de entanto, que a partir do

Segundo Grau, da Secretaria de Educação, Ubiratan próximo ano poderão co-

laborar com outros de na
Aguiar, chefe de gabinete do prefeito de Fortaleza, Cid
Carvalho, presidente da Fundação de Assistência aos" tureza igual, tanto em Per

Desportos, e Ethevaldo Nogueira, diretor elo Banco do nambuco, como nos outros
, Estado do Ceará. I

.estados da região.

Linha Sempre�viva
68

Ever-bright Line
68

Imagine acordai num campo florido.
Esta é a sensação que se tem corh Sempre-viva, a linha

modulável da Cimo, laqueada em melamina (na cor

branca).
Sempre-viva é ágil, alegre, colorida.
Pode crescer e mudar, de acordo com as conveniências,
sem nunca perder a beleza.
A leveza e a versatilidade da linha Sempre-viva ajudam,
sem pesar noorçamento, a pôr mais alegria em

qualquer espaço.
Aos poucos ou de uma s6 vez.

Isto é Sempre-viva.
A primavera para você.

-13

dez' anos, a petição irucial foi levada à
justiça em 68 - Sr. Francisco Porciano Ju
lião, acredita numa sentença favorável,
argumentando: "só uma injustiça poderá
nos tirar a vitória, .pois é sabido que as

provas periciais, testemunhais e materiais
estão a 'hosso favor".

Juiz diz 2a .,e feira se Esso e

Shell incendiaram a 'feira
Salvador - Após uma luta de dez anos,

os feirantes da antiga feira de Água de
Meninos tomarão conhecimento da sen

tença no processo movido contra as em

presas Essa e Shell, acusadas de respon
sáveis pelo incêndio que destruiu a feira.
Em 1964 o juiz da sétima vara Cívil e co

merciai desta capital, sr. Wanderlino Vas
concelos NogUeira, confirmou que já pro
feriu a sentença, que será publicada no

próximo dia 10, segun-da-feira.
Caso a sentença - sobre a qual o juiz

nada comentou, dizendo apenas que tem

20 laudas de extensão - seja favorável ao
Barragueiros da antiga fei ra localizada na

cidade baixa de Salvador, estes recebe
rão, a preços de 72, - quando foi feito o

último cáculo - cerca de Cr$ 4,5 milhões
de cruzei ros. Isto a títu lo de ressarci
mento dos prejuízos, acrescidos de juros
e correção monetária, perdas e danos e

lucros cessantes. Da sentença, seja qual
for seu resultado, caberá recurso ao Tri

bunal de Justiça, em segunda instância.
O líder dos Barraqueiros nesta luta de

Uma das provas por ele lembrada e o

laudo da polícia técnica que constatou,
em seus exames, que a explosão seguida
de incêndio que consumiu a feira
verificou-se no interior de uma "Boca de
Lobo" de onde exalava gás e que era ser

vida pelo pátio de desembarque de com

bustível das empresas Esso e Snell. Elas
mantinham depósitos locais adjuntos à
feira.

Caso a sentença seja favorável aos fei
rantes, serão beneficiados mais de 1 mil
500 barraqueiros. Apenas 300 assinaturas
constavam da petição inicial, em 68, a luta
judicial, durante a qual várias vezes o

sr, Francisco Julião se disse ameaçado de
morte.

Sudeco mostra resultados da

geoeconômica de Brasília
Brasília - O programa especial da região

geoeconômica de Brasília, criado com o

objetivo de desenvolver econômica e so

cialmente as áreas periféricas do Distrito'
Federal, apresentou no decorrer do' ano
de' 1977 um considerável desempenho,
haja visto o fortalecimento da economia
regional e o reforço de sua rede urbana.
Os principais projetos desenvolvidos e

implantados até dezembro de 1977, se

gundo informações de Franz Vargas, ge
rente do programa da geoeconômica,
foram no setor educacional, onde
destaca-se a construção AOS municípios
de Rialma, Jaracuá. loameri. Orizona. Al
vorada do Norte e Campos Belos, de
novas unidades escolares integradas,
significando um aumento de 4200 vagas
oferecidas por ·tu rno.
Além da construção dessas novas eSCO

las a g'eoeconômica desenvolveu com

bons resultados um projeto de capacita
ção e habilitação de professores do 1 e 2
qraus e iniciará ainda rro primeiro se
mestre de 1978 um projeto de apoio ao

ensino, visando estimular- o professor a

fixar-se na sua região de origem. Esse pro
jeto será desenvolvido em cidades do Dis
trito Federal e ci rcunvizinhas.
Importante ainda, segundo o gerente da

geoeconômica, foram os esforços em

p��enfiV?9s no setor de saúde, onde.
hc?�-y'§l5u'B,acréscirno das u nidades.s:Çlnit;3,,,
rias, com a construção de ambulatórios
para atendimentõde emergência e com o

aumento da capacidade de leitos dos am
bulatórios e hospitais. E de se ressaltar a

importância dessas novas unidades sani
tárias para a região, onde eram precários
os serviços médicos até então oferecidos.

No 'setor de saneamento e melhoria da
rede urbana grandes projetos verificados,
como por exemplo a ampliação do sis
tema de abastecimento d'água de Cata
lão, Anápolis, Leopoldo de Bulhões e Pi

rinópolis. e a elaboração de planos urba
nos para diversas cidades de Minas Ge
rais e Goiás, visando um crescimento or

denado desses municípios.
A conclusão dos projetos de irrigação

no vale do Rio Preto e no vale do Paraná
foi o principal trabalho verificado no setor
de desenvolvimento rural. Destacam-se
também o desenvolvimento de pesquisas
agrícolas e ações de assistência técnica e

sanidade animal aplicadas em toda a re

gião da geoeconômica.
'Os projetos ligados ao desenvolvi

mento agroindústrial tiveram um subs
tancial incremento em obras e serviços de
infra-estrutura destacando-se a apticaçãd
de recursos superiores a Cr$ 41 milhões
de cruzeiros na conclusão das obras do
distrito agroindustrial de Anápolis.
Para 1978, estão previstas a continua

ção dos projetos desenvolvidos e a reali
zação de estudos de assentamento agro
pecuários e agroindustriais, contatados
atçavés de cQr;lVênio Seplan/PR e GDF, em
e§treHé;l. arti��tqçãb, .com a, Sudeco.
Os recursos aprovados para o pro

grama especial da região geoeconômica
de Brasília para o ano de 1978 são supe
riores a Cr$ 180 milhões de cruzeiros.

C.G.C. n.? 82.518.523/0001-99

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÁO

Ikna F tl1:)rCSóI do s.s'etll;t

�
�CODESC

ORDEM DO DIA

São convocados os senhores acionistas parase reunirem em Assembléia Geral Ordinária, na sede desta Distribuidora, à
rua Deodoro, nO 17, r-esta Capital. no próximo dia 18 de abril, às 10 horas, para deliberarem sobre a seguinte:

1) Tomarconheçimento do Relatório da Diretoria, referente ao exercício de 1977, bem como examinar. discutire deliberar
a respeito dos Balanços. das "Contas de Lucros e Perdas" e dos Pareceres do Conselho Fiscal;
2) Fixação da remuneração dos membros da Diretoria;
3) Eleição dos membros do Conselho Fiscal e de seus Suplentes e fixação da sua remuneração;
4) Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Florianópolis. 29 de março de 1978

PEDRO HARTO HERMES
Presidente

COMISSÃO ESPECIAL PARA CONSTRUçAo DE EDIFICIO
SEDE DA DIREÇÃO GERAL

EDITAL N° 01/78

O BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA SA, CGC-MF -83.876.oo3/oo0HO com sede à Praça xv de
Novembro n.> 1, em Florian6oolis, Estado de Santa Catarina. torna público que estará recebendo, até o

dia 18 (dezoito) de abril de 1978, às 15:00 horas, à Rua Victor Meirelles n.? 13- 1 _o andar, propostas para a

elaboração dos PROJETOS COMPLEMENTARES. do seu Edifício Sede. .

Quaisquer esclarecimentos adicionais, poderão ser obtidos. junto ii Comissão' Especial. à Rua Victor

Melr�lI_es n.> 13, telefone 22-8437. de segunda à sexta-feira, no horário comercial, onde poderá ser

adquirido oReqularnento completo, com todas as especificações. mediante o recolhimento da impor
tância de Cr$ 1.000,00 (hum mil cruzeiros).

Florianópolis. 03 de abril de 1978
A COMISSÃO

formação de algumas pre
lazias em dioceses".
Atualmente o Brasil possui
44 prelazias nos Estados do
Amazonas, Pará, Acre,
Mato Grosso e Goiás, e nos
territórios.
Entre os participantes

da reunião estão o presi
dente da CNBB e arcebispo
de Fortaleza, D. Aloisio
Lorscheider, e os arce

bispos de Manaus,D.Milton
Pereira Correia; de Belém,
D. Aldaberto Gaudêncio
Ramos; de Goiânia, D. Fer
nando Gomes dos Santos;
de São Luiz, D. João José

Sudene amplia assistência
,. .

,'.., ..; , .'

te,cnlca a 19 munlclplOS

/

ImpostodeRenda
é-com IIgente. «ONOMI(O

oBanco da gente.
Entregue sua Declaração em nossa agência à

.

Rua Felipe Schmidt, 19
./r

�---- , . -- -- -- ------ --
-------- -J
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Congresso de propaganda inici�"
dia.17 em SP com presenca de SC
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•
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, INCORPORAÇÃO E CONSTRUÇÃO:

'_'EMPLACO,

Empresa de Projetos e

Construções Ltda.

VENDAS:
,

terral�os

Estudantes do Nordeste
irão conhecer ,a
realidade paulista

, i
j
l

Instrumentação é tema de

seminário do IBP nó PR
Sob o patrocínio do Instituto Brasileiro de Petróleo,

será realizado no período de 26 a 28 do corrente, em

Curitiba, PR., o 2° Seminário de Instrumentação, que tem
por objetivo difundir idéias e experiências entre os espe'..
cialistas em instrumento no País. O 1° Seminário sobre
Instrumentação foi realizado em dezembro de 1975 em

Cubatâo, São Paulo, com a denominação de "Encontro".
Desta vez, o evento terá lugar no auditório do SENAC, à

'rua André de Barros, 750, na cidade de Curitiba.
Todas as informações sobre o Seminário acabam de ser

recebidas pela Federação das Indústrias do Estado de
Santa Catarina, através da Confederação Nacional da In
dústria, e estão à disposição dos interessados.

Brasília - O projeto Rondon entrará
em contato com universidades do
Nordeste, norte e centro-oeste, nos

'próximos dias, tom a finalidade de

'negociar a realização de "viagens de
estudo" a São Paulo atendendo a um

trabalho conjunto que será realizado
com a secretaria de Ciência, Cultura e

Tecnologia do Governo paulista, As
viagens serão promovidas mensal

mente, já a partir de maio, com um

contingente de 60 universitários dis
tribuídos em 3 equipes, de 10 estu
dantes cada uma, para uma perma
nência de 5 dias em São Paulo.

Segundo o programa de áreas prio
rltárias a própria universidade que
enviar os estudantes se encarregará
de montar a programação, uma vez

que a viagem, de caráter técnico
científico, objetiva possibilitar uma

experiência de campo nas áreas téc
nicas normalmente não abrangidas
pelos vários programas de fundação
projeto Rondon. A secretaria paulista,
por sua vez, elaborará um programa
cultural com a finalidade de oferecer
ao universitário uma visão .mats
ampla da realidade do estado. Esta
programação incluirá visitas a mu

seus, teatros,_empreendimentos go
vernamentais, como CETESB,
METRO e SAHEGRAN.

Os custos de alojamento e trans
porte em São Paulo correrão por
conta da secretaria, ficando a cargo
do projeto Rondon os gastos com

transportes interestaduais.
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LUBRIFICANTES��
.,
,.

,.

o Instituto Brasileiro de Petróleo também promoverá no

perfodo de 24 a 28 do corrente, o IV Curso de Informação
sobre Lubrificantes e Lubrificação, cujo objetivo é infor
mar sobre os métodos de fabricação, emprego e caracte
rística dos lubrificantes e divulgar técnicas de lubrifica
ção com a fi nal idade de tornar racional e econômico o uso

de lubrificantes.
O curso terá lugar no Auditório do Clube de Engenharia,

no Hio de Janeiro, à Av. Rio Branco, 124,22° andar,
Os prospectos, bem como a programação completa e

condições de participação, estão à disposição dos inte
ressados na Federação das Indústrias do Estado de Santa
Catarina, (FIESC),

.
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SABEOOUANTOVALE
MORARNOdARDIMVERDEVALE?

APARTAMENTOSA PARTIRDEcrSS.OOO.OO DEENTRADA:
OQUEVEMDEPOIS,ÉBELEZA ECONFORTOPARAVOC;:E.
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ElvfPASC, do lPESC e de outras
unidades comerciais e

estudantis.
Localização fácil e altmnente

privilegiada: nc estrada de
acesso para a Lagoa da
Conceição e, breve, através do
prolongamento da Avenidg ,

Beira Mar Norte. Vias seguras,
asfaltadas e de rápido
escoamento.

Construído pela Erv1PLACO,
no bairro de Itacorubi, em

frente à sede da Telesc, o
belíssimo conjunto arquitetônico
Jardim Verde Vale, estende-se
por uma imensa área verde,
alta e seca.

Sua composição
harmoniosa integra-se
perfeitamente com �� encantosde região. Beneficiuy.o com
água, luz, telefone e diversas
linhas de ônibus.
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I Ponto intermediário entre o

centro da cidade e as praias
da Joaquina, da Barra da
Lagoa, além da maravilhosa
Lagoa da Conceição.

A
um passo da Universidade
Federal de Santa Catarina,

doBESC, da UDESC, da
FINANCIAMENTO GARANTIDO PELA
CAIXA ECONOMICA FEDERAL (S.F.H.)

"

A" sua escolha, três tipos de
apartamentos: com um, dois

dormitórios ou, então, uma
acolhedora kitinete. Em todas
as dependências, acabamento
de excelente qualidade. As
peçcs são amplas e<,

ensolaradas.

Rua Tenente Silveira. 105· Creci 128
'Fones: 22·8388. 22·4261 e 22-8567

Florícmópolis-S'I'
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·CIRCO
ROMANO

ELEFAN,Tt:.S (J) LEÕES (J) TIGRES REAL
URSOS (J) ZEBRAS � ,PONEIS DA

,ARTISTAS DE TODAS AS PARTES

Álvaro Ramos.
,

COORDENADORIAS
Em grande atividade

duas Coordenadorias � a

de "Teses" e a de "Pales
tras e Conferências" que
estão, respectivamente,
sob a responsabilidade de
Ivan Pinto e Carlos Roberto
Chueiri. Dada a receptivi
dade que os dois Coorde
nadores vêm obtendo nos

seus' contatos pode-se es

perar grandes nomes na

tribuna doBo Conqressoe a

presença "maciça de teses
de interesse da classe pu
bl icitária .

Por iniciativa das entida- Uma outra providência já
des representativas da concretizada foi a defrhi
Propaganda, foi convo- ção dos Coordenadores
cada o 3° Congresso Brasi- Regionais, que são os se-

leiro de Propaganda, para guintes:
.

,..

reunirem São Paulo, no Pa- Santa Catarina, Emilio
lácio das Convenções do Cerri Neto,daACP-Asso
Parque Ahembi, de 17 a 20' ciação Catarinense de Pro
de abril, os publicitários de paganda; Brasil Central
todo o País. O último foi (Goiás, Mato 'Grosso do
realizado em 1968. Norte e Mato Grosso do
Ao justificar a iniciativa, Sul) Fernando Vasconcel

Os Presidentes Luiz Celso los, do Sindicato dos Pu
de Piratininga da Associa- blicitários de Brasília; Pará,
ção Paulista de Propa- Oswaldo Dias Mendes, da
ganda e representante das Mendes Publicidade Ltda.,
Associações Profissionais Rio Grande do' Sul, Jesus
,de todo o País; Oriovaldo Iglesias, da ARP - Asso-

Vargas Loftler Presidente eiação Riograndense de
da ABAP - Associação Prop aqanda, Rio de Ja- PRESENÇA DE MINIS
Brasileira das Agências de neiro, Paulo Roberto La- TROS NO 3° CONGRESSO'

- Propagánda; Carlos Ro- vrille de Carvalho, da ABP Os Ministros Ouandt de
berto Chueiri, Presidente -.Assc;>�iação Brasileira de Oliveira, das Comunica-
da ABA - Associação Bra- Propaqanda: Paraná, Raf- ções e Reis Veloso, do Pla-
sileira dos Anunciantes, .ael de Lala.xía Opus Pro- nejamento confirmaram
Oswaldo de Almeida Filho, paganda; Minas Gerais, suas participações no 3,0
representando os Veículos Roberto Hermeto Brandão, Congresso. O Ministro
de Comunicação, afirmam da AMP - Associação Mi- Ouandt apresentará tese
que "Torna-se a cada dia neira de Propaganda; e sob o tema "A expansão da
mais imperioso que os pro- Sérgio Faria dos Santos, rede de telecomunicações
fissionais de todas as áreas coordenador Regional do e sua importância parà a

voltem a discutir, dialogare Amazonas, da Saga Publi- propaganda; reflexos so

trocar suas experiências cidade Ltda., Fernando ciais, políticos econômicos
para definir, os rumos que Barros, da GFM/Propeg, e culturais". O Ministro
deverá tomar a Propa- Coordenador Regional da Reis Veloso abordará :O'A '

ganda em nosso País". Bahia; José Jardeli no da Importância da propaganda
O ternário do 3° Con- Costa Jr., da GFM-Propeg, no desenvolvimento do

gresso, elaborado pelas en- Coordenador Regional de Pais".
tidades organizadoras, re- Pernambuco e Xyco Theo- O 3° CONGRESSO E AS
flete esta preocupação, ex- filo, da Terraço Comunica- _ ESCOLAS DE COMUNICA-
posta na declaração con- ções e Marketínq, Coorde- çÃO
junta. "A Propaganda e a nadar Regional do Ceará. Fazendo parte da ínte>,
Realidade Econômica, So- INSCRiÇÕES gração completa de todos
cial e Cultural do País. As As inscrições para o 3° os interessados em Comu •

linhas da Propaganda Bra- Congresso Brasileiro de nicaçáo na realizaçãodq3°
sileira para o futuro", como Propaganda - valores: Congresso Brasileiro, Ge '

foi definido o temário, vai inscrição individual: Cr$ Propaganda, sob a coor-
permitir a discussão do 1-:500,00, para inscrições denação de OUo Scherb, '

papel da Propaganda no até o dia 30 de março e Cr$ da Escola Superior de PrO-i:
desenvolvimento da em- 1.800,00 para as posterio- paganda e Marketing, ·de.
presa, sua adequação ao res: inscrtçôes jurídicas: verá se realizar, no dia g-de
modelo econômico brasi- Cr$ 5.000,00 até o dia 30 de março próximo, um en
leiro e também o seu rela- março e Cr$ 6.000,00 para contra que reunirá repre
cionamento com a Cultura as posteriores com direito a sentantes de todas as Esco
Nacional. três representantes, O Ias de Comunicação .de
Os publicitários também banco oficial do 3° Con- País com vistas à discussão

pretendem discutir a ética ,gresso é o Banco Real em de temas de interesse e em
na Propaganda, o trata- cujas agências, em todo o preparação às teses que
mento dispensado ao Con- Brasil, as inscrições pode- este setor importante da
sumjdor e até a influência rão ser feitas bem como a

, Propaganda brasileira de-
di! Pi'op�ganda na, forma-. operação de financialT)ento r c,yer:áo)�presentar no �o _Con, �'çãoeá'a 'j)érso'nalidade in-

'

� até à'limite máximo' de gresso Brasileiro de Pro�
tantíl. vinte mil crtJz�ros. paganda.

"

A Comissão Organiza- A Status Turismo já pro- GRUPO DE MíDIA": TODO O
dora, nomeou o Comitê videntiou a pré-reserva de APOIOA03°CONGRESSO
Executivo, composto por hotéis e os publicitários de O. Grupo de Mídia inte
Ney Lima Figueiredo: re- todo o Brasil vão receber, grado totalmente no 3°
presentando as agências via: mala-direta, folheto Congresso, transferiu 03°
de Propaganda, Luiz Celso .corn todas as instruções e Encontro de Mídia que de-
de Piratininga, represen- opções para reservas. veria se realizar neste ano

tante das Associações Pro- 1a EXPRO -

para, através da Sub-
fissionais de Propaganda, A Primeira Exposição de Comissão de Veiculação,
Norberto lsnenqhf', repre- Propaganda será realizada apresentar suas teses e

sentando os Anunciantes e no hall do Palácio das Con- trabalhos dentro do 3°
Oswaldo de Almeida Filho, venções do Parque Ahembi Conqresso.
representando os Veículos nos dias 17 a 20 de abril, CLUBES DE CRIAÇÃO
de Comunicação. durante o 3° Congresso Os Clubes de ériação de
Já foram adotadas algu- Brasileiro de Propaganda. todo o Brasil se reunirão no

mas medidas práticas para Um total de oitenta stands Rio de Janeiro e a agenda
a realização do 3° Con- -6m2cadaumaocustode .deste encontro tem como

gresso, como a contrata- Cr$ 18.000,00 - deverão 'meta, especialmente, pre-
, ção da Alcântara Machado receber a presença espe- parar as teses e trabalhos
Congresso, VASP e STA- cialmente de veículos de que deverão ser apresen
TUS Turismo e da Divisão Comunicação e Fornece- tados nas sessões do 3°
de Relações Públicas da dores das agências de pro- ,Congresso Brasileiro de
Gang Publicidade. paganda. Coordenação de Propaganda,

CURSO DE IMPOSTO SOBRE A RENDA
PESSOA JURíDICA

DIAS: 13, 14 E 15 DE ABRIL

Comentários, Discussões, Exercícios, e Exemplos práti
cos sobre a adaptação do Imposto sobre a Renda à Lei
das SIAs (Dec. Lei 1.598/77) ,

Promoção: Federação dos Contabilistas do Estado de
Santa Catarina e co-participação do Conselho Regional
de Contabilidade

'

.

Informações e Inscrições: Cons. Reg. de Contabilidade
- Fone 22-3747 - Rua Felipe Schmidt, 'Edifício Dias
Velho, 9.0 andar - Florianópolis - SC.

DE BENGALA
INDIA
DO MUNDO

Diariáinente às 21 horas' - Sábaoos às 16 e 21 horas

Domingos 3 Espetáculos as 15 -18 e 21 ho ras (�::_;-�'�.l.i........._
Promoção: ,

COCA-COLADA
PRAÇA
BANDEIRA

HOJE E TODAS AS N,OITES
Reservas pelo fone 22-1999
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VERE'ADOR FAZ UM
PROTESTO CONTRA A
VORACIDADE FISCAL

I

O vereador Aluísio Piazza, do .\10B, disse
que o aumento do imposto territorial

'

urbano é duplamente ilegal: foi calculado
sobre um valor arbitrário e estabelecido

sem a autorização do poder legal.

ao corrente exercício é du

plamente ilegal, porque foi
calculado sobre um valor

manipulado e arbitrário,
que é o valor venal dos

imóveis em 1977, majorado
discriciorariamente e esta

belecido sem a autorização
do poder legal, não tendo,
como consequência, .qual
quer respaldo jurídico ...

"

Esta declaração foi lida

na sessão da Câmara Mu

nicipal de terça-feira à
noite pelo vereador Aluísio

Piazza (MDB), tratando do

"violento" aumento decre
tado este ano pela Prefei

tura aos impostos territo

rial e predial. Entretanto, o
paragráfo não é de autoria

de Piazza. Faz .parte do

mandado de segurança

,impetrado pelo advogado.
Antonio Boabaid contra a

librar o seu ramo de co

mércio".
Mais adiante, acentua

que o orçamento da "famí
lia não aumenta nas mes

mas proporções dos en

cargos, que tem ela de ar

car", sendo que, com rela

ção à propriedade, "vê-se o

A denúncia vai além, municrpio, ano a arro, pre
afirmando que "a arbitrária mido pela' exigência de tri

alteracão e· não atualizá- butos exaçerados e ilegais,
çáo do valor monetário bur- contra os quais tem que se

lou princípios históricos insurgir na defesa dos'seus
constitucionais, que prote- direitos".

gem os municípios contra "A malsinada elevação
a voracidade fiscal". E o' dos tributos", segundo
que se está verificando nos' Boabaid, é totalmente ile�

dias presentes é uma ver- gal, de acordo com a Cons

dadeira tentativa de con- tituição do Estado de Santa

fisco sistemático da pro- Catarina, que em seu 'artigo
. priedade privada, através 33 ao E�tado e aos,municí-

justificam nem legitimam a

majoração do valor venal

territorial, porque não têm

apoio legal, uma vez quetal
convênio não foi aprovado
pelo poder legislativo".

dos tributos: o imposto ter

ritorial, a taxa de coleta de

lixo, o imposto predial, a

taxa de serviçosurbanos e

a absurda taxa de expe-

pios: "instituirou aumentar
tributos sem que a ;Iei o es

tabeleça, ou cobrá-lo em

cada exercício sem que a

Lei que os houver instituído

secretaria-de Finanças do diente. É assente que os ou aumentado esteja em

município, exigindo que os princípios constitucionais vigor antes do início de

aumentos não ultrapassem de anualidade e de legali- exercício financeiro".

os {imites de 37 por cento, dade, consubstanciados na O lider da Arena, Alcino

conforme estabelece a Lei. vigente Carta Magna, são Vieira, aparteou o orador

a inequivocamente deriva- para dizer qU\3 estava ple
vereador ocupou pratica- dos da tradicional concep- namente de acordo com

mente todo o espaço desti- ção política de proteção posição adotada pelo ad

nado ao pronunciamen- aos direitos do cidadão vogado Boabaid, porque
tos dos seus colegas - que contra investidas fiscais de desta formá a "justiça po
abdicaram das inscrições - seu governante", derá dizer quem está com a

para ler na íntegra os ter- Para o impetrante, Flo- razão".

mos do mandado. rianópolis é uma cidade Ainda na sessão, Zani

VORACIDADE FISCA'L pequena onde os cidadãos, usou da' tri bu na para i n-

Um dos tópicos que mais "trabal hando a duras formar dos contatos_;que, a
despertou a atenção dos p�nas para sobreviver", comissão "para reabertura

presentes observava que a adquirem algum patrimô- do hospital' do Estreito"

revisão dabase de cálculo nio para o uso e lazer da vem tomando. dando co

do. imposto, "modificando família, "não se destinando nhecirnentos ao plenário
sempre para mais o valor à especulação imobiliária". que o presidente da Fun

venal territorial dos imó�n Afirma ainda que. a "pre- dação Hospitalar, [::.Je!)�'bn-
veis", foi baseada �uma ta-

.
tensa supervalorização dos zaga, está disposto a com

bela elaborada pelo Insti- imóveis em nosso municí- parecer àquela, casa para
tuto de Adrninistraçáo e pio é irreal, sendo um pro- prestar esclarecimentos
Gerência, com base num duto de manobras e jogo de detalhados sobre a reali-

convênio firmado com a

Prefeitura. No entanto,

i nteresse das empresas dade dos hospitais nesta

imobiliárias, no afã de equi- Capital.

Academia de Comércio de
Santa Catarina comemora

seu 430. aniversário
AAcademiadeComércio

.

atividade econômica, apli- via Amélia Carneiro da

de Santa Catarina come- cado ao comércio, indús- Cunha (presidente), Jorge
morou ontem 43 anos de tria, agricultura e ao con- José de Sóu�a, Manoei

existência, tendo já diplo- [unto econômico fi nan- . Boaventura Feijó" Flávio

mado 2.153 alu nos no ceiro social. A Escola vem Ferrari, Orlando Brasil, Rita
curso Técnico de Contabi- mantendo atualmente os da Costa Ávila Malheiros,
lidade e 232 técnicos em cursos de Técnico em Con- Victor Lima, vilrnar Or

Assistência de Administra- tabilidade e Assistente lando Dias, Hilton Gouvêa

çáo. A Academia é pioneira Técnico de Administração. Lins, Henrique Ferrari Jú

no ensino comercial em O de Mercadologia foi nior e Messias Dores Bas

Santa Catarina, e foi criada aprovado -pe!o Conselho tos.
.

originariamente em feve- Estadual de Educação, mas
reiro de 1930, sob o nome ainda não foi imptantado.. Os fundadores da Aca-

de Escola Prática de Co- demia de Comércio Santa

mércio. Em cinco de abril
de 1935, pelo decreto esta
dual númerô 782, passou a'
denominar-se Escola Téc
nida de Comércio de Santa

Catarina, resultante .da

fusão do Curso Comercial
do antigo Instituto Politéc
nico.

A Academia de Santa Ca
tarina é uma sociedadecivil

para fins educativos de i n-

Com relação ao sistema Catarina foram os profes
'de ensino, a Academia de sares Fernando Machado

Comércio foi fiscalizada' Viêira, Orlando Brasil,

pelo governo tederalaté o Mário Roberto Bott. Man

surgimento da lei 5692/71, oel Boaventura Feijó, Jorge
passando a integrar o Con- José de Souza, Elp idi o
junto Educacional de Flo- Barbosa, Rita da Costa

rianópolis - Coef, a partir Ávila, Vilmar Orlando Dias,
de dezembro de-1971, isto Eduardo Domingos da

é, fazendo parte do ensino Silva, Sylvia Amélia .da
estadual de educação. Cunha e Henrique Ferrari

Administrativamente, a � Júnior. A diretoria da es-

tuitos não econômicos' e Academia de Comércio de cola, atualmente, é far

tem por objetivo ministrar Santa Catarina é dirigida mada pelos professores
ensino técnico, destinadoà por um Conselho Diretor Jorge José de So;Qa (dire
formação de profissionais constituído vitalicíamente tor), Ary Sílvio de Souza.

habilitados para o exercí- por este conjunto de pro- (secretário) e Messias

cio de qualquer ramo de fessores catedrát-icos: Syl- Dores Bastos. (tesoureiro).

COCAR
Companhia C.tarinense de Armazenamento

EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS N° 04/78
A COMPANHIA CATARINENSE DE ARMAZENAMENTO - COCAR, Sociedade de Econo

mia Mista, registrada na Junta Comercial do Estado de Sarita Catarina sob o nO 42.291/75,
CGC/MF nO 82.951.021/0001-57 com sede à Rua João Pinto, esquina com Saldanha
Marinho nO 1-A, em Florianópolis _ SC., comuriica que se encontram à disposição dos
'lnteressados os elementos da Tomada de Preços nO 04178, destinada a salecionar propos
tas para o fornecimento de dois (2) equipamentos tipo J�T'S LlNGER para o Terminal
Graneleiro de São Francisco do Sul. ,

A cópia do Edital poderá ser obtida no Departamento de Materiais, onde os envelopes:
Documentação (nO 1) e Proposta (n? 2) deverão ser entregues até às 09:00 (nove) horas dc
dia 28 (vinte e oito) de abril de 1978.
Florianópolis, SC, 7 de abril de 1978

ADIRETORIA

Cidade - 15
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10,08
8.95
8,95
4,00
4.50
4,50
5,20
30,45

BOLSA
.

'

,
. .

Como em todas as semanas, O ESTADO apresenta
a tabela comparativa dos preços dos

alimentos essenciais nos supermercados de

Florianópolis (em negrito, os mais baratos).
Os preços são fornecidos pelos próprios supermercados

e qualquer atteraçâo é de sua responsabilidade.

LATICINIOS

COMPER SOBERANA ODIVAN PFUETZENREITZ FECOAGRO P, DE AÇÚCAR RIACHUELO CaBAL
,

,

Mantei;}a Frigor - 200g
Margarina Primor - 400g
Margarina Flor - 400g
Leite
Iogurte Danone - natural

log. Chambourcy . natural
loq. c/fruta
Queijo Prato Frigor - 500g

10,10
. 8,85
6,65
4,00
4,15
4,15
4,80
34,00

"O aumento do imposto 'acrescenta "que os dados

territorial urbano relativo fornecidos pelo ITAG não I

9,84
8,27
6,98
4,00
4,30

10,10
8,90
8,90
4,00
4,45
4,35
5,10
31,50

8,30
7,30

.

4,00.
4,20
4,20
4,85
30,50

10,08
9,23 .

7,78
'4,00
4,38
4.,31-
5,00
29,20

10,08
7,15
7,15
4,00
4,35
4,35
5,10

•

32,80

,9,68
8,48
7,15
4,00
3,97
3,97
4,60
30,00

SALGADOS

Carne Seca
Costela Salgada
Toucinho
Linguiça Mista Frigor
Linguiça Mista Eliane

Linguiça Eliane - Beliscão
, Linguiça Sadia - Calabresa
Ingrediente p/feijoada - 1k

45,00
35,00
22,00
30,00
33,00
23,00
28,70
<47,00

. 44,00
35,00
22,00
28,30
31,00
22,76
29,82
39,40

5,00
30,75

44,00
.

35,00
24,00
32,00
32,00
24,80
27,70
45,70

45,00 .

35,00
23,00
30,00
32,00
23,50
30,50
45,00

46,00
35,00
25,00'
31,00
34,00
23,50
31,50

46,00
35,00
30,00
35,00
35.00
24,00
31,50
49,68 .

37,00
38.00
27,00

. 35,00
35.00
25,00
31,25
45,22

'25,00-
28;00

22,00
28.50
32,00

HORTIGRANJEIROS

Ovos Vermelhos
Ovos Brancos
Alface
Tomate
Cenoura

Vagem
.Pírnentão (4)
Beterraba,
Aipim
Pepino' (3)
Cebola
Alho (6)
Batata-inglesa - 2kg
Couve-Flor
Tempero verde
Chuchu (4)
Repolho

15,80
14,80
1,90
4,90.
4,90

I
• 4,00

7,00
3,50
6,00
26,30
9,00
7,20

7,00
30,00
8,00
7,80
10,00

16,10 16,40
15,40
2,40
5,20
8;40
7,25
4,40

, 8;50
4,00
6,40
29,80
8,40
7,80
13,50
1,60
3,20.
3,90

15,20
14,50
2,00
5,20
4,90
7,50
2,50
7,50

14;56
13,81
2,00
5,00

4,,50
4',00
8,00

15,80
14,80
2.10
7.50
8,50
5,60 '

5,60
7,80

6,40
7,80

/ -_

F.10
16,10
3.90
7.60
5.90

15,40
'14,60
2.75
9,90
6,00

2,50
8,00

8,00
.

4,00
8,00

7,30
. 25,00
14,50
8,20
12,00
2,00
4,OQ
7,00

6,00 4,90
35,00
6,30
11,50
'8,00
1,50
2,70
5,50

4,40
s.oo

8,24
8,36
12,00
1,50
6,00

.
a,oo

_______- - � � --.------

4,90
33,75
4,98

1 "'80
12.90

1,50
3,80
5,90

2.00

6.00._
8,00

1,50

7,00
FRUTAS

Limão (8)
Laranja comum (8)
Laranja-Lima
Laranja KiKi - 2kg
Banana'
Pera Argentina
Maçã Vermelha
Abacate
Abacaxi
Melão

3,50
5,50
6,50
11',50
7,00
3,50
3,79
-3,60
10,00
16,00

6,00

7,00
10.00

6,00
.

8,00
1,00
11,90
4,00
-4,20
3,50

4,90
5,90
8,50

6,00
8,00

6.50
,4,90
7,25
9,80
4,00
3,60
3,50'
5,00

6,80
3,95 5.33
4,.40 '4,95

""""4' 8tJ"" '.

�1ÚO 14.85
29,40

7,00

916
7.88

5,80 7.70
8.90

5,90 10.01

8,96 ·8,27
44,80 44,00
9,70
7,84 6,74
6,24 5.57
2,98 2,73
2,87' 2,85
3,97

.

3,75
4.20 5,40

4,00
5,00
4,00
3,00
6,00

3,50
4,50 \

3,00 .

14,00
19,50

6,00
4,00
3,50

-, '5,Ocr' ,,".

26,00

, ,

CEREAIS

Arroz Capital - 1 kg
Arroz Saltinho - 5kg
Feijão Vermelho Aas •

'Feijão Preto
Farinha Ma;dioca
Farinha Trigo Primor
Farinha Trigo, Única
Farinha Trigo Flor
Fubá

Canjica Granfino

8,96
44,80
8,30
7,35
7,2Ó
3,15
2,95
3.75
4,80

8,96
44,80

.

8,90'
8,25
4,00
2,99
2,94
3,58

13,40
22,90

8,80
44,00

7.68
. 5,76
3,11
2,97
4,04
3,34

8,96
44,80
8,90
7,98
7,80
2,52
2,75
3,77
3,80

MASSAS

CAFÉ E ALlMI;:NTAÇÃO INFANTIL

�C�af�é----------------�------------------------�6�4�,8�0-----6�4�,8�0��6�4,�8�0---------6-4�,8-0�·----6-4-,8-0-------64-,-8-0-----64-.8-0--6-4-,8-0·
Café Pelé - solúvel médio 25,30 23,10 23,50 25,90 25,34 25,40 25,90
Café Cacique - lata 100g 25,50 19,20 25,50 25,50 31,77 25,40 25.50
Nescafé (vidro) - 2009

'

ss.áo 47,97 54,00 54,40 51,50 56,40 49.85
Nescafé - 50g 14,10 13,11 14,90 13,60 14,09 14,06 15,40
Nescau - 500g 24.50 22,77 23,50 21.00 23,67 20,70 24.40
Toddy - 200g 15,75 14,47. 16,30 15,60 /'13,62 13,70 14.73
Leite Ninho 29,80 26,06.: 24,50 '-24,40 26,22 24,80 25.48
Farinha Láctea 16,60 15,10 16,70 14,2.0 14,56. 14,90 16;25
Nestogeno 24,95 29,30 29,40" 29,20 29,35 28,45 29,90 28,84
Maizena - 200g 2,50 2,50 2,75 2,50 2.82 2,50 2,60 2.70

A�lim:;:-;;-e;;nt.-;o�l_n_fa_n_t_iI_G_e_r_be_r -'-7_,2_0 5_,5_5 6_,_80 5_,5_0 5_,_72 ,,___6,35 6.40 '5,49.
LATARIA

.--------

16,40 16,40 16,40 16,18 15,78 16,32
16,40 16,40 16,40 15,75 14,90 15,84

-

4,86 5,98 5,40 5,'2" 4,20 5 ..30.

9,46 10,70 10,80 10,31 7,80 9.95
11,30 12,70 12,80 11,30 11,20 12,35
12.70 1,2,50 12,60 12,25 11,58 13,40
13,80 14,90 14,60 13,22 -12,50 13,90

18,40 20,80 23,40 23,30 21,75 22,80 22,85
22,30 23,00 20,00 20,58 20,40 22,30
22,50 18,10 22,80 18,13 18,80 19,95

__ 2_1_.8_5 1_9:'O-:-0__2_2_,4_0 1_:_.à_,5_0 2_2_,8_5__
-r-r- 2_1_,6_0 22,30

Spaghetti Stein
Pastinhas Stein
Massinhas Ádria
Saltinho Ádria
Macarrão Caseiro - Sattimboca
Talharim Caseiro - Coroa
Massas lsabela

7,05
3,50
3.78
9,49
12,00
10,72

, 10,28

Azeite Primor
'Óleo de Soja Violeta
Ervilha Jurema
Salsicha Swift
Extrato Tomate Elefante

. Leite Moça
Creme de Leite Nestlé

.

Pêssego em calda (Spat)
Abacaxi (Spat):
Pera (Agapê)
Ameixa (Etti) - 400g.

16,40
,

16,40
5:55
10.10
10,45
13,30

BEBIDAS

4.90
.

2,33
3,72
9,33
11,50

8,90
44,00'
8,80
7,70
590

.

3:19 '

2,95
3,95
4,90
7,98

9,04
45,20
10,00
8,90
7,50
3,10
2,90
3,90
4,10

4,84
2,31
3,89
.9,78
11,88

5,40
2,50
3,43
8,63
11,74
10,50
10,28

4,97
2.40
4.22
11,94
11,73
10;50
8,90

4,56
2,18
3,85
9.66
11.80

9,10

4,70
2,40
4,10
10,20
11,70
12.70
9,00 10,30 9,78

26,77
54,08
14,79
24,02,
13,27
24.55

5,50
2,19
4,10
10,30
12,00

16.40
5.21
10.44
11.30
12,18
13.64
20.44
18,88

20.93

Coca-Cola (litro)
Cerveja Brahma (garrafa)
Guaraná Brahma
Refresco
Água Mineral da Guarda

4,73
.

8,40
2,35

·3,20
1,62

5,86
7,47
2,02
3,00

4,85
7,90
2,10
3,40
1,55

5,95
7,80
2,40·
2,80
2,40

5,50
8,32
2,50
3,23
1,56 .

5,36
7.90
2,30

4,80 5,88
8,10 7.81

2,20 2,10
2,38 3,22
1,68

Pinho Sol (pequenb) 8,70 9,30 9,20 11,00 10,63 8,80 10,95 10,45Sabão gaúcho - 200g 3,08 2,54 3,98 2,54' 3,25 2,90 3 60 2 58Sabão de Coco· 200g 350 290 4,50 4,48 3,80 5'60 3'Ácool 12:95' . ,93

Sapóli® Radium. 300g
.14,70 .15,90 16,70 11,77 16,00 11,50 is.so

Viva _ 5009 1�:�g 6,20 7,85 6,20 6,90 6,45 7,24 6.29

Alba
16,35 14,77 15,96 16,67 15,90 16,70 16,39

10,34 13,22 15,65 13,00Omo 16,90 .18,28 16,85 16,85 17,00 15 90 16 80 7 34Véo 12,35 12,90 13,80 14,69
' , 1,

Papel hig. Delsey
12,80 14.87

Papel hig. Ás - c/4 rolos
r �:�� ;;:g �'�� �'�� 1 �':� 130'!05 5,45

BELEZA --�----�--------�----------�--.----------�----�--��--�'�----�'�----��'�--�--,------

Xampu Johnson's (grande)'
Pasta Gessy - 100g
Pasta Kolynos - 100g
Sabonete Lux - 90g

LIMPEZA E HIGIENE

54,30
8,90
7,80
5,20

OUTROS

Vinagre
Maionese Hellmann's 500g
Mostarda Cica
Banha
Açúcar União
Açúcar Diana

10,50
18,90
10,50
16,40
6,25
6,35

6,80
18,36
10,00
20,17
6,20
6,09

7,93
5,56
5,84

52,50
7,30
9,60
3,85

49,80
7,50
7,60
3,90

6,98
21,00
10,90
20,19
6,30

8,35
18,80
10,30
1�,80

6,25

43,74 42,10
5,30
6,70

.

3,75
7,29
4,28

.

6,50
18,54 \

8,72
20,53
6,53

8,80
18,20
8,50

22,60
6,36
6,16·

49.85
,).94
8,30 9,38
3,97 3,86

6,25
21,48
8,97
19,80
6,20
6.79

.7,47
18,59
9,16

21,26
6,20
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Ratones, um lugar
onde quase tudo

tem esta placa:
"vende-se... "

"

"

Muitas placas com os dizeres' proporcione alguma diversão à po-
"Vende-se este terreno" dão idéia pulação.

' ,

do que acontece atualmente em Ra-' '''Havia aqui um salão de bailes",
tones, pequeno povoado ao norte da ,diz "Seu" Jorge, "agora virou casa
Ilha. De colonização açoriana, a vila de tarnília. Quando a juventude quer
atualmente respira um clima de se divertir e dançar tem que.sair de
abandono e falta de futuro. Fatones. Um clube aqui seria ótimo,
"O povo daqui anda desanimado, pois traria mais vida, à' população".

a lavoura não dá mais, o pessoal OS DE FORA
mais novo vai embora para as cida- Uma tendência a se notàr em Ra-
des tentar uma nova vida", diz José tones é a compra de terrenos por
Emanuel Cardoso, tabelião, de Ra- parte de pessoas do Centro e tam

tones há 16 anos. bém de outros Estados. "Os paulis-
Ele conta que há alguns anos tas", conio são conhecidos dois ra

atrás o forte do povoado era a agri- pazes de São Paulo que estudam

cultura, mas ag,ora, devido às difi- biologia nafaculdade, compraram
culdades e à pouca remuneração, o propriedades com vistàs à produção
pessoal está deixando ás roças de agrícola. "Isso anima muito Q pes-

\

lado. soai daqui", diz Jorge.
"Ninguém pode contar com a la- Outros compram terras pensando

voura: uma vez é a seca, outra a en- na valorização futura e muitos, por
chente, sem contar com as pragas, que procuram um local tranquilo
Hojeem dia o pessoal quer trabalhar para as férias. Quando Ratones foi

em alguma coisa que dê dinheiro desligada de Santo Antônio de Lis

logo, e dinheiro certo. Por isso as boa, conta "Seu' Jorge", em 193.4,
pessoas vêm abandonando a la- "tudo aqui pertencia a apenas 8 fa
voura." mílias.Aqcra já está tudo dividido,
"Os jovens ou. vão para Santos mas muitos dos locais que eram. ta-

.

fazerpequenos serviços, como tra- zendas ainda mantêm o nome, como

balhar em lojas ou em padarias, ou o Canto do Moreira".
vão para o Rio Grande, trabalhar Idalício Manuel Alexandre' mora
com os barcos pesqueiros. Aqui só no Canto do Moreira, tem um filho

ficam os velhos que ainda plantam. que partiu há alguns anos para San-

alguma coisa para o sustento." tos onde trabalha por conta própria
ENGENHOS "no neqócio de- ptpocas". Ele ainda

Apenas 3 engenhos funcionam colhe café e planta mandioca, frutas
atualmente em Ratones. A man- e cria galinhas' e patos,

"

o nocoado, aos poucos, está
sendo ahandonado . O pouo anda

desanimado, diz Jose,
Cardoso (abaixo),

'a latoura não dá mais, o pessoal
mais jovem uai embora ...

q.

,I

Eles [nram COIll representantes do IBDF e da Fatnia

VEREADORES ,fORAM
À ,ILHA DE RATONES
PARA INVESTIGAR
DENÚNCIAS
DE DESMATAMENTO
Mas não puderam aportar _:_ a agitação do
mar não dava condições de acesso, {

A Comissão Parlamentar ilha como área de 'pfeser-,
Externa da Câmara, acorn- 'vação permanente", que,
panhada de representantes de acordo com o seu racio
do Instituto Brasileiro de cínio, é uma medida com

Reflorestamento -IBDF __ o

I patível com os poderes do
e Fatma, esteve na tarde de municlpio, Estado ou

ontem visitando a ilha pe- União,'

qúena dos Ratones, sem A comissão, por sua vez, '

que, contudo, putJessem 'se mostrou de acordo com

constatar maiores detalhes a proposição, mas por falta
sobre as denúncias, de de informações, acertou
desmatamentos, pois a agi-. com a entidade uma mesa

tação do mar impediu a redonda para discussão do
apor.tagem. problema, que deverá ser

realizada ainda esta se

mana. O vereador César Fi
lomeno Fontes, por
exemplo, argumentou que
a ilha poderá estar fora dos
limites do município - o

que definitivamente impe
diria a concretização de

qualquer medida emanada
do legislativo municipal.
Sobre' o relatório do

IBDF, a única coisa adian
tada dá conta que o Código
Florestaltoi desrespeitado
com a prática de desmata
mento e que o infrator só
não foi autuado por não-ter
sido identificado. Aliás, até.
o momento, não é do co

nhecimento das 'entidades .

os nomes dos proprietá
rios. Um dos, "supostos",
segundo Carvalho, foi con
vidado a comparecer nos

próximos dias ao IBDF para
prestar declarações. "En-

À distância, porém, pôde
se ver uma área de mais ou

menos três mil metros qua-
"drados totalmente limpa,
onde está construída uma

casa, que, segundo as in

formações pertence ao ca

pataz que administra a

propriedade, se bem que
até o momento, nenhum

proprietário foi localizado ..

No entanto, uns quinze
dias atrás, o IBDF a convite
da F.atma, esteve visitando
a ilha, tendo feito depois
um relatório sobre a situa

.ção, que será fornecido à
comissão dos vereadores,
que a parti r de �ntãol to
mará as providências.
Uma delas, segundo su

gestão do representante do
IBDF., Orly Carvalho, é a

elaboração de uma lei pela
Câmara, 'çaracterizando a

�'d "
fones 22-1233, �2-1266 e

22-7090.
Os bancos já estão rece-'

.bendo as declarações de
.

imposto de renda qu� não

tenham a etiqueta de i ride-
.

nizaçáo, conforme autori
zação dada pela, Receita
Federal, desde segunda
feira, passada. A utilização
da etiqueta facilita o tra

balho de processamento
da declaração - as que
forem entregues sem ela
são processadas poste
riormente.
A. Receita Federal alerta

que o contribui nte que tiver

imposto a pagar e não en

tregar a 'declaração dentro
do prazo previsto está su

jeito a mora de 1 'por cento
ao mês e, caso entregue

Os bancos e a delegacia da Receita Federal
funcionarão até meia-noite' para receber

as declarações. Quem precisar de
.esclarecimentos deve ligar para 22-12:3;3 e 22'-1266_

após 10 días do venci

mento, perde o 'direito ao

parcelamento. No caso de

parcelamento, a menor

prestação permitida é de

Cr$ 200,00, para um prazo'
máximo de 12 meses.

O�quee�ãoobrigadosa
apresentar as declarações
e não o fizerem dentro do

prazo estão sujeitos a lan

çamento
-

"ex-ofício"-'
pela.repartiçáo -, cuja pena
pode variar de 50 a 225 por

�ento do valor do imposto a

pagar.
QUEM NÃO PAGA

,

Os que não perceberam,
durante 77, renda líquida
superior a Cr$ 47.300,00
são declarantes isentos de

, pagamento e devem entre

gar suas declarações até o

tretanto, não' podemos
citar nomes, pprque esta

. pessoa pode ser total mente
estranha à ilha",

Mas, afinal, a ilha pode
'ser de srnatad a ou 'não?
"Pode" - responde o fun
cionário do IJ3DF -,

"desde que seja cumprida
a legislação em vigor e que
.o proprietário comprove a

posse do imóvel".
Localizadaa 1234 metros'

.

da costa noroeste da capí
tal, a ilha pequena dos Ha
tones, com 98 mil metros
quadrados, passou, ao no

ticiário a partir de denún
cias que davam conta do
seu desmatamento e da

'contratação de operários,
que deveriam prosseguir
com a derrubada, segundo
informàções de moradores
residentes nas praias de

Sambaqui e Santo Antonio,
onde estariam sendo arre

g'imentadas pessoas para
esta finalidade.

Agora, seu desti no ficará
nadependência das medi
das adotadas pela Câmara
ou pelo IBDF, ou ainda pela
Fatma, que segundo o

padre Raulino Reitz, vice
presidente, tem um plano
'maior para as ilhas que cir
cundam a ilha capital, pre
vendo a ausência do ele
menta humano'

AMANHÃ É O ÚLTIMO DIA 'PARA O
PAGAMENTO DO.IR,SEM-MULTA

Um acordo conjunto
entre a rede bancária, a Re
ceita Federal e o Ministério
do Trabalho autorizou o

seguinte' horário de fun

cionaménto das agências,
para recebirnehto das de-

. claraçóes de imposto de
renda: hoje, das 9 às 22
horas e amanhã - prazo
final para entrega - das 9 às
24 horas. O Banco.do Brasil

hoje funciona das 9 às 18

horas e amanhã sequirá 'o
esquema dos demais, até

às 24 horas.

Segundo o gerente de,
um banco que fun-ciona no

centro da cidade, o inte

r.esse dos estabelecimen-
.tos em 'permanecerem
,
abertos com horário espe
cial, para receber as decla-

rações de imposto de

ic nd a, "visa conseguir
novos clientes e aumentar
o Fundo 157".

MULTAS
O plantão de atendi

mento telefónico.da Dele

gacia da Receita Federal,
na terça-feira, bateu o re

corde de consultas, com

mais de 400 telefonemas
durante o -dia. O plantão
continuará atendendo das
9 às 19 horas, até o final da
semana. A repartição man

tém um serviço de atendi
mento ao público, t>;ue fun

clona na s,ede da própria
Delegacia, à rua Arcipreste
Paiva, no horário das 9 às
,22 'horas. Quem desejar
fazer consultas à Receita'
Federal deve' se utilizar dos

próximo dia 10 de rnalo
Mesmo não tendo renda

superior à estipulada, os
.

que são proprietários de

carro de procedência es
trangeira 'ou nacional com
mais de 80 HPs de, potên
cia; imóvel urbano com

área superior a 100m2, tí
tulo de renda ou crédito
superior a BO mil cruzeiros,
créditos no e�terior de

qualquer montante e ainda
imóveis rurais, devem fazer
a declaracão de bens.

Também os isentos que ,

não apresentarem as de

clarações dentro do prazo
dia 10 de maio - estão sujei
tos. à multa.' que varia de

Cr$ 170,00 a Cr$ 900,00, por
omissão.

As testemunhas
dizem que a Catedral é

/

mesmo da C'úria ;.,
,A ação de usucapIão movida pela Cúria Metropolitana,

requerendo a posse do imóvel onde está erguida a'Cate
dral, teve ontem de manhã a primeira audiência, quando o

, juiz Protásio Leal Filho ouviu as testemunhas da parte
interessada, que afirmaram ter sido fundada a primeira
Igreja em 1675.

'

As testemunhas, professora Sara Regina de Souza, his
toriadora, e o general Jaldir Bhering Faustino da Silva
(este substituindo o falecido historiador Osvaldo Cabral),
'basearam suas afirmações em documentos históricos,
provando, através destes, "ser tranquilo que desde 1651 a
área ,da Catedral tem sido ininterruptamente ocupada
pela Igreja Católica, com o templo religioso".
Para o juiz Leal Filho, o usucapião requerendo uma área

de 2.207 metros quadrados "tem fundamento", porque a

utilização do terreno pela Igreja data de uma época em

que ainda não existia o Registro Público, "não podendo,
.

desta forma, a Mitra possuir documentos de posse".
Entretanto, ao encerrar a audiência, o juiz comunicou

que-a partir desta data deverá correr um período de,60
dias, "para ,\er se há contestação,". Neste tempo, 15 dias
contam para terceiros e os restantes 45 para poder pú-
blico (União; Estado e Município). .'

O promotor Walmor Costa da Silva, embora afirme que
não irá influir no processo "tão diretamente, pois minha
'função é fiscalizar", àdmite que os depoimentos presta
dos pelas testemunhas "paramim foram convincentes".
No entanto faz' questão de esclarecer que esta fase "é'
'unilateral, porque só uma parte .participa", adiantando'
que em seguida deverão ser citados as procuradorias da
União, Estado e Município, para que-tomem ciência do
caso,

'

.'
,

Já o advogado da Igreja, Antonio Boabaid, tem a ques
tão como resolvida, não colocando, em nenhum mo

mento, dúvidas sobre o direito de posse da Cúria Metropo
litana. En_tenpo ele que ao final dos 60 dias o juiz dará o

veredito. final em fávor da autora.
" 'ps dépoentes, na audiência. testemunharam suas colo
caçõés baseados em documento's e livros de Azevedo
Marques (1978), 'Pedro Taques (1871),' Milliet' Saint
Adolpf:le (1845) e Osvaldo Rodrigues Cabral. Uma particu
laridade curiosa aconteceu quando ambas as testemu
nhas afirmaram que, em 1679, foram concedidas, pela
Coroa Portuguesa, duas glebas de terra ao fundador da
cidade, Dias Velho, que em 1692 vida a morrer de forma
Violenta, no interior da cap"lla 'então existente.

----��-_._( --�------------------_:...-_------------'--"";"'------'--':"__\---------------------------,-----,--------�----------'
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dioca plantada, assim como o milho "No café, a gente sempre perde
e o feijão, GlU é consumida pelas. dinheiro, mas nada se pode fazer,

.

próprias tamilias, ou vendida aos não podemos concorrer com os

éomerciantes locais. donos de empresas. Temos que
Para José Emanuel Cardoso, vender mesmo o nosso café em grão

"tudo evoluiu sob um ponto de vista, e bem barato".
o do progresso, mas de outro lado, Ele trabalha na feira e todo os sá
ficou tudo destruído. Até o café O bados pode ser visto em, frente ao

pessoal, aqora, colhe o café, mas o Hospital de Caridade, onde tem unia
vende em grão para os donos da barraca de frutas e legumes. Vende
venda e para .os comerciantes da ci- muita laranja. A banana não deu
dade que têm firmas de torrefação e bem este ano, diz ele. "Deu uma

moagem. O pessoal daqui não tem eraga, uma broca, que entra pelo
máquinas e não dá mais pilar café caule e destrói o cacho antes de

com a mão de piláo" ,

I

amadurecer, I,
O pior é que a.populaçáo de Hato- .Para ele, o maior problema e a

nes vende café em grão por um falta de luz .. Parece que os moços

preço muito baixo e depois compra que faziam o serviço de instalação
o café em pó mi venda local, pelo pararam de trabalhar. Muitos mora

preçoda tabela. A ironia está no'Iato dores do Canto do Mór-eira também
de que a maior testa de Ratones é a sofrem com a falta de luz, apesar de
festa dó café. Promovido pela Pre- já terem hámulto tempo, solicitado
teitura, o evento mobiliza toda a po- a ligação. ,

'. '

pulaçáo. Nesta época, conta o velho ' UM DOS ULTIMOS ,

José, sâo mostrados os equipamen- Um dos últimos 'engenhos que
tos antigos de mçer e torrar café.

.

ópera em Ratones é da Dona Isolina.
REMEDIOS Assim mesmo, só para o 'consumo

A outra festa popular da região, a da casa. Sua· matéria-prima é plan�
de, Nossa Senhora dos Remédios, tada ná roça atrás da casa. As filhÇis
promov.ida pela paróquia local, é ,descascam e limpam a mandioca.
bastante tradj.cionaL A própria igreja "As meninas também trabalham na

10(1;al desenvolve atualmente um e�- renda, diz D. Isolina e vElndem tudo

forço junto às autoridades munici-; para 'uma rendeira que tem comér

pais para constfuir um clube que' cio na Lagoa da Conceição".

"
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Companhia teatral

move ação contra'
o governo

I

f!>. companhia 'teatral ,do ator' Altair Lima,
que esteve se apresentando de 23 a 26 do mês
passado na Capital, com a peça "A lntideti
dada ao Alcance de Todos", vai entrar com
uma ação de indenização contra o Governo
do Estado, já que o mesmo se recusou á
p'agar .a hospedagem dos artistas, çonforme
antes havia se comprometido. Segundo o ad

,vogado Luiz Gonzaga De Bem, encarregado
do processo, "trata-se de uma ação mais para
indenização moral, já que o valor da mesma é
de 7 a 8 mil cruzeiros".

- O que aconteceu foi o seguinte: quando a

companhia teatral esteve aqui, o Governo
havia prometido que pagaria a hospedagem e

ainda a isentaria do pagamento de 10 por
cento sobre a arrecadação, que normalmente
'é cobrado como alu
guel do Teatro'Alvaro de Carvalho. Em con

trapartida, a companhia teria que paqan o

pessoal do Teatro que ajudasse na peça -

explicou o advogado.
A:ltair Lima pagou aos funcionários do TAC

aproximadamente 5 mil cruzeiros, quase a

mesma quantia que teria que pagar pelo alu
guel do local, já que a arrecadação pelas
apresentações foi de pouco mais de 50 mil
cruzeiros. "Muitos dos funcionários que iam

. receber o pagamento nunca deram uma mão
.

na apresentação da peça, somente apare
ciam na hora de receber".

- Altair Lima tem dúvidas sobre se essas
pessoas são realmente funcionários ou 'não,

Segundo ele, se são empregados do Estado,
então, já recebem seus paqarnentos mensais
e não têm porque receber por fora, Dessa
forma, o ator deseja que óGoverno do Estado
pague pelo menos o valor dos convites que
distribuiu para a peça "A Infidelidade ao AI
cànce de Todos", que é de 7 a 8 mil cruzeiros,
já que se recusou a pagar a hospedagem dos
artistas,no Oscar Palace Hotel.

O advogado est.á esperando que a compa
nhiá envie alguns documentos de São Paulo,
e deverá entrar com a'açãQ na Vílra da Fa
zenda. na sexta-feira ou, o mais tardar, se
gunda ou terça-feiras da prÓxima semana.

'E O 'salário dos
)

designados,
quando é ,que,sai?
A única informação que a Secretaria

de Educação fornece sobre o paqa
'rnento dos salários dos professores de

signados é que "sai rá em breve". En

quanto isso, os quase 10 mil professores
I .

podem apenas acreditar nas promessas
do secrétário, que afirma ter "o maior

interesse" em solucionar o problema.
Este atraso no primeiro semestre vem

se repetindo sistematicamente nos últi
mos anos'. A alegação habitual é que
existem ditlculdades na elaboração da

primeira folha suplementar, porque é
necessário receber as folhas assinadas

de presença do mês de março (primeiro
de trabalho) para constatar o compare
cimento efetivo de todbs os professores
inscritos.
Já no segundo semestre basta que as

coordenadorias regionais enviem a lista

dos ausentes durante o mês. A própria
, Secretaria 'ati rma que não é possível re
formular essa sistemática, que está
I .

sendo adotada há vários anos, mas diz já
ter rnêlhorado sensivelmente.

puando os pr_ofessores receberem -

at\ril. maio, ou até talvez junho '- será
incluído o reajuste concedido ao fun

cionalismo estadual a partir 'do dia pri
meiro de maio. Falta de verbas a Secre
tária alega não ser o inativo do atraso,

,

·porque os recursos para o pagamento já
estão assegurados dentro da previsão
orçamef1tária deste ano. Mas os profes
sores não podem esperar confirmação,
nos próximos dias·.
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Carlos Konder Reis, es

teve presente à soleni

dade de inauguração da

rodovia 411, entre os mu

nicípios Brusque e Gas

par.

acontecimenta.
***

O presidente da Casan Dr
Nabor Schlingten que SE

encontrava nos Estados
Unidos em companhia do

engenheiro Seara Júnior,'
-já está de regresso a

nossa cidade.
***

Haja Infidelidade *** "

.

Também o Chefe doExe
cutivo Catarinense na

semana que passou pre
sidiu a inauguração da

rodovia Videira Frai

burgo.

Altair Lima, o tupiniano ator
que esteve em Florianópolis
entre os dias 23 e 26 de
março apresentando "Infide
lidade ao Alcance de Todos"
no Teatro Álvaro de Car
valhó, processará o Governo
do Estado de Santa Catarina
por -negligência de paga
mento.

distribuir, a funcionários pú
blicos, 90 ingressos, 37 dos

quais comodamente senta
dos em camarotes - o que,
por si só já é um abuso de

praxe. O segundo pagaria os

empregados do Teatro e, por
isso, ficaria isento de uma

taxa de 10 por cento relativa
ao aluguel (taxa essa que é
novidade).

dendo, consequentemente,
de 7 a 8 mil cruzeiros o que
não é nada, não é nada, mas é
um desaforo muito grande.

O .Srs, Carlos Fernando

Priess e Antônio Amauri

Silva, estão recebendo

cumprimento� pelo alto

cargo que acabam de

ocupar no Grupo Atlân

tica Boavista de Seguros,
na sucursal em nossa ci

dade.

*

***Pro advogado Luiz Gonzaga
de Bem, contratado pro caso,
Altair disse que absoluta
mente não é por causa da

grana, "mas faço isso por
uma questão morai".

Dia 21 de maio próximo o

grande churrasco que
acontecerá em Cachoeira
de Bom Jesus, terá sua

rendaem favor do Lar São
Francisco.

*

*

J negócio é o seguinte: antes
da peça ser levada, Governo
Estadual, através Secretaria
da Educação e Cultura (res
ponsável pelo TAC) e a Com

panhia do Altair chegaram a·

um acordo, deveras assi
nado, onde o primeiro se en

carregaria de pagar todas as

despesas de hospedagem e

* A ação contra o Estado, mais
uma das mil, entrará na Jus

tiça na próxima semana.

***

Até aí tudo bem. Altair pagou
a todos. e, como o público
pagante foi reduzido, o di
nheiro empatou - elas por
elas. No entanto, o Governo
faltou com a promessa: Altair
viu-se obrigado a saldar
todas as despesas de hospe
dagem e alimentação, per-

***

Quem festejou idade

nova, na última térça
feira, foi a jovem Maria
Cristina Rosa de Lucca,
uma gaúcha que trocou

Porto Alegre pela nossa

Ilha.

Amanhã a jornalista Mar

garita Sansoni, em São
Paulo participará do

grande jantar que Herbert
Pastor oferece a amigos,
na cobertura do Caeser
:Jark Hotel.

*

Mais uma vez Santa Catarina
dá uma patada em cima dos

minguados espetáculos que,
não sei porque, ainda insis
tem em se apresentar por
aqui.

Nossos cumprimentos a

Sra. Doraci Duarte Dadan,
pelo seu aniversário hoje.

***

A diretoria da Pró-Música
de Florianópolis, está re

cebendo cumprimentos
pelo espetacular con

certo realizado no Teatro

Álvaro de Carvalho, aber
tura da temporada 1978.

***

Margarita Sansone
***

***

o Santa volta a atacar Marta Rocha a eterna be
leza comentada, passou c

fim de semana no Chalé 4.

da divulgada família Ca

U10, em companhia de
seus filhos e Sra. Fran
cisco Catáo.

A AMO Distribuidora de

Livros e Revistas - distri
ouidora da Abril para Flo

rianópolis e Joinville -,

acaba de ser agraciada,
pela segunda vez conse

cutiva, com o cobiçado
troféu Abrilio, conferido

anualmente por aquela
editora aos distribuidores

que mais se destacaram
no ano anterior, em todo o

país.

Da reunião de sequnda última entre direto
ria e associados do Santacatarina Country
Club chegou-se a conclusão de que o mais
viável, pro momento, seria a constituição de
uma comissão que, juntamente coma atual
diretoria (que ameaçou entregar os pontos)
regerá os destinos do clube até que uma

definição mais lógica venha a tona - defini

ção essa que poderá vir, por exemplo, com a

venda de todo aquele belíssimo imóvel pré'
cadeia Hilton de Hotéis.

em construir hotel por ali), a tal comissãc
está vendo se milagra uma forma de pagar
as dívidas que se avolumam a cada dia (só
pra Caixa Econômica Estadual o Clube está
devendo 600 mil cruzeiros provenientes de
empréstimos). Forma essa que deverá ser
resolvida hoje, em outra reunião, desta vez

com a participação única da comissão e da
diretoria, - e ninguém inflamado mais que é
pra evitar maiores rolos.

*

Fernanda Pain Neves,
checando de uma viagem
a São Paulo, onde adqui
riu os últimos Iançarnen
tos da moda infantil, para
sua boutique "Petite
Fleur". A sofisticada casa

de moda infantil, será

inaugurada ainda este

mês.

***

L-élia e José Arthur

dAcampora, em seu bem
decorado apartamento,
receberam uni grupo
muito íntimo para um jan
tar. O bom papo, boa mú
sica' e excelente serviço,
tudo isto fizeram com que
aquela reunião se prolon
gasse até altas horas.

Aproveitando a reunião, alguém deveria su

gerir o tombamento de todo aquele patri
mônio que inclui incrível casarão e pulrnó
nico bosque - antes que seja tarde demais.

'*

Mas, enquanto a Cadeia não se manifeste

(ou o Grupo Batisttela - outro interessadc
***

*** Estamos sendo informa
dos que Luiz Henrique
este final de semana, vai

ser o shaw no bar restau

rante "Ao Ponto".

Maria Christina e Jorge
Daux Filho, sábado janta
vam no Floph, em com

panhia do elegante casal
Luzia e Alexandre Salum.

***

***
A Sra. Didier Godoy, está
em atividades para expor
seus trabalhos de pintura
em porcelana. A promo

ção na cidade de Cha

pecó, será no próximo
mês de maio.

*** A sofisticada linhade ócu
los recentemente lançada
nos maiores centros da

Europa, já se encontra em

nossa cidade, na Scussel.

Lúcio Brasileiro, concei
tuado jornalista de Recife,
está aniversariando hoje.
Amanhã, l.úcio esta'rá em

São Paulo, e com um

grupo dé amigos festeja o

**;J:

O Governador AntônioDidier Godoy **:1:

<::OOPERATIVA HABITACIONAL TRINDADE LTDA "COHATRI",,,,", -
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ASSEMBLÉIA GERAL ORDINARIA

Pelo presente ficam convocados os associados da COOPERA
TIVA HABITACIONAL TRINDADE LTDA., para participarem da As
sembléia Geral Ordinária a ser realizada no próximo dia 27/04/78.
às 18:00 horas em 1" convocacâo., com a presença mínima de 2/3
dos associados. às 19,00 horas, em 2· convocação. com a presença
mínima da metade mais hum dos associados, e às .20.00 horas. em
3· convocação com a presença mínima de 10 (dez) associados, no
Auditório da Faculdade de Ciências Econômicas. à Rua Almirante
Alvim. nO 19. nesta Capital, para deliberar sobre a seguinte

OMAR CARDOSO

ARlES - Dia em que tudo lhe sairá bem. Evite
o excesso de trabalho e não se precipite. Os
mais importantes assuntos serão contorna
dos. Dê mais atenção aos compromissos
sociais. Cuidado com a aparência. Procure
realizar-se ao máximo.
TOURO - Bom dia para concluir trabalhos
importantes. Tudo que esteja no plano em

brionário, deverá receber novo alento. Não
está no melhor período do ano, mas conse
guirá algum resultado contando com a co

laboração de terceiros. Provavelmente lerá
sucesso.

GÊME()S - Dia felíz principalmente no pe
ríodo da manhã. Certamente suas tarefas
poderão multiplicar-se, mas não se escra

vise. Um pouco de calma lhe fará bem. Pro
cu re divertir-se um pouco mais.
CÃNCER - Tudo poderá melhorar muito a

partir do próximo dia 21. Conte com a cola
boração de amigos e pessoas dedicadas ao

.

seu trabalho. Cuidado com problemas sen

timentais ou mesmo conjugais.
LEÃO - Dia promissor no qual estará estimu
lados os seus interesses e a colaboração de
amigos. Contatos com pessoas do sexo

oposto serão beneficiados em todos os sen
tidos. Surpresas agradáveis podem ser es

peradas. Ganhos nos jogos e loteria.
VIRGEM - Procure ser mais simples usando
o seu senso metódico em todas as Suas de
cisões e' atividades. Somente desta forma.
estará em condiçóes de obter vantagens
compensadoras. Prepare-se para melhorias
progressivas depois da segunda quinzena

do mês.
LIBRA - U,ma fase promissora é o que está
previsto. Exito, especialmente para os que
pertencem ao terceiro decanato, isto é, os
que nasceram entre 10 a 21 de outubro.
ESCORPIÃO - Tenha fé em si mesmo. Tudo
deve sair conforme seus desejos e mereci
mentos. Novas amizades especialmente
com pessoas nascidas em Câncer, Peixes e

Escorpião mesmo. Conte com 0- favor dos
demais. Aguarde novidades ainda hoje.

SAGITARIO - Tudo haverá de sair bem,
principalmente nos contatos que fizer com
pessoas alegres, joviais e dinâmicas. Conte
com a compreensão da pessoa amada.
Pode ganhar nos esportes, jogos e loteria.
CAPRICÓRNIO - Boa fase para dar novo im
pu Iso ao que deseja movimentar em sentido
construtivo. A boa disposição mental con
tribuirá decisivamente, razão pela qual de
verá tomar atitudes firmes e definitivas.

.

Tudo que fizer agora influirá em seu futuro.
Economize.

.

AQUARIO - Tenha em mente que o sucesso

acompanha os que buscam com decisão e

interesse. Sucesso na vida sentimental, nos
contatos sociais e nas atividades em geral.
Boas e agradáveis notícias.
PEIXES - Hote terá pela frente um dia feliz, .

principalmente para viajar, fazer novas ami
zades, entrar em contáto com 'pessoas de
seu interesse pessoal. Tome decisões práti
cas visando 'Conseguir a ascensaão e con

cretizacáo dos seus objetivos.

ORDEM DO DIA:

1) Prestação de Contas do Conselho da Administração. acompa-
nhado de parecer do Conselho Fiscal, compreendendo:

a) Relatório da Gestão
b) Balanço
c)Demonstrativo de Sobras ou Perdas
2) Assuntos Gerais

Florianópolis. 27 de março de 1978

�.......

Se um cobrador de ônibus
te afana 20 centavos
em cada viagem,
vai e volta todos os dias,
menos aos sábados e

aos domingos, ao
cabo de um mês ele
terá embolsado, só
de ti, 8 cruzeiros.

*

Isso, na mais amena das
hipóteses - agora,
imaginem o que essa

mafia de cobradores
não levará daquele, que
tem que pegar dois ônibus
pra ir, outros tantos
pra voltar da aula,
do emprego. Trocos
esses, muitas vezes,
superior aos tais 20
centavos ...

JOSÉ FRANCISCO DA ROSA
Diretor Administrativo

De setembro do ano passado a março deste, foram registra
dos no Detran florianopol itano 3.135 novos veícu los - sem

contar as transferências de outros estados, o que eleva-se a

próximos 500.•
*

SANTOS ALMEIDA S/A - INDUSTRIA E EXPORTAÇ40
CGCIMF N° 83 267.682/0001-20

CAPINZAL - (SC)

Multiplicando 3.135 por quatro (o equivalente ao tamanho
médio do carro registrado) teremos 12.540, ou sejam 12 qui
lometras e meio.

* .

CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

Agora me digam: aonde é que vamos achar espaço o sufi
ciente pra estacionar, no centro da cidade, tanto quilometro
de veículo assim? O resultado só pode dar neste caos que aí
está. São convidados os senhores acionistas da SANTOS ALMEIDA

S/A -Indústria e Exportação a se reunirem em Assembléia Geral,
Ordinária, a realizar-se em 29 de Abril p. vindouro, com início às 9
h., em sua sede social, localizada no Bairro Entrada do Campo.
Capinzal - SC. a fim de deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO
DIA:

1 - Exame e aprovação do Relatório da Diretoria. contas de
Lucros e Perdas e parecer do Conselho Fiscal. referentes ao exef
cicio de 1977:

2 - Eleição do Conselho Fiscal e Suplentes;
3 - Outros assuntos de interesse da sociedade.

.AVISO
Acham-se a disposição dos senhores acionistas. na sede so

cial. os documentos que se referem ao Art. 133 da Lei 6404 de
15-12-1976.

•
Com essa novidade (neste ano político) de cou'ceder aumento.

-

mai�r para os que ganham menos, qualquer hora acontecerá o

seguinte: os que ganham menos, com o aumento, passarão ii
ganhar mais do que aqueles que ganhavam mais ...

*

*

Daqui a pouco todos vão
querer ser cobradores
- dos mais "remunerados"
dos empregos ...

Salamônica, esta .. :

Luiz Henrique, o Rosa cantor-cornpositor
namorador, está se apresentando

nesta quinta, e em todas as quintas,
no Ao Ponto (aquele simpático. restaurante
lá da Praia da Saudade), com show noturno.

que dá direito a altos empapuços em ranges dos
mais apetitosos. Não é de se perder

•
CINEMA' OAPINZAL - SC, 27 de Março de 1978

Silvio Santos - Diretor-Presidente
Por ter sido uma das
dez co.ncessiónárias Fiat
que mais vendeu
no Brasil no ano que
passou, a Phipasa ganhou
o direito de participar
(com passagens e

estadias devidamente
pagas) da
convenção. anual da
empresa, em Milão,
Itália. '

i

A GRANDE BURGUESIA (L'Affair Mu rri) Volta o

diretor italiano Mauro Bolognini a abordar a

problemática da burguesia italiana, tema que
vem se configurando como de sua preferência.
A história situa-se na Itália de 1902, onde o

Poder treme sob o protessorMurri; cujas idéias
revolucionárias e socialistas confundem o

país, gerando a anarquia. O roteiro encerra,
além de violento relacionamentõ sado

masoquista �ntre os personagens, climax em

nível de assassinato. Bolognini manipula um

bom elenco: Catherina Deneuve, Giancarlo
Giannini, Fernando Rey, Tina Aurnonti, Laura
Betti, Marcel Bozzuffi. Censura 18 anos. Coral
15 - 20 - 22hs.

esposa, ela a abandona num bordel sofisti
cado, fazendo com que, aos 15 anos de idade,

.

ela inicie sua carreira como prostituta.,Entre
sua clientela, vem a conhecer o Duque Daniela
Di Baqnasco'(Terenca Stamp), um rico playboy
dos anos 20. Censura 18 anos. Cecomtur 14 -16
- 19,45 • 21,45.
OS CANGACEIROS DO VALE DA MORTE
nacional, de A_po)lo Monteiro, com Mauricio do
Valle. Alfreo Scarlatti, Agnaldo Batista, Carlos
Augusto. 18 anos. Ritz 17 • � 9,45 - 21,45.
GUERRA N}\S ESTRELAS (Stars Wars) de
George Lucas, com Alec Guiness e Mark Hamil.
São José 15 - 15,45 - 21,45.
BELAS E CORROMPIDAS
MULHERES VIOLENTADAS - 18 anos. Roxy
14 e 20 hs.

CHARLES CHAPLIN SUAS COMÉDIAS E SUA -Depois de comparar as ofertasARTE - Jalisco 20 hs.
ODIO - nacional, de Cario Mossy

nos Jornais, vá comparar as vantagens
o IBRAHIM DO SUBURBI0-18 anos. Glória do Chevette.

��
_ __.�20hs. Os co.ncessionários �l�

r.

ll!a::>'L;�'ODIABO FEITO MULHER (Rancho Notorlus)de. IChevrolet estão
.

-

---?l_ tEFritz Lang. com Marlene Dietnch. Arihur Ke- I ..

neddy. 14 anos. Rajá 20hs.! esperai doei \'oc_(:� ��_==-__
�------_,I ' �, - _

I

Dessa recente mudança no trânsito do centro da cidade sur

giu um estecionamento na frente do Banco oo. Brasil, Praça
XV, restrito a apenas 15 minguados minutos: tempo suficiente
pra desligar o motor do carro, saltar, fechar a porta, abrir a
porta, entrar, liqaro motor do carro e se mandar ...

o pacote de abril
Um homem, pro idoso, a bordo de um Opala
verde, não fez por menos dia desses desta
semana: parou o carro lá pelas 5 da tarde
rente ao mar da Beira-Mar Norte desceu do
próprio, abriu bagageiro e tirou do seu inte
rior um enorme embrulho que deixava ante
ver pernas de um animal qualquer, a distân-
cia de difícil identificação_

.

*

Ato seguinte, com um certo esforço dado a
sua idade e ao peso do pacote, jogou-o ao
mar, sem antes, porém, deixar de dar uma
espiadela pra ambos os lados pra ver se
tinha alguém de olho pelas proximidades - o
que tinha, só que o homem não sacou ... Em
seguida, se mandou.

Aconteceu que a maré estava rasante e o

enorme embrulho, como já disse, não es

tava totalmente embrulhado. E a pessoa

que a tudo espiara, maio carro se arrancou,
saiu correndo pra ver do que se tratava. E

qual não foi à sua surpresa quando deu de

cara, imaginem, com um cabrito - inteirinho

e mortinho da silva ... A DIVINA CRIATURA - Produção italiana, di
rigida por Giuseppe Patroni Griffi, cuja narra

tiva trata de um triângulo romântico, onde os

personagens estão subordinados a um es

quema de relações sado masoquistas- Laura
Antonelli é a jovem, solitária e bela Manuela,
envolvida em um caso de amor turbulento, com
o maduro aristocrata Michael Barra íMarcelo
Mastroianni). Face ao inesperado regresso da

*

Se foi despacho para lemanjá, a oferenda

saiu pela culatra: a moça não gosta de carne
de cabrito. Agora, se está pensando que a

Baia Norte é lixo, como muitas madames da
redondeza pensam que é, é uma pena que a

placa do seu Opala verde não tenha sido

anotada pras imediatas e sanadoras provi
dências.

*
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�------------------------------�1 f

ende-se ur-ra Moto Harlly Deivons=- L200 CC ano 1975-
odeio 197G com 10.000 km rodados

em.
excelente estado.

ratar pelo telefone (0474) _. 22-4218 - Joinville - SC.

--------

Rua Gaspar Outra 90
Estreito ..... Fpolis

-

Fone: 44-0522

ESTOQUE DE VE.CULOS USADOS

Tipo
Passat
Passat TS
Passat
Passat
Brasília
Brasília
Variant
Variant
1300
1300
1300
1300
Kombi

Ano Cor
1977 Marron
1976 Branca
1975 Branca
1974 Branca
1977 Branca
1976 Branca
1977 Branca
1976 Branca
1977 Branca
1976 Vermelha
1975 Amarela
1975 Azul
1976 Azul

Possuímos também toda a linha VW OK, para pronta en

trega.

MARTINS 'AUTOMÓVEíS
Flua João Motta Espezim, 329

Fone 33-0677
FIAT 147 L vermelho .-.--.' 1977
VOLKS 1300 branco 1977
DODGE POLARA branco , , 1976
CHEVETIE SL amarelo ,' 1"976
CORCEL LUXO vinho , 1975

VOLKS 1500 bege ,
··· 1975

DODGE 1800 preto ,.,
··· 1974

ANDRADE AU1'OMÓVEIS
. Rua Anita Garibaldi, 68 .

_

Fone 22·8671
Belina Luxo Amarela c/ todos opcionais OK

Opala c..aravan Bege 4 cilindros , 1977
Passat Branco "TS" _ 1977
Belina Metálica , 1975
Dodge-Dart Cupê de Luxo Metálico , 1975
Variant Azul 1975
Braslilia Amarela Imperial 1975
Volkswagem 1300-L (1) 1600 (1) 1300 (2) .

Moto Yamaha 350 cc. Metálica 1974
�. . . -

PHIPASA
gllliJII

I Automóveis s.a
Avenida Ivo Silveira. 1.401 - Estreito

Telefone 44-3937

CEP 88000 _ Florianópolis - Santa Catarina

Concessi"mí,ia DEPARTAMENTO
DE CARROS USADOS

VARIANT BRANCA 75

CORCELSTD BEGE 77

CORCEL LUXO AMARELO 76

VOLKS 1300 B'EOE j , 70

VO"LKS 1300'L ;,.;�') --I�:'BR:A.NC)e-\ '1\ (-�, ,..,�-0 75

CORCEL LUXO�� AZUL' � 74

CHEVETIE BRANCO 76

VOLKS 1300 VERMELHO 70

PASSAT LS BRANCO POLAR 76

PASSAT BEGE 75

VOLKS 1300 L BEGE 77

'C.� JBJElIJRA MA:f'{ I:
-_.;�� -�

,'_QSIAL BEIRA MAR VEICUlOS E REPRESENTAçQe:5
!f '-Av. Rubens de Arruda Ramos, 210 (Beira Mar Norté)"'

.,"_

�
Fones: 22-5757 - 22-9344 e 22-9944

F-100 Azu I OK , , .. ,.", , .. ", , .. ,1978
Ford Galaxie Branco Nevasca, , , , , , 1977
Chevette Bege,. , , , , "

1977

Brasi I ia Azu I , ,., , , , .1976
Chevette Verde .. ,

, , .. 1976
Chevette Vermelho " , 1975
Puma Amarelo., ,

1974
Karmann Ghia TC Branco 1974
Chevette Azul 1974

Brasilia Vermelha , , ,······· .1973

Opala Branco , " ,·.··· .1973

Ford Corcel Luxo Vermelho , , 1972
Volks 1.500 Branco ··.··· .1971
Volks 1.300 Amarelo : 1970

DEPARTAMENTO
DE VEíCULOS USADOS

MARCA COR ANO
Chevette Branco ,1975
Brasília Branca 1976
Brasília Amarela 1976
Corcel Luxo Verde 1977
Maverick Branco 1975
Fuck 1300 Azul 1976

• VENDO
Um VOLKS-1300-SEDAN- corAzul Fretize-com
Ü>OOOkm rodados, em ótimo estado de conserva

ção.
Entrada Çr$ 23.000,00 mais 23 x 1,740,00. Tratar
com LUIZ ANDRADE - fone 22-8244 ramal 52 __;

Horário Comercial.

BARBADA

zu.vEíCULOS
.

Branco Alpi
Vermelho Verona
Bege Areia Mel.
Branco
Amarelo ,Caju
Verde
Verde
Bege
Verde
Vinho

Corcel Coupe STD
Dodge Polara
Chevette Especial
Chevette
Chevette
Brasília
Brasília
1.300
Dodge Dart.RT
Passat 3 portas

OK
OK
OK
1975
1974
1973
1977
1975
1972
1976

Rua Gaspar Dutra, 92 Fone: 44-2890 _:_ Estreito
,

.

VENDE-SE
Um CHEVETIE ano 1976 - Cr$ 45.000,00.
Tratar à Rua ANTONIETA DE BARROS, 126

ou fone 44-0866 C/ LOURIVAL.

VENDE-SE - KOMBI 77
Com equipamento opcional p/camping, ótimo estado, 20.000 km.

Tratar c/Marcos todos os dias a tarde no estacionamento da UFSC

(em frente a biblioteca).

FIA1" LUXO

Vende-se branco, emplacado até 79, baixa quilometragem.
Preço Cr$ 62.000,00 (para vender). Tratar Rua LACERDA

COUTINHO, 5.

VENDE-SE

UM AUTOMOVEL DODGE 1800 ANO 1975 SOMENTE DE UM
DONO COMPLETAMENTE CONSERVADO COM UMA EN
TRADA DE CR$ 23.000,00 TRANSFERE-SE DíVIDA DE 16

PRESTAÇÕES DE CR$ 1.000,00. TRATAR COM LUIZ CAR
LOS PELO FONE 44-2688_ - HORÁRIO COMERCIAL.

BRASíLIA JÓiA

Vendo Brasílla 1976, de particular para' particular, não
alienada, com 22.000 km originais, de um só dono, em
excelente estado de conservação, com volante esporte,
aros esportes de silitênio, rádio FM e toca-fita estéreo,
quatro alto-falantes e tweeter, consólio, porta-luva, carpet
atrás, buzina de opala, espelho esporte, tapetes, etc. Preço
Cr$ 67.0QO,00. Tratar pelo telefone 22-8150.

VENDE-SE
PREÇO DE OCASIÃO

ÁREAS: P/loteamentos, com madeiras, p/pecuária e reflo
restamento.
Inf. à Rua Felipe Schmidt, 23 - cj 4 1.° A. Fones: 22-6919 e

22-5382 CRECI-024.
J

OPORTUNIDADES S/INTERMEDIÁRIO

Ótimo apt? central c/2 dorm., dep. emp., garagem, etc
kitinete Junto ao pto de ônibus Cr$ a combinar. 100 mil a
combinar, lote nO 1016 Bal, Daniela TRATAR FONE 22-9768
- 22-8770 (horário comercial)

Aluga-se apt? contendo 1 quarto, living, BWC social,
copa-cozinha. Apt= novo, inabitado, próximo à, Univ,ersi
dade. Aluguel mensal: Cr$ 3.200,00. TRATAR com FfEGls
IMÓVEIS LTDA., Av. Othon Gama D'Eça, 139 - Edf. AI

,

persted - Loja 04 - Fones: 22-6551 e 22-35:7 - Creci nO
58.

A"PTo 1 QUARTO

GRANDE LANÇAMENTO
(LOTEAMENTO .JARDIM CASTE,LO)

Lotes a partir de Cr$ 900,00 mensais, COM AGUA E LUZ,
PRÓXIMO A POLíCIA RODOVIÁRIA FEDERAL. '

PLANTÁO DE VENDAS DJALMA IMÓVEIS TEL. 44-3745-
RUA LEOBERTO LEAL N.O 220 BARREIROS (PERTO DO

TI'lEVO)
.

.

APTo 2 QUARTOS VENDE-SE

Com 2 quartos, living, BWC social, cozinha, dependência
completa de empregada, área de serviço, Armários em

butidos, torráçáo, cortinas, ar condicionado, central 7°
andar. (110,00m2). PREÇO: Cr$ 550.000,00 (aceita-se ter

reno). TRATAR com REGIS IMÓVEIS LTDA., Av. Othon
Gama D'Eça, 139 - Edf. Alpers-ted - Loja 04 - Fones: 22"
6551 e 22-3537 - Creci nO 58.

CASA ALUGA-SE

Em Canasvielras aluga-se casa mobiliada c/telefone de
frente p/ o asfalto (c/212 m2). Aceita-se contrato por
prazo inferior a 10 meses. Aluguel mensal: Cr$ 5.000,00.
TRATAR com RÉGIS IMÓVEIS LTDA., Av. Othon Gama
D'Eça, 139 - Edf. Alpersted - Loja 04 - Fones: 22-6551" e
22-353\, - Creci n? 58.

/

Transfere-se apto. com 3 quartos, fase final de construção.
En!. Cr$ 35.000 a combinar. Aceito carro como permuta.
Tratar fone 22-4221.

CAIO ADOLFO SBRUZZI

ADVOGADO

I
APARTAMENTO PRÓXIMO A UFSC

I

"O coqueluche do momento" -zona de maior valorização
de Florianópolis. Terezinha 33-1165.

DESAPROPRIAÇÕES
RuaAnitaGaribaldi, 19 - sala 301 - Centro Executivo Miguel
Daux Florianópolis - fone: (0482) 22-7836 - Santa Cata
rina.

PASSA·SE PONTO COMERCIAL
Por motivo de mudança vendo TWIGGY BOUTIQUE. Tratar
no local CENTRO COMERCIAL ADERBAL RAMOS DA
SILVA Loja 120.

OCASIÃO
CONJUNTO COMERCIAL

CENTRO
Conjunto no Ed. Aplub, frente p/Rua dos Ilhéus, área
53m2, com carpet, cortinas e divisórias. Preço p/venda
urgente. Cr$ 178.000. - fone 22.4221.

COMUNICADO

ALUGA-SE
Amplas áreas para loja escritório ou repartição no centro.
Tratar Rua FELIPE SCHMIDT, 27 ED. DIAS VELHO S/607.
Fone 22-5569.

Dra. Miriam Krieger Tavares da Cunha Melo, comunica a

mudança de seu consultório para Av. Othon Gama D'Eça,
153, 1.° andar Edifício Fleming. Fone 22.4544.

VENDE-SE
Jogo de estofado semi novo, 8 peças.
Lancha com motor, madei ra usada de construção, material hidráu
lico e sanitário c/40% de desconto. Informações fone 22.4593.

DECLARAÇÃO
ASTOR-Armários Embutidos Catarinense Ltda, de
clara para os devidos fins, ter sido extraviado o certi
ficado de propriedade de seu veículo BRASíLIA
1975, ch.BA134428, Placa AB-9143 cor Branca.

(

TELEFONE COMERCIAL
PREFIXO 44

Aluga-se: Tratar horário comercial -. Fone 44-1825 ou

44-3256 c/ALTEVIR.

Use a lrnaqinaçáo - MÓVEIS!!! ,

MOCALI MÓVEI$ - Fábrica Tel: 44-25-58

Loja Tel: 22-68-99
Solicite nossa visita

VENDE-SE TELEFONE
Vende-se um telefone. Informações na Rua Hercílio Luz,
número 37 com Sr. Hercllio - Itajaí-Santa Catarina.

os CLASSIFICADOS
QUE VENDEM MAIS.
Centro'Cornerc.at
Aderbal Ramos da Silva, conjunto. 208,

. '.

TELEFONE 44
C'OMERCIAL

Aluga-se - tratar fone 44.3256 e 44.1825.

.

POR UMA ORAÇA ALCANÇADA
"ORAÇÃO AO DIVINO ESplRITO SANTO"

Espírito Santo. Tu .

que me esclareces ein, tudo, que iluminas
todos os caminhos para que eu àtínja meu ideal. Tu que me dás o

dom Divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem, que em

todos os instantes de minha vida estás comigo, quero neste curto

diálogo agradecer por tudo e confirmar mais uma vez que não

quero separar-me de ti. Por maior que seja a ilusão material, não
será o mínimo da vontade que sinto de um dia estar contigo e todos
os meus irmãos na glória perpétua.

Agradeço-te uma vez mais.
(A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos, fazendo o

pedido. Dentro de3 dias será alcançada a graça por mais difícil que
seja. Publicar assim que receber a graça). N.S.N.

TELEFONE (��
Troca-se telefone 33,- quitado e ins.alado, por 44.
Contactar com tel. 22.8470 - horário comercial.

SENHORES EMPRESÁRIOS!- AUDITOR�A
CONTÁBIL, COM CREDENCIAMENTO DO BNH -

em Florianópolis, Av. Ivo Silveira 1200 - Fone 44-
133b. ec,e . "

0,...... '\c. '- ,

ORAÇÃO DAS 13 ALMAS

Oh, minhas 13 almas, Benditas sabidas e entendidas, a vó peço
pelo amor de Deus, atendei meu pedido.
Minhas 13 almas benditas, sabidas, entendidas, a vós peço pelo
sangue que Jesus derramoufáterid,ei o meu pedido-Petas gotas de
suor que Jesus derramou de seu sagrado corpo atendei o meu

pedido. Meu Jesus Cristo que vossa proteção me cubra, com vos

s� braços me guarde no vosso coração e me proteja com os

vossos olhos. Oh, Deus de bondade, vós sois meu advogado na

vida e na morte. Peço-vos que.atendais meus pedidos e me livreis
dos males e dai-me sorte na vida. Segui meus inimigos, que os

olhos do mal não vejam; cortai a força dos meus inimigos.
Minhas 13 almas benditas, sabidas e entendidas, se me fizer alcan
çar estas graças (pede-se as graças) ficarei devota de vós e manda
rei publicar esta oração mandando também rezer uma missa.
Reza-se 13 "Pai-Nosso" e 13 "Ave-Maria" 13 dias. Publicação da
Novena por graças alcançadas. N.S.N.

PRECISA·SE
EMPREGADA DOMÉSTICA

Que tenha referências, para trabalhar em casa de um casal,
Telefonar para 22-4571 .:

ORAÇÃO AO EspIRITO SANTO
Espírito Santo, vós que me esclareceis tudo, que ilumina todos

os caminhos para que eu atinja o meu ideal: vós que me dás o dom
divino de perdoar e esquecer ornat que me dizem, e que em.todos
os instantes de minha vida estais comigo eu quero neste curto
diálogo, agradecer-vos por tudo e confirmar mais uma vez que não
desejo separar-me nunca de vós. Por maior que seja ilusão mate
rial, não será o mi n imo que si nto, de um d ia estar convosco e todos
os meus irmãos na glória perpétua.

Agradeço uma vez mais.

MESTRE DE OBRAS

EKIPE CONSTRUTORA E INDUSTRIAL LTDA,
precisa Mestre qualificado, basta experiência
em edificações.

Apresentar-se na AVENIDA HERCíLlO LUZ, 90, (Rezar trê dias seguidos,sem fazer o pedido). Pormaisdiffcil que
seja a graça, você a receberá. Depois, publicá-Ia em jornal, com as

iniciais do seu nome).
Pela graça-recebida. E.S.

LIMPEZA DE FOSSA
, ,E DESINTUPIMENTO EM GERAL

Tratar: rua Max Schrarnm - antigo Posto 5

Estreito-Florianópolis - fones: 44-41-40 3 44-1996.

DR. MIGUEL ALBERTO PEREZ

GASTROENTEROLOGIA
PROCTOLOGIA
ESTUDOS FUNCIONAIS E
ENDOSCOPIA.

CREDENCIADO: BRDE - TELESC -

IPESC - MEDSAN - CELESC - PATRO-
NAL DO INPS �.

Av. Mauro Ramos, 323 - Marcar hora
pelo fone 22.3559.

CLíNICA Dr. SANCHES GIMENES
OUVIDOS· NARIZ - GARGANTA

Dr. EDGAR SANCHES GIMENES
Pela Escola Paulista deMedicina - SãoPaulo. Rua:
RAFAEL BANDEIRA, 73 - Marcar. hora pelos fone.s
22·4528 e 22·0996 - Florianópolis•

DOCUMENTOS PERDIDOS

Valdir Roque Scapini declara para obtenção de 2" via que
perdeu sua Carteira de Identidade, Título de Eleitor e CPF.

Guaraciaba, 28 de março \de 1978

A.J.IBAGY· - ADVOGADO"
OAB 1076 .. Creci 299 �.

':

Rua Santos Saraiva na 1066·

aluquéis - Cobranças
,.' Loçações - Direito de Propriedade'

,

Informações dos imóveis para alugar
pelos telefones - 44.-f1496 e 44-0341 .

DOCUMENTOS PERDIDOS
o senhor Antonio Tausic Dib declara para fins de obtenção de 2°
via que perdeu o Título de Eleitor e Carteira de Id.mtidade.

Balneário Camboriú, 31 de, março de 1978

DOCUMENTOS PERDIDOS
João Cuonchinski declara para obtenção de 2.a via que
perdeu certificado de um caminhão Chevrolet registro n.?
796725 modelo 1963 placa YZ- 0063 ..

PINHALZINHO 28 de março de 1978

DOCUMENTO PERDIDO

Djalmo Davi declàra para obtenção de 2.a via que perdeu
sua Carteira de Habilitação.

São Miguel do Oeste' 28 de mar o de 1978

DOCUMENTOS PERDIDOS

O Sr. JAIME DE SOUZA declara para obtenção de 2." via
que perdeu sua carteira de IDENTIDADE.

.

São Miguel do Oeste.31 março de )978

DOCUMENTOS PERDIDOS
O Sr. José Michels declara para obtenção de 2.a via que
perdeu os seguintes documentos: Título de Eleitor; Car
teira de Identidade e Carteira do Sindicato.

Itapiranga se, :30 de março de 1978

DQCUMENTOS EXTRAVIADOS
O Sr. AdemarQuadro Mariani, declara para os devidos fins
a perda do Certificado de Propriedade do veículo Volks

wagen, Passat LS, cor azul, ano 75, 4 cilindros 78 HP,
chassis n.o Bl__ Q44336, _gertificado Propriedade N.o
0144775. São Mi uel do Oeste - SC



ESTADO - 06 de abril de 1978

I VENDEMOS I
Coqueiros - No Ed.Girassol o .apartamento é uma mara

vilha. Possui 2 quartos grandes, uma sala ótima com sa

cada para receber as visitas, banheiro com água quente e

fria, copa-cozinha bem decorada e com água quente e fria

e uma dependência de serviço com banheiro para empre
gada. No térreo tem jardins, floreiras, área de recreação e

garagem. Na frente, a praia tem sido o melhor ponto de
encontro dos ótimos vizinhos.

- Você conhece algum apto de quarto, sala, cozinha,
BWC, área de serviço e garagem, com ótimo acabamento,
localizado no Centro? Sim. Então, venha ver os que temos
em Coqueiros para lhe mostrar. Só que há algumas dife
renças: Preço em torno de Cr$ 100.000,00 mais barato que
outras; prestações pequenas e fixas, sem correção. Po

rém, se a sua necessidade for de dois quartos as facilida
des serão as mesmas. Visite-nos sem compromisso.

Centro - Apto com 2 quartos, sala ampla, BWC_, cozinha,
área de serviço, quarto e BWC de empregada. E bastante

ensolarado e tem vista para o mar. Os quartos são acarpe
tados e possuem armários de 1" linha. A cozinha está
também com armário. E bem central.

Ed. Trabalhador Catarinense - Apto com 2 quartos, sala,
BWC, cozinha, área de serviço. Local Central. Negócio
direto, com ótimo preço e condições a combinar.

Centro - Apartamento com 2 quartos e demais dependên
cias para pronta ocupação. Otimo preço.

Praia do Bom Abrigo - Apto com 3 quartos, demais depen
dências e garagem todo acarpetado, corti nado, com arma

rias embutidos. Está muito bonito.

Sala-Com 126,07m2 na parte alta da Felipe Schmidt.Cr$
1.240.000,00. Pode ser financiada pela CEF.

Terreno em Coqueiros - Na parte alta de Coqueiros, com
linda vista panorâmica, com 630,80m2.

il PREDIBENS.m la incorporadora. construtora e imobiliária
.:J a::. Av. Rio Branco, 104 - CRECI 131
PREDIRENS Fones - 22-6099, 22-6756 e 22-4769
',.'1,..� -1" .... ",,'. • ........ ,.

�dbel
'

I

IMOBILlÂRIA.ADBEL LTDA.
RUA: LlBERATO BITTENCOURT, 221
FONES: 44-3742 e 44-4864 - CRECI 291
ESTREITO - FLORIANÓPOLIS

.ALUGA-SE

CASAS

BARREIROS - Ótima casa na Rua lano nO 51.
CAPOEIRAS - Excelente casa na Rua Dib Scherann, 1000.
CAMPINAS-Ótima casa na rua Brigadeiro Silva Paz,94.
CAMPINAS - Finíssima casa na Rua Adolfo Konder.
ESTREITO - Ótima casa na Rua Tupinamba. 448.
BAIRRO SÂO JOÂO·- Ót�III1é\i;,Qasa na Rua Irmã Bonavita
s/no. " o!:nr-- .._ � . -

JARDIM ATLÂNTICO - Excelente casa-na Rua Celso

Bayma, 675.
JARDIM ATLÂNTICO - Ótima casa na Rua Eleotério s/nv.
COQUEIROS - Excelente casa na Rua Abel Capela, 430.
CAMPINAS - Ótima casa na Rua Vinte.
SÂO 'JOSÉ - Excelente casa na rua Getulio Vargas, 268.
JARDIM ATLÂNTICO- Ótima casa na rua Elesbão Pinto da
Luz s/n>.
Excelente casa na Rua Max Scherann nO 1500.

APARTAMENTOS

CENTRO - Excelentes aptos no Edifício Pedro I.

COQUEIROS - Ótimo apto no Edifício Itaguaçú.
ESTREITO - Ótimo apto na Rua Fulvio Aducci, 1233.
CENTRO - Excelente apto semi mobiliado no Edifício crís-'
tina. .

JARDIM ATLÂNTICO - Ótimos aptos na rua Elesbão Pinto

da Luz.
CENTRO - Excelentes kitnets comerciais no Ed. Dias

Velho. ...

CENTRO - Ótimo apto na Rua Victor Mei relles, 30 - apto 06.
CENTRO - Excelente apto comercial na Rua Deodoro, 15.

BARBADA

CASA na praia Daniela, com frente para
o mar, 2 suites, 2 quartos, 2 cozinhas, 2
copas, 2 BWC, qaraqe para 4 carros,

churrasqueira e etc.
Tratar à rua Nereu Ramos, 42 ou pelo
fone 22-1179.

INCORPORAÇOES E
IMOBILlARIA

SANTA CLARA LTOA.
FONE 44-1825

CRECI - 070
RUA FULVIO AOUCCI, 922 ESTREITO

FLORIANÓPOLIS se

IMÓVEIS PARA ALUGAR

1 - Apartamento nO 33 - Edifício Praia da Saudade - Coquei
ros. C/2' quartos e demais dependências.
2 - Casa de alvenaria - Campinas - São José - C/2 quartos,
suite e demais dependências.

IMÓVEIS A SEREM VENDIDOS

Terreno 12,OOm2. de frente por 34,90m. de fundos
(418,80m2) Coqueiros.

Terreno 13,00 de frente por 26,OOm de fundos (338,00m2).
Barreiros - São José.

Casa de alvenaria metragens: 100,00m2. Rodeio Crioulo-
São José.

.

Terreno 13,OOm de frente por 29m de fundos (380,25m2)
Estreito. ..

Lote 364,OOm2. situado à rua: João Ambrosio da Silva -

Barreiros, loteamento aprovado na Prefeitura M. de São
José.

I

( ft I ImOVII.
Rua Preso Nereu Ramos, 4;;:
Fones: 22-8588 e 22-9514
FLORIANÓPOLIS - SC
CREel - SC 180

VENDE
APARTAMENTOS
Ed. Alpersted - c/2 quartos, 1 suite.
Ed. Vitor Meireles - c/2 quartos, G.
Ed. Trabalhador Catarinense - c/ 2 e 3 quartos.
Ed. Gabriela - C/2 quartos.
Ed. Santa Catarina - c/2 quartos, G.
Ed. Mozart - C/3 quartos, garagem.
Ed. Ivo Silveira - C/2 e 3 quartos.
Ed. Malaga - C/2 e 3 quartos, G.
Ed. ltajuba - CI 2 quartos, garagem.
Ed. Portinari - C/2 quartos.
Ed. A. Coelho - C/1 e 3 quartos, G.
Ed. Itamarati - C/3 quartos.
Ed.Artur-C/2quartos.

.

Ed. Porto Novo - em Porto Alegre; C/2 quartos, abrigo
p/carros troca-se por um em Florianópolis.

CASAS
Agronômica - C/2 quartos, 1 suite, G.
Capoeiras - C/6 quartos, garagem.
Estreito - C/3 quartos, garagem.
Itacorubi - C/5 quartos, garagem.
Coqueiros - C/3 quartos. garagem ..

São José-C/3 quartos, garagem.
Balneário - C/3 e 4 quartos, G.
Estreito - C/3 e 4 quartos, G.
Estreito - C/3 e 5 quartos, G.

Coqueiros - C/4 quartos, 1 suite, G.
Centro - C/2 quartos.
Balneário - (2 casas) c/3 quartos; 1 suite, garagem.
Sambaqui - C/ 2 quartos, (apto c/2 Q.)
Trindade - C/5 quartos.
Saco dos Limões - C/3 quartos.
Balneário Daniela - C/3 e 4 quartos, 1 suite, garagem.
Cacupé - C/5 quartos, garagem, 1 suite
Estreito - Balneário - C/3 quartos

TERRENOS
Trindade - 1.375m2
Saco dos Limões - 9.000m2
Jurerê - 540m2.
Lagoa - (3 lotes) c/319m2, cada.
Camboriú - 319,28m2
Canasvieiras - 360,00m2.
Barreiros - 1.080m2.
Balneário Daniela - 374,40m2.
Tijuquinhas - 8.000m2
José Mendes - 4.000m2
Beira Mar-Norte - 1.472,00m2
Sambaqui - 144,00m2
Pantanal - 360m2 .

Coqueiros - 951,OOm2

ATENÇÁO - Além dos imóveis acima relacionados dispo
mos de vários outros.
ACEITAMOS TROCA - Para compra, venda ou troca de seu

imóvel, consulte-nos. Mantemos PLANTÁO aos Sábados e

Domingos até às 12:00 horas.

ALUGA
ED. CRISTI NA - 1 quarto, carpet, demais dep. Cr$ 3.400,00.
ED. MARTINHO DE HARO - 3 quartos, carpet telefone,
garage. Cr$ 6.000,00
ED. GABRIELA - 3 quartos, carpet, demais dep., garage.
Cr$ 6.000,00
ED. ANDR$IA - 2 quartos, carpet, demais dep. Cr$ 4.500,00
ED. ANDREIA - 2 quartos, carpet, demais dep. Cr$ 4.500,00.
LOJA TÉRREA - ÓTIMO PONTO COMERCIAL 75m2 e'
130m2 desde Cr$ 6.000,00.
SALA COMERCIAL 127m2. e 74m2 mais garage ED. ALFA
CENTAURI.

VENDE
TERRENO SULBRASIL - 26x18m ótimo preço.
TERRENOs JARDIM LOS ANGELES c/400m2. Ótimo
preço. Cr$ 200.000,00.
CAS.' COQUEIROS - 4 quartos toda cl armários demais
dep.
ED. CLÁUDIA - apto 95m2 - 2 quartos, carpet, demais dep.
entrada. Cr$ 30.000,00.
ED. CRISTINA - 56m2 - apto. 1 quarto carpet demais dep.
entrada. Cr$ 80.000.00.

_ _

o ( �, "'-

.

. FONE: 22-:5510. - 22-9092'
.

"

Av. Ivo Silveira, 4.501 - FONES 44-1902 44-0302 CRECI-17

A JOWI VENDE
LOTEAMENTOS

1. PARQUE RESIDENCIAL FLOR DE NÁPOLES:
Situado a 150m do trevo de São José que demanda para
São Pedro de Alcântara. Restam poucas unidades, presta
ções mensais a partir de Cr$ 850,00, sem entrada. Plantão
no local, inclusive aos domingos.

2. LOTEAMENTO JOWI
Situado as margens da BR-101 em Palhoça, com luz, água,
parte das ruas lajotadas Iil trevo de acesso para a BR-101.

LANÇAMENTO no dia 05/04/78. Prestações mensais a par
tir de Cr$ 1.700,00, sem entrada. Plantão no Local, inclu
sive aos domingos.

\

1.850,00 POR MÊS

Apenas isso por um apartamento de 1 quarto, de
mais dependências e garagem. Local: Coqueiros.
Venha ver como se faz ótimo acabamento pelo me

lhor preço.

PREDIBENS - CRECI 131 - Av. Rio Branco, 104
Fones: 22-6099 22-4769 22-2804

SALA Cf GARAGEM
CENTRO

VENDO URGENTE
VENDO SALA DE FRENTE, EM 'PRÉDIO RECÉM CONS·
TRUíDO, COM 100,00M2 - FINO ACABAMENTO - FI
NANCIAMENTO GARANTIDO - RECEBO COMO PARTE
DA ENTRADA, TERRENO, CARRO, MOTO OU BARCO.
TRATAR COM PROPRIETÁRIO�SR. MARCOS PELOS
FONES 22-2524 - 22-4875.

ALDO ÁVILA DA LUZ
OAB/SC n.0.0-015

CPF/MF n.? 001.776.289/87
e

MIRIAM LUZ 'MEDEIROS
OAB/SC n.o 1.092 - GPF/MF n.o002.259.089172

ADVOGADOS
Rua Felipe Schmidt. 33 - Ediflcio Dias Velho -

s/615 e 616 - Fones: 22-1235 e 22-7421.

IMÓVEIS P/ALUGAR
..

.

L - 129 - COQUEIROS: Apt? contendo 3 quartos, Iivinq,
BWC, cozinha, dep. empregada, área serviço e car

pet - Cr$ 5.000,00.L- 131 - JARDIM ATLANTICO - casa

contendo 3 quartos, sala, estar e jantar, cozinha, BWC,
dep. empregada e garagem p/2 carros - Cr$ 3.800,00.

IMÓVEIS À VENDA
T- 229 - Terr,eno c/1000�000m2 - Cr$ 200.000,00 à com
binar.
C- 345 - CENTRO: casa c/sete peças - Cr$ 530.000,00.
C - 349 - COQUEIROS: casa c/living, sala jantar, lavabo,
área serviço. 3 quartos, suite, dep. empregada. copa, co
zinha, BWCs., garagem e armários - Cr$ 1.250.000.00 ..

A:_ 163 - COQUEIROS: apt.? contendo living, 2 quartos;
cozinha, BWC, dep. empregada, área serviço - Cr$
470.000,00 .:

A- 180 - CENTRO - Apt.° contendo sala estar e jantar, 2

quartos, cozinha c/armários, dep.,empregada, área de ser
viço, BWC e garagem - Cr$ 650.000,00.
A- 185 - COQUEIROS: apt.? c/living, sala jantar, suite, 2
quartos, área serviço,dep. empregada,2 BWCs. garagem,
copa. cozinha, armários e telefone.
A-191 - COQUEIROS: apt.? c/living, sala jantar, escritó
rio, copa, COZinha, dep. empregada, área serviço, suite, 2
quartos, sacadas 2 BWCs., e garagem - Cr$ 950.000,00.
A- 194 - CENTRO: apt.? com living, sala jantar, suite,
escritório, 2 BWCs., dep. empregada, área serviço, lavabo,
3 quartos, garagem - armários embutidos - Cr$

Rua Max de Souza, 662 • Coqueiros
, Fone 44.1278 CRECI·57

)\lm�iba Jmóbti�
Edificlo Visconde de Ouro Preto· Sala 19

Praça Pereira Oliveira - Fone 22·6293
Crecl 121 • XI Região

----------------

CENTRO
Vende-se casa de alvent.ria à Avenida Rio Branco, ótimo ponto

comercial, tendo o terreno uma área de 330,00m2. Preço: Cr$.
850.000,00. Negócio urqente.
Apartamento situado em edifício central, contendo dois dorrnitó

rios, livinq, banheiro secial, copa-cozinha e WC para empregada.
Apenas Cr$ 360.000,00, entrega em 20 dias.

COQUEIROS
Por Cr$ 320.000,00 vende-se urna casa em Coqueiros, situada à

Rua Dona Antonia (Itaguaçú). Negócio Urg�nte.
CANASVIEIRAS

Dispomos de um lindo terreno plano, perto da praia (100 metros)
e da Farmácia, com 14,00m. de frente por 35.00m. de fundos.
Casa mista, nova, contendo: 3 quartos, living, banheiro com

azulejos decorados até o teto, copa-cozinha, varandão e abrigo
para carro. Terreno de 14,OOm. de frente por 30,00m. de fundos.

Todo murado. Cr$ 380.00Ó,00. Aceita-se terreno na mesma praia
como parte de pagamento. Entrega imediata.

IMÓVEIS .JUCEL LTDA • VENDE '

Fone 44-4168 - Rua Santos Saraiva. 752 - CRECI 764

Casa de alvenaria situada em CAMPINAS com 4 quartos,
sala, cozinha, BWC, sala de jantar, garagem, área de ser

viço, por Cr$ 460.000,00 à combinar.
Ótima residência recém construída lôêa;l,izada no BAL
NEÁI'HO f"ONíA"'EJF6"AIX<Y,"com 3"quartô's, tivinq, safa de

jantar, cozinha, 2 BWC, área de serviço em 132m2 por Cr$
580.000,00, aceita-se imóvel como entrada.
CAPOEIRAS uma casa recém construída contendo, living,
suite, 3 quartos, sala de jantar, cozinha, área de serviço,
dependência de empregada e garagem 125m2 por Cr$
650.000,00 à combinar.
Lotes de Cr$ 120.000,00 localizados no -BALNEÁRIO
PONTA DE BAIXO COM A ÁREA de 342m2.

IMÓVEIS À VENDA

ALUGA-SE
- Prédio novo de 3 pavimentos no

Centro, todo equipado, Cr$ 25.000,00
mensais.
- Casa com 726m2 com espaço tísico
para 50 à 60 funcionários; pelo Pi eço
de Cr$ 20.000,00 mensais.
PREDIBENS - CRECI 131 - Av. Rio
Branco, 104 - fones 22-2804 - 22-4768

GRANDE OPORTUNIDADE

Vendo apartamento no Edifício Rembrandt, frente p/rua
Bocaiúva, com 1 suite, 2 quartos, banheiro social sala em

"L", cozinha, dependência de empregada, área de serviço
e garage. O apartamento encontra-se todo acarpetado,
com lustres em todas as suas dependências, dois apare
lhos de ar-condicionado, armários embutidos nos quartos,
banheiro e cozinha.
Preço de tabela: Cr$ 1.390.000,00.
Entregamos por apenas Cr$ 980.000,00, a combinar.
Tratar diretamente com o proprietário, à rua Presidente

Nereu Ramos, 42 ou pelo fone 22-1179.

ÚLTIMOS APARTAMENTOS

Do Edifício que lançamos em Coqueiros, em local de super
valorização, estamos ofertando os últimos apartamentos
de 2 quartos com sacada, demais dependências e gara
gem. Você pagará prestação de Cr$ 2.000,00 a Cr$
2.500,00. Venha se informar e ver se realmente não é urp
ótimo negócio.

'

PREDIBENS - CRECI 131 - Av. Rio Branco, 104
Fones: 22-6099 22-4769 22-2804

Apartamento c/3 dormitórios, sala, cozinha, banheiro,
área de serviços, pãt!o para estacionamento, com armá
rios embutidos nos dormitórios, corredor, banheiro, co
zinha, com pia inox, box de acrílico, azulejos decorados
até o teto, piso vitrificado e totalmente acarpetado. Preço
ce-ocasláo.
Contacto Empreendimentos Imobiliários Ltda.
Praça Pereira Oliveira, Ed. Visconde de Ouro Preto":_ so
breloja 16 e 17 - telefone 22-7666 - CRECI122.

CONTACTO VENDE
CENTRO

Classificados - 19

ALUGA-SE
1 - Casa - Campinas - Cr$ 3.300,00.
1 - Casa - Jardim Atlântico - Cr$ 2.300,00
1 - Apto - Jardim Atlântico - Cr$ 3.300,00
4 - Apto - Campinas - L.Kob Cr$ 3.500,00

Tratar - CI ANTONIO

Fone 44-1391 - CRECI-175

ALUGA"SE
- Sala térrea na Galeria do Ed. Dona Izabel, podendo ser

feito sobre loja Cr$ 4.000,00.
- Uma casa em Coqueiros. em local privilegiado. Perto de
tudo.

.

- Apartamentos novos defronte a praia, em Coqueiros,
com 2 quartos grandes, garagem, etc. água quente. gás
central, jardim, recreação. Vale a pena dar uma olhada.
- Ótima casa na Trindade, com três quartos, todas as

demais dependências e mais: telefone, churrasqueira, la
vanderia, etc.
PREDIBENS - CRECI 131 - Av. Rio Branco, 104
Fones: 22-2804 e 22-4769

OS CLASSIFICADOS
QUE VENDEM MAIS.
Ccnu o Cl1rnerCI.!!
Adpr hdl Rdrnos da SIIV.1, conjunt o. :"!L)8,

CORRETORES

A. Gonzaga S.A. está am

pliando seu quadro de corretores

para lançamento de novos em

preend imentos ..

Exige boa presença, cultura

geral e disposição para con

quista de sucesso profissional.
Marcar hora com Sr .. Moura, no

horário comercial 'pelo fone
22.3455, ou apresentar-se à Rua
Vidal Ramos, 63 (esquina Jerô
nimo Coelho). Guarda-se sigilo

TECNICON

Escritório Técnico Contábil Ltda.
CRC-8G 0777

'

• �'.

Responsável TéC'r'iico':-Erich Schlassmacher
Tecn. em Contabilidade Reg.CRC-SC. 3487

Contabilidade em geral- Decclarações de Renda
XEROX - Correspondências em Português e Ale
mão.
Rua Amazonas. 3680 - Telefone 22-2703
Blumenau-SC.

IIT

PO DE PEDRA
E PEDRISCO PARA
JARDINS E PÃTIOS

PEDRITA
FONE 33.1302 FLORIANÓPOLIS
PEDREIRA RIO TAVARES. S. A.
Entrega domiciliar na grande Florianópolis

Peça pelo fone 22-7033
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* COZINHAS?
(Ki tchens etc.)

* ARMÁRIOS?
* ESTANTES?' t��F!f�����também é
com a Ástor

Faoncacao própria Preços d,retam,"nte da tábnca ao con

. surnidor.
Telefone chamando um dos nossos projet.stas. sem corri

prorrusso. Há finanCiamentos Atendemos. tambórn em
.

outras praças.

tbást-or r.,1CJVLlS
DEGORó,VjeS
PROJET0S••

L'J/(I ': Sr ')N r',"" R'la J':fi,/h"I"· ,._1",
, ... ; ,",' », ',.: I'

• in/luc,tra Lllla E..,.rl(,r'I.:rjl�,J(J"'·' R.:,l.:,,' i "f';:.j"". ,",> '" :.1';" •

•
f'Jn<-:� 13 l')H) 1]·111':11,,13 ;'j1;f, •

• •••••••••••••••••••••••

águamineral

SANTA CATARINA LTDA
A Pioneira no Estado _. Tome Saúde"
Fábrica: BR-101 - KM 222 - Palhoça
Depósito rua 14 de Julho, 473 - Fooe 44-18.02 - Estreito.
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--Sérgio da Costa Ramo ....,__._

o tempo inglês
Quem ainda possui

uma galocha, smooking
com que se vestiam os

sapatos nos dias de tem

poral? Os tempos apo
sentaram a galocha,.
transformando-a, no má
ximo, em adjetivo de grau
atribuído aos chatos em

geral. Uma galocha na In

glaterra provocaria, sem

dúvida, um torrencial es
cândalo. Os 'sapatos in

gleses já são anfíbios,
sem dúvida, um torrencial
escândalo. Os sapatos in
gleses já são anfíbios de

nascença, exibindo so

lado tão alto que prostra
ria de inveja a mais es

trambótica botina do can

tor de Rock mais extrava

gante.
O tempo. Nada mais in

glês, nada mais bizarro

que uma previsão do dito.
Produzida, evidente
mente, por um chato de

galocha. Elevado a hie
rarquiá de ciência,' o
"time-forecasting" ganha
o seu tempo exclusivo
nos noticiários' da TV.
Nada de ficar restrito a

uma vaga frase de Cid
Moreira: "o tempo será
chuvoso no sul, nublado
no norte-nordeste e pla
nalto central, mas o

centro-sul terá um do

mingo de sol, boa notícia

para os cariocas que já
programaram a sua

praia".
Isso, lido aqui, soaria

como uma desrespeitosa
trovoada descarregada
contra os telespectado
res. "Ler" o tempo, se

gundo os padrões ingle
ses, é outra coisa: não re

quer apenas previsão,
mas, sobretudo, precisão
- embora não se conheça
nada mais imprevisível do
que a previsão do tempo
inglês. Fecham-se as cor

tinas do tele-jornal,
abrem-se as do mágico
"Forecaster": "Làdies
and Gentlemen ... ", e, às
vezes sorridente, outras

vezes reservado, outras
ainda pesaroso, "curnu-

lus nimbus" fazendo as

vezes de sobrancelhas, o
supremo profeta revela
aos telespectadores em

que tipo de berçários
nascerá o dia seguinte.
Para isso, assessora-se de
um minudente mapa das

Ilhas, pontilhado de con

venções e diagramas, es
quadrinhado por inson
dáveis si nais meteoroló

gicos, que tanto podem
representar as monções
que vem do norte - tra
zendo frio, ou as que che

gam dos trópicos, para
aquecer um pouco esse

frigorífico inglês.
Durante dez longos mi

nutos, o ar douto, tendo
como pano de fundo a

cabalística alegoria das

pesquisas climáticas, pro
jeções atmosféricas, aná
lises cartográficas, co"

munica aos ingleses o

que todo mundo já está
cansado de saber: vai
chover no dia seguinte.
Mas alto lá: não pensem

que seja estulto ou ape
nas simplório o esforço
inglês de reportagem me

teorológica, tarefa a que
se entregam com i nd is

farçável volúpia. ·Como
um deus atmosférico o

competente futurólogo
traz as mãos cheias de
nuvenzinhas de plástico
para "mapeá-Ias" se

gundo critérios que pode-

riam prever o tempo em

cada bairro, ou cadaquar
teirão. Umas são negras
(chuva grossa), outras
são brancas (chuva
fina?), outras ainda divi
dem a estampa com uns

raítos de sol que brotam
das graciosas miniaturas.
E como se fosse o próprio
Zeus no Olimpo do

tempo, vai distribuindo
sol, chuva, chuviscos, es
tiagens, sol e chuva reu

nidos na tal nuvenzinha
híbrida.

Cada inglês, escocês,
galês ou irlandês fica sa

bendo então que tipo de

guarda-chuva usar no dia

seguinte. O leve, portátil,
próprio para as "chuvas

esparsas? Ou o "família",
coadjuvado por uma capa
impermeável, no caso de
"molho" forte? Com a

atenção que devotària
apenas a cotação das
suas ações ná Bolsa de
Londres, o inglês aguarda
o veredito que caberá a

sua região. O mago do

tempo retira da cartola
um imenso glossário de
alternativas: se em de
terminada área estão pre
vistas "wintry showers"

(chuvas de inverno), para
o quarteirão seguinte
podem estar reservadas
"some showers with
sunny intervals" - isto é,.

chuva, sim, mas com o

"colírio" de umas espia
delas de sol. Essas "jane
las" de sol tanto poderão
se chamar "brigth spells"
como "sunny spells", o

que, afinal, quer dizer a

mesma coisa. Mas as em

boscadas desse cômico
dialeto podem também.
remetê-lo à rua na expec
tativa de tempo seco (dry),
sem/que o noviço nessas

algaravias tenha prestado
atenção no comple
mento: "Dry ... with some

showers". Aos telespec
tadores estrangeiros
recomenda-se todo o cui
dado para que não escor
reguem em equivocas
semânticos. Não con

funda funda com rumba.
Onde estiver escrito a pa
lavra "shower", espere
chuva, Onde se ler "rain",
espere chuva também. Só
que a primeira é mais ca

marada, só um "chu
veiro".

Complicado? Não, in

glês. Afinal, traduzindo
bem, ou mal, há sempre
vaga para uma chuvinha.
E, engraçado: os ingleses
ainda não descobriram

aquela nossa gloriosa e

original alocução "ventos
do quadrante tal, com ra-

.

jadas frescas'.'.' Talvez

porque aqui as rajadas
nunca sejam frescas. Ou
talvez porque "cold and
wi ndy" - um dos raros

jargões a povoar o léxico
do nosso profeta do

tempo seja a própria sín
tese da atmosfera inglesa,
"fria e ventosa".
No dia em que o incrível

cientista depertdurar no

mapa a expressão "Brigth
and Sunny", tenha a cer

teza: trata-se de um raro

dia de verão, ou não se

chamaria "brilhante e en

solarado".
***

Não me entusiasmaria
muito, porém: sei defonte
limpa e nada nebulosa

que o último verão da In

glaterra caiu num sábado
à tarde.

/

-

----�----------�---

Quando se trata
de imóveis, I
trate com aterrai
que ela tratadetudo.

vende

I I

alugai
CAPOEIRAS - Excelente residência com 2 dormitó
rios, 1 suite, living, sala de' jantar, bwc social, jardim
Interno: cozinha, dependência de ernpreçada; área
de serviço e garagem (L-070 - CS).

CENTRO - Ótima residência com 2 dormitórios, li
, ving, sala de jantar, bwc, cozinha, despensa e en

trada p/carro (L - 062 - CS)

. TRINDADE - Próxima à UFSC - esta boa residência,
semi mobi.liada, com 3 dormitórios, living, bwc, co
zinha, área coberta, churrasqueira e entrada

p/carro (L - 064 - CS).

ESTREITO - No Bairro de Fátima,esta ótima resi

dência com 3 dormitórios, living, bwc, cozinha, jar
dim e quintal (L - 059 - CS)

CENTRO - No Edifício Mozart - Ótimo apto com 3

dormitórios, living, lavabo, bwc, cozinha, área de

serviço, dep. de empregada e garagem (L-092- AP).

CENTRO - Ótimo apto com 2 dormitórios, 1 suite,
living, bwc, cozinha, área de. serviço e dep. de em

preqada (L - 094 - AP).

COQUEIROS - Excelente apto com telefone, 3 dor

mitórios, living, bwc, cozinha, totalmente acarpe
tado e garagem (L - 080 - AP).

CENTRO - No Edifício Cidade de Florianópolis, este
.

bom apto, com 2 dormitórios, sala, bWG, cozinha,
área de serviço (L - 009 - AP).

Rua Tenente Silveira, 105 - Fones: 22-8388 - 22-426, - 22·8567 e 22·7705 Crecl 128· Fluflarópolis' Sama Catarmo

Antonio Faé
Diretor Presidente

REFRAZA - Refratários Zandavalle S.A.
BR-101 Km 341 - Tubarão - SC
CGC na 86.584.764/0001-36

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

Ficam convidados os Senhores Acionistas desta so

ciedade, para se reunirem em Assembléia Geral Ordinária
a realizar-se no dia 29 de abril de 1978, às 9:00 horas n�
sede da sociedade, sita à BR-101 Km 341, na cidade de
Tubarão, Estado de Santa Catarina, para deliberarem
sobre a seguinte ORDEM DO DIA:

1 - Leitura, apreciação, discussão e votação do Balanço
Geral, encerrado em 31.12.77 bem como suas dernonstrg,
ções financeiras, relatórios da administração e Parecer
dos Auditores Independentes.
2 - Outros assuntos de interesse da sociedade.
AVISO: Acham-se à disposição dos Senhores Acionistas
os documentos a que se refere o Artigo 133 da Lei 6.404 d�
1.976.

Tubarão (SC). 31 de março de 1978

LEOCLlDE ZANDAVALLE
Diretor Presidente

EDSON LUIZ DAMIANI
Diretor Administrativo

MINISTÉRIO DA AERONÁUTICA
BASE AEREA DE FLORIANOPOLIS

EDITAL

A Base Aérea de Florianópolis torna público fará

realizar a Tomada de Preços n? 05/78, referente a:

Locação de mão de obra para a Prefeitura de Aero

náutica de Florianópolis.
O Edital, bem como detalhes técnicos, serão 'for

necidos pela Seção de Licitação da Base Aérea de
Florianópolis ao preço de Cr$ 500,00 (quinhentos
cruzeiros), nos dias úteis entre 8:00 e 16:00hs.

O cadastro das firmas será feito na Seção de Lici

tações até 26/04/78 às 09:00hs, e a abertura das

propostas se fará às 14:00hs do dia 27/04/78.

ALBERTO DE ALMEIDA RAMALHO - 2° TEN.I AER.

CHEFE DA SEÇÃO DE LICITAÇÕES

-;

CONSULTE-NOS ATRAVÉS DOS
TELEFONES: 22.4261, 22.8567 e

22.8388.
PLANTÃO INCLUSIVE AOS SÁBA
DOS E DOMINGOS.

II RUA TENENTE SILVEIRA, 105

I�I�'
��I

APARTAMENTOS NA TRINDADE

APARTAMENTOS COM 1 E 2 quartos
e kitinete
ENTRADA A PARTIR DE Cr$ 5.000,00
PRESTAÇÕES MENSAIS A PARTIR

DE Cr$ 820,00

LOCALIZAÇÃO PRIVILEGIADA,
PRÓXIMO À UDESC, TELESC, BESC,
EMPAS, ETC.

ACABAMENTO DE 1 a QUALIDADE

GARAGEM OPCIONAL

FAÉ S.A. -·FLORESTAL, AGRjCOLA E EXPORTA·
DORA

CGC/MF n.o 82802299/0001-62

ASSEMBLÉIA GERAL GRDINÁRIA
,

.

CONVOCAÇÃO
São convidados os senhores acionistas da FAÉ S.A.

FLORESTAL, AGRíCOLA E EXPORTADORA, a se reunirem
em Assernbtéla Geral Ordinária a realizar-se em 29 de abril"
vindouro, com início às 10 horas-em sua sede social na
localidade de Pocinhos-Campos Novos - SC, a fim de deli
berarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA:

I - Exame e aprovação do Relatório da Diretoria, con
tas de Lucros e Perdas e Parecer do Conselho Fiscal,
referentes ao exercício de 1977.

II - Eleição do Conselho Fiscal e Suplentes.
III - Outros assuntos de interesse saciai.

AVISO
Acham-se a disposição dos Senhores Acionistas: na

sede social, os documentos que se referem ao Art. 133'da
Lei n.? 6.404 de 15.12.76.

Campos Novos(SC), 30 de março de 1978.

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

EDITAL NÚMERO 03/78

A Prefeitura Municipal de Gaspar, comunica aos

interessados que receberá até o dia 1'9 de abril oe
·1978, das 9:00 às 17:00 horas, em sua sede, na Praça
Getúlio Vargas, s/n", propostas para aquisição de:

A) Três (3) caminhões, movidos a óleo, equipados
com caçamba basculante.

B) Um (1) autornóvel.icom capacidade para mais

de quatro (4) passageiros, fabricação nacional com

força entre 40 e 50 HP, com 1300 cilindradas.

C) Uma (1) camioneta mista, capac«: 'lde para
mais de cinco (5) passageiros, tabrtcaçáo nacional

com força entre 50 a 70HP, com d.i->' Jximadamente 4

cilindros.
Os interessados poderão ter maiores informações

na Secretaria de Finanças da Prefeitura Municipal,
no horário das 9:00 às 17:00 horas.

Gaspar (SC), 28 de março de 1978.

LUIZ FERNANDO POLI
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

EDITAL NÚMERO 02/78

A Prefeitura Municipal de Gaspar, comunica
aos interessados que receberá até o dia 17 de
abril de 1978, das 9:00 às 17:00 horas, em sua
sede, na Praça Getúlio Vargas, s/n", propostas
para aquisição de:

.

A) Uma (1) motoniveladora de fabricação
nrcional, com potência de 120 a 165 CV, e com
todos os equipamentos necessários.

B) Uma (1) retroescavadeira, de fabricação
nacional, e com todos os equipamentos ne

cessários.
Os interessados poderão ter maiores infor

mações na Secretaria de Finanças da Prefei
tura Municipal, no horário de 9:00 às 17:00
horas.

Gaspar (SC), em 27 de março de 1978

LUIZ FERNANDO POLI
Prefeito Municipal

SERViÇO PUBLICO FEDERAL
MINISTÉRIO DA FAZENDA

SECRETARIA GERAL
DELEGACIA NO ESTADO DE SANTA CATARINA

COMISSÃO PERMANENTE DE LlCITAÇÁO
EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS N.o 03/78

AVISO

A Diretoria

A Comissão Permanente de Licitação da Delegacia do
Ministério da Fazenda no Estado de Santa Catari_na avisa

que se acha à disposição das empresas interessadas, a

partir desta data, no pavimento térreo da Delegacia, si
tuada à Praça XV de Novembro n.? 14, o Edital de Tomada
de Preços n.o 03178, tendo como objeto a prestação de

serviços de condução de veículos às Repartições Fazen

dárias no Estado de Santa Catarina.

DMF-SC, Florianópolis em 3 de abril de 1978

Elly Maria da Silva
Presidente

INDUSTRIAL MADEIREIRA S/A •

. CGC. 86.547.833/0001-92

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente ficam convocados os senhores acionis

tas, a se reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, a

realizar-se na sede desta sociedade à Rua 15 de Novembro,

1071, em Videira, Estado de Santa Catarina, às 9 (nove)
horas do dia 30 de abril de 1978, para deliberarem sobre a

seguinte:
ORDEM DO DIA

1.0)_ Proposta da Diretoria para aumento do Capital
Social de cr$. 9.910.000,00 (nove milhões, novecentos e

dez mil cruzeiros) para cr$. 20.000.000,00 (vinte milhões de

cruzeiros), mediante a incorporação das seguintes reser

vas livres: cr$. 7.531.737,96 da Reserva para Manutenção
do Capital de Giro Próprio; cr$. 2.378.262,04 da Reserva

para Aumento de Capital; e cr$. 180.000,00 mediante subs

crição em dinheiro;
2.0)- Alteração do Artigo 5.0 dos estatutos sociais;

3.0)- Outros assuntos de interesse da sociedade.

VI DEI RA, 30 de março de 1978

MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES
DEPARTAMENTO DE PROMOÇÃO COMERCIAL
DIVISÃO DE FEIRAS E TURISMO

EDITAL

O Depart_amento de Promoção Comercial do Minis

tério das Relações Exteriores comunica a todas as empre
sas exportadoras que realizará em Camboriú (SC) no dia
17 de abril do ano em curso O ii SEMINÃRIO SOBRE

PARTICIPAÇÃO EM FEIRAS E EXPOSiÇÕES NO
EXTERIOR.

2. Os interessados deverão dirigir-se ao CEAG/SC -

Centro de Assistência Gerencial à Pequena e Média Em

presa do Estado de Santa Catarina (Av. Rio Branco, 152
- 88.000 - Florianópolis - SC) ou à ACESC - Associa

ção de Comércio Exterior de Santa Catarina (Rua do Prín

cipe, 330 - 10Çl andar - 89.200 - Joinville --SC), co
patrocinadores do Seminário, para providenciarem sua ins

crição, que será Inteiramente gratuita.

,�. O referido encontro tem por objetivo tamiliarizar o
exportador com a forma de participar das mostras do Ita

maratv no exterior, bem como orientá-lo no sentido de

melhor aproveitar as oportunidades que esses certames

propiciam.

SERViÇO PUBLICO FEDERAL
MINISTÉRIO DA FAZENDA

SECRETARIA GERAL
DELEGACIA NO ESTADO DE SANTA CATARINA

COMIISÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO
EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS N.o 04178

AVISO

A Comissão Permanente de Licitação da Delegacia do
Ministério da Fazenda no Estado de Santa Catarina avisa

que se acha à disposição das empresas interessadas, a

partir desta data, no pavimento térreo da Delegacia, si-
. tuada à Praça XV de Novembro n.? 14, o Edital de Tomada
de' Preços n.? 04/78, tendo como objeto a prestação de

serviços de segurança e vigilãncia às Repartições Fazen

dárias no Estado de Santa Catarina .

DMF-SC, Florianópolis em 3 de abril de 1978

Elly Maria da Silva
Presidente

SERViÇO PUBLICO FEDERAL
MINISTÉfUO DA FAZENDA

SECRETARIA GERAL
DELEGACIA NO ESTADO DE SANTA CATARINA

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO
EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS N.o 05178

AVISO

A Comissão Permanente de Licitação da Delegacia do
Ministério da Fazenda no Estado de Santa Catarina avisa

que se acha à disposição das empresas interessadas, a

partir desta data, no pavimento térreo da Delegacia, si
tuada à Praça XV de Novembro n.? 14, o Edital de Tomada
de Preços n.? 05178, tendo como objeto a prestação de

serviços de limpeza, asseio e higiene às Repartições 'Fa
zendárias no Estado de Santa Catarina.

DMF-SC, Florianópolis em 3 de abril de 1978
Elly Maria da Silva

Presidente
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